TRILOGIA DEL ÁNGEL DE LA MUERTE “Sobreviviendo al archipiélago de las guaitecas”

Juan Guillermo Smith

Índice

Introducción 3
Capitulo 12.- La potencia de un motor 6
Capitulo 13.- La isla 13
Capitulo 14.- Edén 23
Capitulo 15.- Amor Libre 30
Capitulo 15.- Las Embarazadas 40
Capitulo 17.- Por qué somos comunidad 47
Capitulo 18.- El parto 54
Capitulo 19.- Los de traje blanco 66
Capitulo 20.- No testeado en animales 73
Capitulo 21.- La velocidad de un cuchillo 80
Capitulo 22.- El sufrimiento de estar vivo 88
Capitulo 23.- Invasión 95
Capitulo 24.- Fuera de Servicio 105

Introducción

Nicolás Altamirano, recién había salido de la cárcel y en tan solo dos días de hacerlo ya se encontraba piloteando avión Beechcraft Modelo 50 Twin Bonanza bautizado como “el cuervo”, rumbo al sur del país, llevaba años sin pilotear y le había costado bastante recordar el manejo de instrumentos para elevar el avión lo que lo mantuvo nervioso durante toda la primera hora de vuelo. Pero ahora sobre las nubes la cosa era completamente distinta, se había olvidado lo majestuoso que es tener alas, de la paz que se siente cuando vas en el cielo sin casi poder distinguir lo que está debajo de ti. Él podía volar y meditar a la vez aprovechando al máximo cada movimiento de la aeronave, encontrándose completamente agradecido de encontrarse sano y lejos de lo que fue una vida en que transito sin control por la adicción a las drogas y el alcohol.

Su estadía de catorce meses en la cárcel, el fuerte entrenamiento físico y mental al cual él mismo se exigió para fortalecerse y pasar de mejor forma su cautiverio, lo hacían sentirse físicamente bien, ya no tenía dolor por las heridas que había recibido en sus duros años en el ejército y en los desafíos que le había tocado vivir hasta ese momento como agente encubierto de la policía. Sentía estar, en lo que consideraba uno de sus mejores momentos, con un camino largo por recorrer en la profesión que lo absorbía, apasionaba y se había transformado en la identidad de su propio ser.

Los motores del cuervo sonaban fuertes, ese antiguo modelo de máquina tenía una fuerza que le encantaba al piloto y que se parecía mucho a su querido auto, el cual era igual de brutal mientras se encontraba en marcha. No le molestaba estar nuevamente en servicio activo, en una misión que lo obligaría a estar completamente desconectado del mundo, sin ninguna comunicación con su unidad y sin el armamento necesario si la necesidad lo obligaba a combatir. Era una misión rara, donde dependería de él y sus manos descubrir lo que ocurría en su destino, pero aún le faltaba mucho tiempo de vuelo para llegar a esa isla en el archipiélago de las guaitecas. Esperaba que esta operación fuera un poco más amigable que las últimas, no veía gran dificultad para infiltrase en la comunidad “Edén”, él pensaba, que lo más seguro es que esos jóvenes que la habitaban sólo fueran hippies de buena situación que se fueron a vivir lejos de sus padres para disfrutar la libertad de ser personas, sin las ataduras y responsabilidades que tiene la vida civilizada y que te obligan a trabajar y producir dinero, más que vivir tras la búsqueda de ser feliz. De hecho, pensaba que no debía ser una mala forma de pasar la vida, entre amigos, en la naturaleza y disfrutando de las bondades que entrega la tierra y el mar.

Había tanta preocupación por las sectas que estaban saliendo contantemente a la luz en el país, que le hacía sentido que el Gobierno hubiera solicitado enviar agentes a distintos lugares del mismo, para infiltrarse en comunidades de este tipo y ver realmente si ocurría algo malo. Es más, le parecía una de las misiones más lógicas de las que le había tocado llevar a cabo, lo que hacía que disfrutara aún más pilotear ese avión entre las nubes, gozando del magistral he imponente paisaje de la cordillera de los andes. Que grande e impresionante es chile, hace casi dos años le había tocado vivir en el desierto más árido del mundo y ahora iba a una isla de la Patagonia, donde todo es verde, tanto contraste entre clima y vegetación sin moverse de un mismo país. Eso no lo dejaba de maravillar y era mejor que cualquier misión que pudieran encomendarle en Santiago.

Es bueno volar con viento de cola, hace ir más rápido y suave a la vez, como estar en una taza de leche tranquila y cálida. Hace mucho que no volaba con instrumentos, el avión no era de lo más avanzado en tecnología ya que la policía cuidaba al máximo su presupuesto, por lo que sentía que tuvo suerte de que no le entregaran una chatarra aún más vieja. Por lo menos la nave se mostraba fiel y se mantenía en una pieza, la suerte lo acompañaba sin que se le hubiera presentado ninguna turbulencia. Ya estaba a solo una hora de su destino y le llamaba profundamente la atención que el ministro del interior lo haya solicitado a él para esta misión, que quien fuera su máximo detractor, quien lo intento dar de baja en tantas oportunidades, extrañamente se haya esforzado por sacarlo de la cárcel y ponerle nuevamente una placa policiaca en su cinturón. Los políticos siempre le parecieron raros a Nicolás, por lo que generalmente, no intentaba ni siquiera tratar de entenderlos, siempre tan ególatras y monárquicos, traspasando el poder de generación en generación a través de las mismas familias en las que sus miembros participaban de distintas tendencias políticas, pero al final eran más de lo mismo.

Él no se desgastaba atormentando su cabeza con ideas de derecha, centro o izquierda, ya que eso no movía en nada la aguja ni los riesgos que él debía correr en cada una de sus misiones, como en su día a día él era incapaz de encontrar un aporte a su trabajo por parte de ellos, creía comprender por qué a la gente ya no le gustaba ir a votar, cosa que él nunca hizo, ya que le daba los mismo quien fuera el líder de turno, su vida eran sus casos y quien Gobierne para él era tan solo un dato. Mientras volaba recordaba que algún día hizo un pequeño esfuerzo de entender un partido político y después saldrían noticias de corrupción por parte de todos los bandos, eso lo hizo perder el interés en la política de forma instantánea.

Además, Altamirano encontraba tan obtuso al ministro del interior, siempre poniéndole trabas a sus superiores y hablando más de la cuenta a la prensa sobre los casos que ellos intentaban llevar con el mayor sigilo posible, era como un enemigo interno que nadie quiere tener, pero que tampoco quieres que sea tu enemigo ya que poseen el don de ser un fuerte e influyente titiritero del poder.

Las nubes frente “al cuervo” comenzaban a poner cada vez más oscuras, abarcando mucho más territorio, por lo que el bimotor comenzaría de a poco a azotarse por los cambios de presión y por las temperaturas de las corrientes de aire fluctuaban mucho a más avanzaba hacia la Patagonia. En esas condiciones es mejor ir preparado y llevar durante todo el vuelo el cinturón del asiento bien ajustado al cuerpo, para no golpearse contra todo si caes en un vacío de esos que no le gustan a ningún piloto, de esos que hacen que tu nave caiga rápido y te cueste recuperarla.

Ahora habría que estar con la mente enfocada solamente en los mandos del avión, ya que el viaje se ponía cada vez más movido y las turbulencias se repetían cada vez más seguido, por lo que había que aumentar de a poco la potencia de los motores para sortear las turbulencias, teniendo cuidado de no pasarse de la raya y quemar más combustible del necesario para llegar a su isla de destino. No es lo mismo tener una pana del tonto en tierra que tenerla en el aire, más si ese pesado avión no tenía fama de ser bueno como planeador, todo lo contrario, algunos decían que era un ladrillo con dos alas, incluso más tosco y poco aerodinámico que un pillan.

En la sala de operaciones de la unidad, ubicada en instalaciones facilitadas por el grupo diez de la Fuerza Aérea, estaban todos preocupados, no sabían la suerte de su agente y al ver los informes de meteorología podían percatarse del brusco cambió que había sufrido el clima en el sur, eso hacía que los que estaban ahí ya no encontraran tan buena idea el haber eliminado la radio, el localizador y el faro del avión, estaba bien hacer lo posible por que el agente no fuera detectado por nadie, pero en esas condiciones tampoco podían saber el estado del avión y su piloto. Estaban completamente ciegos, por lo que una vez más tendrían que confiar en las habilidades de uno de sus mejores hombres.

Nicolás ya estaba tan sólo a veinte minutos de su destino y lo que era un cielo despejado se estaba transformando en una fuerte tormenta, lo que hacía que la nave vibrara fuertemente y perdiera el control con mayor facilidad. Las condiciones actuales del vuelo eran una pésima noticia, ya que Nicolás debía comenzar su descenso, lo que empeoraría aún más las cosas, más si en esa isla la pista de aterrizaje era un campo sin pasto y lleno de obstáculos. No era como aterrizar en un aeropuerto, asfaltado, con unidades de emergencia en caso de accidente, por lo que de no ser cuidadoso esto se podía volver un completo desastre, además, el policía tenía claro que no aterrizaba un avión hace más de cinco años, lo que lo mantenía inquieto mientras sujetaba fuerte los mandos del mismo para combatir contra los vientos. Como le hubiera gustado tener un copiloto en ese momento, aunque sea para darle un poco de ánimo.

Cada vez con mayor frecuencia, el avión caía en los vacíos que tanto odiaba Nicolás, enloquecido por las turbulencias y la tormenta que se iba haciendo más fuerte cada vez que estaba más cerca de su destino. La tormenta ya mostraba sus rayos y el fuerte sonido de los truenos, lo que iluminaba eléctricamente las nubes frente a él. Altamirano a esas alturas ya pensaba que no había mucho feeling entre él y dios, eso si es que este último existía.

Capitulo 1.- La potencia de un motor

El avión estaba en un mal escenario, enfrentando fuertes vientos ascendentes y descendentes a causa del temporal, por lo que la vibración de su fuselaje hacía que Nicolás se sintiera casi como dentro de una licuadora encendida a su máxima potencia, el piloto intentaba incansablemente controlar los mandos del avión, mientras observaba que las luces de alerta del tablero comenzaban a encenderse, una por una, ya que a causa de la vibración su máquina estaba sufriendo más de la cuenta. Gracias a dios o a los ingenieros aeronáuticos, los rayos producidos por la tormenta no dañaban la aeronave mientras caían fuertemente sobre ella, la energía producía por las descargas eléctricas se distribuye y apacigua a medida que avanza a través del fuselaje del avión, los rayos que lo impactaban iban dejando marcas, pero no tenían la capacidad afectar y tirar a la máquina a tierra. Pero el efecto que los vientos podían tener sobre el avión eran otra cosa, al ser ráfagas violentas y cruzadas ponían en un riesgo real al cuervo, que se sacudía horizontal y verticalmente intentando de mantener un poco de estabilidad.

Altamirano hacía grandes esfuerzos por mantener al avión en curso, él sabía que tenía que llegar a su destino y que ya no se encontraba lejos del mismo, sin embargo, las nubes, la tormenta y la lluvia, le impedían tener una clara visibilidad de su camino. Era terrible el movimiento que tenía la cola del avión y como las cosas que habían dentro de él saltaban y golpeaban todo sin control de un lado hacia otro, sobretodo dentro de la cabina. Esta situación incomodaba cada vez más a Nicolás quien solo debía concentrarse en bajar el avión a tierra, idealmente en sola una pieza.

El agente estaba al límite de su concentración, piloteando en una situación de muchísimo riesgo, y se veía obligado a aumentar al máximo que pudiera la potencia de las máquinas, de un avión pesadísimo en estructura, pero que tenía la ventaja de contar con dos motores mucho más poderosos de lo habitual. Sin embargo, los vientos se incrementaban a tal forma que la aeronave se sacudía fuertemente sufriendo cada vez mayores estragos en su mecánica durante ese feroz vuelo, eso provocaba que el avión perdiera altura rápidamente cuando se encontraba con un inesperado vacío, lo que obligaba a Nicolás a realizar todos los esfuerzos, aplicando toda la fuerza de sus brazos para elevarlo y salvar la situación. El viento lateral que impactaba a la cola del cuervo lo hacía cada vez más incontrolable llegando a posicionar al avión muchas veces de costado en medio del cielo mientras intentaba seguir avanzando. Las luces del tablero que muestran los niveles de combustible y de aceite de los motores, se encendían mostrando alarmas, ya que el piloto los estaba forzando a su máximo en forma obligada, Nicolás desesperado llevaba la potencia de ambos motores más allá de lo que estos podían aguantar, aplicando cada vez más fuerza a esa aeronave para combatir la rivalidad que le estaban demostrando los vientos.
Esa forma de pilotear, hacía que se perdiera más combustible del planificado para esa ruta, lo que desconcertaba al piloto, que hace horas había sobrepasado su punto de retorno. Por lo mismo, o lograba aterrizar como fuera en esa isla o caería directamente al mar destrozándose por completo. No le quedaba ninguna otra alternativa que llegar a la isla sin saber cómo podría aterrizar en ella, ya que en eso momentos no había ninguna condición climática favorable para que Nicolás pudiera salir de buena forma de la situación, por lo cual, estaba obligado a recordar a como dé lugar cada una de las clases de vuelo, y misiones que había tenido en su vida, las que veía lejanas por estar por más de cinco años sin volar un trasporte bimotor de esas características.

Las rutas comerciales en ese sector del país se realizaban solamente a través de aviones civiles relativamente pequeños, muy parecidos al que piloteaba Altamirano durante ese día. Esas aeronaves transportaban lugareños y profesionales que trabajaban en el mundo acuícola y salmonero, para transportar pasajeros en esa zona, eran los pilotos debían ser altamente experimentados, tenían que estar acostumbrados y formados para vivir y ganar dinero transportando gente a través de un clima de riesgo, de esos que siempre pueden poner en riesgo tu vida. Por lo que a causa de lo que estaba viviendo en ese momento el policía, este lograba entender que no basta ser un buen piloto en ese lugar, ya que el clima era la razón que hacía, que los pilotos más hábleles se estrellaran y perecieran al caer sobre el mar después de perder el control de sus aeronaves.

Nicolás se consideraba un buen piloto, pero sabía que estaba muy lejos del nivel, de muchos de los expertos que no habían sobrevivido a las inclemencias de ese traicionero lugar. Por más que se esforzaba, era difícil controlar ese sacudido avión y más rápido se desplazaba en una caída libre sin retorno. Mientras más cerca se encontraba de su destino más estaba obligado a descender, producto de la gran pérdida de combustible que había tenido al intentar mantenerse en vuelo, y a más se esforzaba, los vientos se tornaban cada vez mucho más violentos y las corrientes de aire generadas por el mar, iban a jugar su maquiavélica parte en contra del ya dañado cuervo. Nicolás sabía que a más cerca el mar estuviera, su situación empeoraría más y en esa máquina era imposible realizar un amarizaje, menos en esas condiciones.

Por lo mismo, por más que evaluaba su situación él sabía que no le quedaba otra posibilidad más que mantener los motores del avión a máxima potencia, aun conociendo los límites que estos podían entregar, intentando al mismo tiempo, nivelar la nariz del avión, de buena forma para lograr la posición correcta para aterrizar. Él solo pensaba en llegar a tierra sin importar que en el intento se destruyera completamente el avión, maniobrar bien quizás lograría dejarlo con vida por lo menos a él. Altamirano a esas alturas estaba convencido de que no tenía posibilidades de aterrizar el avión en una pieza, el daño aumentaba a más descendía, mientras que la isla ya se encontraba demasiado cerca y con la falta de combustible no le quedaba otra alternativa que abalanzarse sobre ella.

Pero en la vida del policía, estaba comprobado que las cosas siempre se podían poner mucho peores, él lo tenía claro, sabía que el esfuerzo que estaba aplicando a los motores terminaría pasándole la cuenta de alguna forma, así fue como al recibir una inesperada y potente ráfaga de viento en la cola del avión, sentiría un fuerte golpe acompañado por ruido que provenía desde el motor izquierdo. Cuando Nicolás miro a través de la ventanilla ubicada en su cabina, logro ver humo que salía del motor, mientras esa hélice del avión bimotor seguía dando la pelea, hasta que lamentablemente un nuevo estallido la detendría completamente, lo que iría acompañado de llamas que salían desde el fuselaje la misma, ahora las cosas se habían complicado mucho más, ya que sólo contaba con un solo motor funcionando. Por más que intentaba maniobrar el avión para lograr apagar el fuego proveniente del ala izquierda, no lograba ningún resultado, lo que le estaba generando aún más impotencia al piloto, quien se encontraba en medio de una tormenta, típica de los inviernos en esa apartada y austral zona de chile. Nicolás ya podía ver a lo lejos la pequeña isla, justo frente a él, por lo que se esforzaba aún más en mantener el avión firme, ya que este se desbalanceaba al carecer de uno de sus dos empujes, pero aun así el cuervo seguía manteniéndose en una pieza. Hasta ese momento el avión no estaba cediendo ante la desventura y no se dejaría botar tan fácilmente, esa máquina estaba hecha para pelear.
La aeronave ya no volaba, su desplazar se asemejaba más al de un yunque cayendo desde el cielo en forma lateral, aún continuaba su camino con uno de sus motores en llamas, sin que el alto volumen de lluvia que caía sobre él ayudara a apaciguar el fuego. Si el motor del costado derecho no hubiera generado la fuerza que lo mantenía, de seguro Nicolás ya habría muerto al chocar contra el mar. Por lo mismo el piloto intentaría hacer una maniobra muy poco técnica para evitar que el incendio llegara al combustible ubicado en esa ala y la situación empeore aún más con otra explosión que podría destruir por completo la aeronave, la única alternativa que veía efectiva para evitar esa situación, era apagar eléctricamente todo ese sector, incluido ese motor, de esa forma tendía la chance de intentar reiniciarlo. Lamentablemente al hacerlo, por la exigencia que aplicaba el piloto, comenzaría a vibrar el motor derecho arrojando humo sin que aun saliera fuego desde el mismo, pero por esa situación la vibración de la aeronave se incrementó aún más, sacudiéndose completamente mientras seguía cayendo incontrolablemente. El avión tenía mucho menos potencia, lo que tenía en estado de shock al piloto quien hacia lo imposible por mantener al cuervo en el aire el mayor tiempo que pudiera.

Costaba demasiado realizar la tarea, pero con las fuerzas de sus brazos, Altamirano lograba de a poco elevar la nariz del pesado avión. Su objetivo no era una pista de aterrizaje tradicional, si no, un plano en un campo de esa isla, por lo que debía llevar el avión a una posición lo más horizontal posible que se pudiera, para intentar aterrizarlo en el único intento que tenía para hacerlo. Altamirano sabía que ese aterrizaje sería forzoso y que lo que usaría como pista no presentaba la distancia adecuada para frenar al cuervo sin que algo malo pasara. Sólo había que tener la esperanza, de que, al bajar el tren de aterrizaje, este funcionara, entendiendo que los daños causados por la tormenta y el fuego podrían haber afectado completamente ese sistema, lo que imposibilitaría aterrizar con ruedas y peor aún no ayudaría en nada a frenar la máquina, que a esas alturas parecía un bólido.
Altamirano bajaba cada vez a mayor velocidad y en su intento por reiniciar el motor izquierdo, desesperado, vuelve a encender el interruptor que daba energía a ese sector, pero para su infortunio esto provocaría que la nave completa sufriera un cortocircuito y se quedara sin ningún sistema operando, por lo que ahora no tenía ninguno de los dos motores en funcionamiento, aumentando más la velocidad de la caída, sin poder hacer absolutamente nada, mientras más cerca se veía el lugar donde debía aterrizar, y por más empeño que aplicaba, se le hacía imposible planear con ese avión para girar y posicionarse de buena forma hacia el sector de aterrizaje.

Nicolás rápidamente apago todos los comandos de la nave para internar recuperar la energía eléctrica de las baterías y volver a tener la posibilidad de encender los motores, era su última opción para salvarse de esa incontrolable caída al vacío. Logro apagar todos los circuitos del tablero y mientras miraba el medidor del combustible, ya vacío, sabía que las opciones se le agotaban, ya que no sabía cuánto quedaba en el estanque de reserva del mismo. La nave ya estaba llegando a una altura mínima de descenso, por lo que si no lograba recuperar al avión le impediría lograr un aterrizaje sin tren de aterrizaje, estrellándose sin opciones para él. Sin perder tiempo, el piloto, comenzó a reiniciar todos los comandos que el avión tenía en su tablero, y por un golpe de suerte, que Nicolás ya no esperaba, se siente un fuerte estallido en toda la máquina y las hélices de los dos motores volvieron a funcionar con fuerza.

Ahora contaba con toda la fuerza del cuervo y la entereza que él tenía como piloto, el policía utilizaría toda su fuerza para llevar los mandos hacia su cuerpo y elevar la nariz de su nave, y cuando lo logro, aplico rápidamente freno al avión, movilizando los flap en un intento de frenar la velocidad del avión en el aire, mientras se encontraba de frente contra el viento y estaba demasiado cerca del suelo. Debía intentar aterrizar como fuera posible, apretando el encendido para que bajara el tren de aterrizaje, pero el dañado cuervo no respondió y las ruedas de este nunca bajaron.

Sin tren de aterrizaje, Altamirano ya se preparaba para realizar un aterrizaje de emergencia en medio de una tormenta que había sido implacable en luchar contra él. Nicolás había logrado con mucho esfuerzo poner el avión derecho y alineado justo de frente hacia su lugar de aterrizaje. El piloto solo un segundo antes de tocar tierra apagaría los motores para intentar evitar una explosión a causa del fuerte impacto que tendría contra la isla. Sin embargo, toda esa preparación fue en vano, ya que segundos antes de tocar tierra, un fuerte viendo impacto la cola del avión, girándolo por completo hacia la derecha, dejándolo completamente cruzado, justo en el momento en que se produjo el impacto contra el suelo. El golpe fue tremendo y a gran velocidad, destruyendo completamente al cuervo y arrastrando sus restos por más de ochocientos metros en ese lugar. Mientras más avanzaba por la tierra lo poco que quedaba del avión, a una velocidad altísima, las partes del mismo iban arrancándose al golpearse contra piedras y árboles. La escena era dantesca y parecía imposible que el agente lograra salir vivo de ahí, mientras el avión aún no lograba detenerse, y en su avanzar iba dejando una estela de humo y combustible ardiente por todo el campestre lugar. El avión estaba en llamas y sólo logro detenerse cuando su nariz impacto con todas sus fuerzas un antiguo y gran árbol de ese lugar.

El antiguo árbol había logrado detener la loca carrera producida por el peor aterrizaje en la historia de la aviación ya que al piloto no había logrado resultarle nada, por más que lo había intentado.
El temporal seguía aumentando su fuerza y se podía ver la cola del cuervo separada por más de mil doscientos metros de distancia de la cabina del avión, que se había destruido en muchísimas partes. Había restos de la nave en todo el lugar y mucho fuego producto del combustible de la misma. Con cierta fortuna, en lo que quedaba de la cabina del avión Nicolás estaba en una pieza, pero completamente inconsciente. Era muy difícil distinguir si aún permanecía con vida o había sufrido la misma suerte que el cuervo. El fuego se le acercaba cada vez más y él, sin ningún equipo de comunicaciones, no había tenido posibilidades de pedir algún tipo de ayuda a su centro de operaciones.

La única salvación para Altamirano en esos momentos, era que alguien se hubiera dado cuenta del accidente y fuera en su rescate lo más rápido posible, ya que las llamas estaban cada vez más cerca de su cuerpo completamente apagado y sin señales alguna de vida. El impacto había sido tal, que era absolutamente imposible que Nicolás despertara en ese momento, necesitaba que lo salvaran, si no, moriría calcinado sobre una lluvia torrencial, lo que era irónico. El humor negro volvía a tocar la puerta en la vida de un Nicolás que siempre había tenido que soportar cosas duras en su vida, pero quemarse bajo la lluvia, era un pésimo chiste, morir sin ni siquiera haberse podido enfrentar a su objetivo, es decir, caer sin iniciar uno de sus casos, era una estupidez completamente fuera de toda lógica, y de morir en ese lugar sería el mayor fracaso de su vida, al ser la primera vez que no lograría entrar a una organización en una tarea encomendada para él.

Para la fortuna del policía, los miembros de la comunidad Edén se encontraban fuera de sus casas, reparando algunas de sus instalaciones por los daños que estas habían tenido a causa del crudo temporal, ellos estaban protegiendo sus plantaciones y dando resguardo a los animales, que eran el sustento con el que vivían en el lugar. Por lo que mientras hacían sus labores pudieron sentir la explosión de los motores después de ver el avión caer a gran velocidad, el gran ruido del impacto les permitió saber el lugar preciso de la isla en que este se había estrellado, por lo que partieron rápido en busca de sobrevivientes, para ver si podían rescatar a alguna persona.

Los rescatistas se demoraron veinte minutos en llegar al lugar, cuando ya estaban ahí, quedaron impactados al observar el sitio del siniestro. Por la magnitud de la caída y los daños que esta había producido, el lugar estaba lleno de fuego y lleno de grietas que se habían producido en un radio cercano a un kilómetro, lo que los conmovió completamente. Por más que el impacto de lo que veían los tenía inmovilizados tuvieron algo de esperanza al divisar, que la cabina del piloto estaba en una pieza, con la complicación de que el fuego estaba llegando hacía ella.

Corrieron rápidamente hacia el lugar y verían que dentro del avión solo había una persona, por lo que hicieron todos los esfuerzos por sacarla de ahí, antes de que las llamas lo alcanzaran. Después de un par de minutos su trabajo dio los frutos que esperaban y sacaron a Nicolás. El piloto del avión se veía sin fracturas expuestas, al parecer el duro entrenamiento al que se sometió en la cárcel, lo habían mantenido lo suficientemente fuerte como para soportar un golpe como ese.
Su estado de inconsciencia era total, producto del esfuerzo físico y espiritual que había aplicado para mantener al cuervo en el aire, luego había tenido que soportar el estrellarse. Había sido una jornada demasiado dura para Altamirano.

Mientras los miembros de la comunidad Edén llevaban cuidadosamente al accidentado hacia su aldea, en el lugar, quedaba tirado incendiándose un avión que había hecho todo su esfuerzo por mantenerse en el aire y a pesar de la adversidad, había logrado salvar la vida de su piloto, por lo cual el cuervo había cumplido con creces su misión.
Edén tenía un moderno policlínico, el lugar era hermoso y sus instalaciones rusticas, pero muy equipadas, lo organizado del centro de salud era impresionante. La aldea estaba muy bien equipada y los jóvenes profesionales que la habitaban no dejaban pasar ningún detalle para mantener perfecto el lugar donde vivían, por lo que en el policlínico contaban con un joven médico que ya estaba esperando para ayudar a los sobrevivientes. El doctor estaba a cargo de la salud de los más de cien miembros de la comunidad, pero nunca le había llegado un caso de heridos por accidentes aéreos, por lo que recuperar al policía no sería una tarea fácil, sin embargo, el resto de los miembros de la comunidad ofrecían voluntariamente su ayuda, en lo que pudieran, para ayudar a salvar la vida del piloto del avión.
Carlos era uno de los líderes y fundadores de la comunidad, estaba satisfecho de ver que habían logrado sacar con vida al piloto, pero le preocupaba mucho las consecuencias del accidente, le asustaba que esté le pudiera traer algún tipo de problemas al entorno de Edén, por lo que rápidamente enviaría al lugar del siniestro a un grupo de hombres y mujeres para apagar el fuego, y levantar todo material que pudiera contaminar la zona. Ellos debían mantener sana a la isla, por la armonía en que vivían con ella.

Al ir pasando los días, los miembros de la comunidad se iban alternando para ayudar al médico, cuidando y velando por la salud del aún inconsciente Nicolás. Sus cuidadores lo limpiaban, hidrataban y alimentaban como si fuera una más de ellos, se turnaron durante las dos semanas que el hombre caído del cielo no lograba despertar. Siendo tantos los miembros de la comunidad los que estuvieron en su apoyo, que irónicamente ya se habían encariñado de quien estaba tendido en esa camilla sin ni siquiera saber quién y cómo era.
El caído del cielo, era un tipo fuerte, de hecho, si los miembros de la comunidad hubieran conocido su verdadero apodo, quizás, hubieran sentido miedo en lugar de alegría al ayudarlo, no les hubiera gustado saber que en Edén estaba frente a ellos, el ángel caído, un policía con un historial bastante peculiar y que esperaba despertar ya que venía tras de ellos para atraparlos si estaban haciendo cosas ilegales.

Nicolás sin saberlo, ya había logrado el primero de los objetivos de su misión, infiltrarse en la comunidad de una forma que evitara preguntas y recelos por su presencia, logrando generar lazos con la gente. Lo que él inconsciente policía había logrado sin ni siquiera estar despierto. Esos son los logros que tiene un tipo como Nicolás, quien al entregarse hasta el borde la muerte por lograr una misión, era capaz de hacer que las puertas de su enemigo se abrieran sin saber, que al pensar que estaban haciendo pasar a una oveja hacía sus vidas en realidad estaban curando al peor de los lobos salvajes. Esta vez, a pesar de todo, la suerte acompañaba a Altamirano.

Pasaron diecinueve días para que un angustiado Nicolás despertara, el logro abrir sus ojos después de una pesadilla, donde recordaba su trágico vuelo y los problemas que sufría a través de la tormenta. Él estaba nervioso y confundido, pero siempre en alerta, logrando percatarse rápido de que estaba en la camilla de un centro de salud, por lo que su primera acción fue ver si tenía las manos en su lugar y con ellas corroborar que el resto de su cuerpo se encontrara en una pieza. Lo que lo dejo tranquilo al policía al percatarse que había sobrevivido intacto.

Él ya estaba en Edén, podía percibirlo y lo hacía sonreír. Él estaba en una habitación de hospital, agradeciendo a través de sus pensamientos al destruido cuervo y la fuerza con que ese avión trabajo para mantenerlo con vida. La potencia de un solo motor lo tenían de vuelta en el mundo de los vivos, listo para comenzar a convivir con quienes eran su nuevo objetivo. Él recuperaría sus fuerzas para transformarse en un miembro más de la comunidad, debía conseguir ser cercano a cada uno de ellos y descubrir si tramaban algo malo en ese lugar.

Capitulo 2.- La isla

Después de tres semanas desde producido el accidente, Nicolás ya podía ponerse de pie después de varios cuidados y ayuda en su rehabilitación por parte de la comunidad. Él estaba ansioso de poder salir de esa camilla y enfrentarse nuevamente al mundo exterior, en su recuperación ya había tenido la posibilidad de conocer a varios hombres y mujeres que lo acompañaban desinteresadamente para que se sintiera mejor. Hasta ese día solo demostraba gratitud a quienes se esforzaron por salvarlo y recuperarlo.

El agente de treinta y seis años, veía en eso jóvenes, que no promediaban más de veintiocho años de edad, a gente educada, muy empática por la salud y protectores del otro. Todos y cada uno de los que conoció cuando logro recuperar su estado de consciencia, eran personas altamente felices y agradecidas de donde vivían. Sólo al verlos, proyectaban vivir en paz y en armonía, no notaba estrés ni penas, lo que era muy distinto a lo que pasaba en las ciudades urbanas del país, él tampoco hacía muchas preguntas, ya que nadie lo había interrogado preguntándole sobre su vida ni hacía adonde viajaba en ese avión, así que para evitar problemas o malos entendidos prefería dejar las cosas así, sólo contestaría o contaría si ellos se lo pedían.

Los miembros de la comunidad vestían ropas sencillas, de colores muy claros que ellos mismos confeccionaban, por lo que a los pies de su cama ya le tenían una muda de ropa hecha a su medida, en ese día tan especial, ya que por fin podría salir a caminar y conocer a la gente de la isla. También le habían dejado un madero junto a su camilla, el cual estaba hermosamente tallado a mano para que lo use como bastón. Realmente eran jóvenes de muchos detalles, incluso dedicados a alguien que ni siquiera conocían, así que Altamirano comenzó a vestirse lentamente, ya que aún sentía dolores por los golpes sufridos cuando se estrelló junto el cuervo. Se arregló muy bien, podía caminar, pero el bastón lo ayudaba mucho a moverse, sobre todo, por el fuerte dolor que sentía en su rodilla izquierda. Lentamente camino hasta el lavamanos y se lavó la cara, sentir el agua helada y pura del lugar le pareció extraordinario, para él, acceder a agua siempre le daba tranquilidad ya que sabía lo que era estar con sed y sin el vital elemento.

El agua que tocaba su rostro logro refrescarlo, haciéndolo sentir más vivo que nunca. Era una sensación que lograba recorrer todo su cuerpo, dándole la vitalidad que tanto necesitaba. No sentía ruido de lluvia producto de los temporales, por lo visto, era un buen día para salir a caminar y conocer a la gente, fue en ese momento cuando tocaron la puerta de su cuarto en el policlínico, por lo que camino lentamente hacia la puerta y al abrirla se encontraría con una bella joven de no más de veinticuatro años, quien con un moño en su pelo negro y ojos color miel mostraba una acogedora sonrisa al mucho más recuperado Nicolás, ella vestía con un simple vestido blanco de una pieza, muy artesanal pero a su vez de muy buen gusto.

“Hola caído del cielo, mi nombre es Alondra y estoy muy feliz de verte de pie, es una excelente noticia para todos nosotros el que estés en una pieza después de lo que te ocurrió. Todos en la comunidad hemos estado muy atentos de tu recuperación, rezando y pidiendo mucho porque tuvieras un despertar lo más saludable posible. ¿Cómo te sientes el día de hoy?, pregunto amablemente la chica.

“Un gusto en conocerte Alondra y muchas gracias por tu preocupación, hoy me siento un poco mejor, muy feliz de estar nuevamente de pie, eso sí, mi rodilla tardara un poco más de tiempo en recuperarse, no sabes lo agradecido que estoy de cómo me han ayudado y han portado conmigo, es agradable ver una sonrisa como la tuya, después de haber estado tantos días postrado en una cama. Creo que corresponde presentarme, soy Nicolás y mis amigos me dicen Nico, es realmente un placer conocerte. ¿Cuéntame que debo tan bella visita a mi habitación”, le pregunto el policía.

“El gusto es mío Nicolás, sin embargo, no te acostumbres tanto a ese nombre, mira que cuando cada uno de nosotros llega a formar parte de la comunidad somos bautizados con nombres que tienen mayor significado para cada uno y la elección se hace en conjunto con nuestros otros hermanos, espero tú encuentre lo lindo que es este lugar y no quieras seguir el camino que llevabas. Este lugar te encantara y quizás decidas ser parte de nosotros, por lo menos eso es lo que esperamos nosotros.

Está semana seré la encargada de acompañarte durante todos los días y noches, la idea es que no te sientas sólo ya que no queremos llevarte muy rápido ni asediarte, así que hoy, tú me dirás si quieres quedarte aquí o salir a conocer. Con solo verte me puedo dar cuenta de que no puedes moverte muy rápido, pero créeme me encantara caminar lento junto a ti conversando y mostrándote las cosas que te interese ir conociendo, de a poco y al ritmo que tú quieras”. Le decía la chica a Nicolás.

“Me encantaría salir y conocer, he pasado demasiado tiempo encerrado, también tienes razón de que no estoy muy rápido a causa de los dolores en mi rodilla, por lo mismo, no sé si te complica llevarme hasta donde me estrelle en mi avión. No me interesa recuperar nada de ahí, sólo me interesa ver que tan fuerte fue el accidente. No te imaginas lo duro que fue pilotearlo en medio de la tormenta, el hecho de estar contigo me parece un verdadero milagro”, fue la solicitud del policía, la que sería felizmente aceptada por la joven por lo que salieron lentamente del policlínico y a medida que avanzaban por el camino que los llevaría hasta el avión, los miembros de la comunidad sin agobiarlo lo saludaban con sus manos a lo lejos, sonriéndole muy atentos.

La joven le había comentado que se tardarían casi cuarenta minutos en llegar al lugar caminando muy lento y pidió le avisara si sentía cansancio, para detenerse y que pueda renovar sus energías sin afectar su ya lesionada rodilla, ella sólo quería que él se sintiera bien y cuidado, lo que era agradable para Nicolás. Fue un caminar apacible, en el que la chica llevaba tomado de la mano derecha al accidentado hombre, mientras él se esforzaba por caminar con el bastón en su mano izquierda, ella era muy alegre y disfrutaba mirar el paisaje y respirar el aire extremadamente puro que había en el lugar, comentando, “esto debe ser lo más cercano al paraíso”.
Después de caminar un buen rato, ambos llegaron a una colina donde se podía ver de lleno los restos del avión y los estragos que había causado el brutal accidente, lo que impacto al policía que en su interior no podía entender como había salido vivo de esta, además, en silencio lamentaba que su preciada pistola Heckler & Koch MK23 hubiera desaparecido en ese lugar, era imposible que uno de sus objetos predilectos haya soportado el golpe del accidente y las explosiones que hubo después, el agente, también aprovecho el momento y en silencio se dio el tiempo para agradecer al cuervo, su gran trabajo para llegar a la isla y mantenerlo con vida hacían que el pensara que esa nave se había portado a la altura que cualquier piloto quisiera, su silencio era largo como intentando de explicarse ¿por qué todavía estaba en pie?, silencio que hacía que Alondra lo observara y le hiciera una pregunta como para entender su aflicción, ¿querías mucho a ese avión?.

“La verdad, debo agradecerle a esa máquina el estar aún con vida y a esta isla permitirme encontrar un lugar donde caer mientras intentaba salvarme, yo iba rumbo al sur, hacía Punta Arenas, y mientras caía del cielo ya sin combustible, se me apareció este lugar desde la nada, casi como una fuente de salvación que no esperaba tener. Mientras caía, ya me había encomendado a dios al pensar que no sobreviviría la tormenta y terminaría desaparecido en el mar. Por esas razones te pedí venir a este lugar, para poder agradecer, por lo mismo estoy en una gran deuda contigo y tu gente.

Ya vi lo suficiente, ¿dónde me recomendarías que vayamos ahora?, la joven de una carcajada y dando un abrazo a su compañero de paseo le dijo, “Creo que te gustara conocer a Carlos, él es nuestro guía espiritual, el responsable de crear y cuidar este paraíso abriéndonos sus puertas para vivir en él. Carlos fundo la comunidad junto a Pastor, creo que él se pondrá feliz de verte en pie.

Todos los que hemos llegado a Edén, lo hicimos buscando una vida mejor, muchos llegaron con muchos pesares y dolores de su vida anterior, con temores y miedos que se apaciguaron al conocer a los miembros de la comunidad, que más que preocuparse de nuestro pasado nos han ayudado a descubrir quienes queremos ser realmente y como queremos vivir el resto de nuestros días en la tierra. Es una buena elección, aprender a encontrar la verdadera felicidad o vivir en la trampa de una civilización que te quita el valor del querer al otro y lo transforma en querer más cosas materiales y mayor cantidad de dinero. Como una infidencia entre nosotros, yo nunca fui una mujer feliz en esa vida, por lo mismo cuando llegue esta isla me cambio completamente el mundo y las ganas de gozar de lo simple me inundaron, me transformaron en una chica completamente realizada, llena de amor y feliz, sé que suena cursi, pero es la verdad.

Espero que no te quieras marchar rápido de aquí una vez que estés totalmente recuperado, te aconsejo que te des un tiempo de conocer esta vida, no pierdes absolutamente nada, ya que es la oportunidad única de dejar las penas atrás, haciendo un giro total y espiritual al interior de tú alma”. Las palabras de la joven no dejaron de producir cosas en Nicolás, quien sentía que las razones que había tenido Alondra para mudarse al lugar eran tremendamente justificables. Por lo que los dos, volverían caminando lentamente hacía la aldea, al policía le llamaba la atención, pero a la vez le gustaba que la joven caminara con él, tomada libremente de su mano. Para ella parecía algo tan sano y tan normal el ir de la mano y acariciar al otro, que lograba encantarlo por la inocencia y cariño que ella mostraba, además, se veía muy hermosa con ese brillo que la rodeaba por lo realizada que estaba con su existencia, por lo que había una conjunción perfecta entre ella y el hermoso paisaje del lugar.

Cuando llegaron de regreso a la aldea Alondra lo llevaría directo hacia la casa de Carlos, él hombre de edad similar a la de su visitante, se puso muy feliz al ver que tenía frente a la puerta de su casa al hombre que cayó del cielo, quien fuera capaz de soportar los golpes, la destrucción y el fuego. Era increíble verlo de pie, por más que anduviera con bastón, por lo que salió a su encuentro, lo abrazo con cariño y lo invito cortésmente a su casa. Altamirano nunca se había sentido tan abrazado y contenido en su vida, por lo que respondió con el mismo afecto ese abrazo, aceptando la invitación e ingresando al domicilio del fundador de esa comunidad, el que lo invitaría a sentarse en el living de su casa, mientras le preparaba un té a Nicolás.

Alondra se despidió de su compañero con un cariñoso beso en la mejilla y le dijo que vendría a buscarlo en un rato más, ya que ella sabía y conocía lo bueno para conversar que era Carlos, lo que de seguro los tendría mucho tiempo charlando en forma entretenida. Altamirano se sonrojo un poco por el beso que le dio la joven, mostrando un poco de nerviosismo y vergüenza, lo que produjo una sonrisa aún más cómplice en Alondra mientras se retiraba de la casa. Carlos volvería de su cocina con dos tés de riquísimo aroma y unas galletas caseras que se veían muy tentadoras, sentándose frente a Nicolás diciéndole.
“Cuando llegamos al accidente, lo primero que vimos fue el fuego y la destrucción de tu avión, temíamos tremendamente por la vida de quienes podrían estar ahí, por lo que corrimos con todas las fuerzas que teníamos a rescatar a quien pudiéramos, en medio de la feroz tormenta de ese día. Fue realmente increíble encontrarte y darnos cuenta de que aún estabas con vida, eres un hombre tremendamente afortunado, fuerte y se nota que tus ancestros te cuidan muchísimo, ya que no permitieron que partieras al infinito ese día. Siempre es un regalo el tener la posibilidad de salvar una vida, por lo que no sabes, lo contento que estoy de verte acá sentado disfrutando del té. Te pido tengas confianza y pruebes las galletas que yo mismo hornee con mucho cariño para mis visitas.
Con tu imprevista llegada ya somos ciento seis personas que vivimos en la comunidad, hace más de cuatro meses que no recibíamos a nadie nuevo. Para mí, el fundar este lugar no fue para nada fácil, no te hablare de mi otra vida con muchos detalles. Pero era de esos hombres que tenía éxito y todo lo que pudiera querer estaba al alcance de mi mano. Sin embargo, nunca fui realmente feliz y tuve que enfrentar muchos desafíos para comprar estas tierras para mudarme hacia acá. Espero encuentres paz y amor durante en tu estadía y durante tu recuperación, desde ya estas invitado a quedarte como uno más de nuestros hermanos cuando llegue tú momento de mirar tu vida hacía el futuro.

No te preocupes, aquí nadie te hará preguntas que pudieran incomodarte, las cosas no funcionan de esa forma en este lugar. Sólo nos preocupa que estés bien y si llegas a tener dolores en tú alma que quieras sacar a la luz y buscas el apoyo de alguien, créeme que cualquiera de los hermanos y hermanas que viven en este lugar te prestaran la ayuda que necesites, te acogerán para superar tus heridas externas e internas, ya que esa es una de las misiones fundamentales de nuestra vida en esta isla, el buscar nuestra completa sanación, olvidándonos y perdonándonos por nuestros errores del pasado, para así enfocarnos en ser felices con los nuestros en el presente y en futuro.

Eso sí, te advierto que en la comunidad trabajamos mucho, todos nos esforzamos para vivir en buenas condiciones, con algunas comodidades y felices. Hemos trabajado mucho por ser autosuficientes en agua potable, energías limpias, alimentación, nuestras casas y el cuidado de la salud de los habitantes. Lo que implica trabajar mucho en la tierra, invernaderos, cuidando y haciendo que nuestros animales lleven una vida tranquila. Por lo que todos tenemos labores y responsabilidades, que son tan de tierra que es increíble como alimentan el espíritu.

Al comienzo es divertido trabajar la tierra, es casi como un juego de niños, ya que ninguno de los que llegamos Edén fuimos formados para vivir de la cosecha, la crianza de ganado ni del mar, pero hemos ido aprendiendo de una forma que ha llenado nuestro espíritu y nos ha acercado cada vez más al respeto que este planeta debe tener por parte del ser humano”. Las emocionadas palabras de Carlos eran escuchadas con gran y verdadero interés por parte de Nicolás, sentía que estaba frente a alguien con mucha sabiduría y muy valiente para tomar decisiones como salir de la comodidad del dinero convencido de que se puede llevar una vida mejor, alejándose de la desigualdad que este genera. Cada palabra que salía de su boca le hacía sentido y veía que eran consecuentes con la forma de ser de cada una de las personas que ya había podido conocer en esa isla.

“Carlos, primero que nada, tus galletas y el té están riquísimos, quizás son los mejores que he probado en años, lo segundo, es que no sé cómo demostrarte mi gratitud, ya que fui al lugar del accidente y me queda completamente claro que muchos de ustedes arriesgaron su vida para salvarme, sin ni siquiera conocerme. No sólo me salvaron, trabajaron más y me sanaron con un cariño que no sentía hace demasiados años. No me he sentido abandonado ni he dejado de recibir cariño en ningún momento desde que llegue a esta isla, sin habernos conocido nunca.

Cada una de tus palabras me toca muy en lo profundo, y siento que he llegado a un lugar que es tan distinto a los que he conocido durante toda mi vida, que me conmueve. Antes del accidente, viajaba lejos del mundo donde vivía, con decepción y pena, alejándome y huyendo de todo sólo para encontrar paz. El clima estaba excelente desde el lugar donde partí y no dejaba a nadie atrás que pudiera recordarme, hasta que me encontró la tormenta y quizás mágicamente me hizo caer a este lugar. Gracias por la oportunidad de recuperarme aquí, aún no sé cómo podre ser un aporte para ustedes, pero me encantaría retribuir su ayuda con responsabilidades, ser por este tiempo uno más de ustedes y quien sabe, después no tenga ningunas ganas de partir lejos de aquí”. Las palabras parecían salir desde el alma del policía.

“No indagare en tu vida, solo quiero saber cómo puedo ayudarte, ¿has sufrido mucho Nicolás?, tranquilo hermano, que no es necesario que me des detalles, pero quiero poder darte mi apoyo”, fue el ofrecimiento del líder de la comunidad a un Altamirano que contesto con una interrogante, “¿Carlos, como te diste cuenta de mi sufrimiento?”
“Todos los que participamos en tu rescate y cuidamos de tu recuperación, quedamos impactados y sentimos mucho pesar por ti, ya que cuando sacamos tus ropas para curarte, encontramos tu cuerpo completamente torturado y lleno de cicatrices. Los que estábamos ahí nunca habíamos visto un cuerpo tan maltratado como el que vimos en tu caso, lo cual hizo que algunos hermanos y hermanas lloraran, pensando en las cosas que quizás te ha tocado vivir.

Por lo mismo, insisto que mis puertas siempre estarán abiertas para recibirte y siempre habrá una taza de té recién hecha para escucharte si lo consideras necesario, quiero que estés tranquilo ya que nadie te juzgara, todos hemos cometido errores en nuestra vida, pero creo que parte de la verdadera curación espiritual se logra cuando uno es capaz de soltar completamente las penas, despojándose de una vez por todas de ellas”.
Nicolás se puso lentamente de pie sujetándose con su bastón y se acercó a abrazar a Carlos en señal de agradecimiento, poniéndose a llorar mientras le agradecía. Él mientras charlaba con el espiritual hombre, vio pasar su vida a través de su mente, reviviendo la violencia que repletaba su existencia y el poco espacio que había tenido y se había dado por recibir y dar cariño. Nicolás mientras lloraba y recibía el abrazo de Carlos le comento entre sollozos, “Gracias Carlos, cuando me sienta listo, créeme que serás la persona que quiero que me ayude a sanar, aún no estoy preparado para enfrentarme a mis fantasmas, pero tú ofrecimiento me ha hecho sentirme más valorado y en paz. Eso que recién es la primera vez que nos vemos”.

En ese momento llego la encantadora Alondra y con cariño acaricio el rostro de Altamirano, lo tomo de la mano y lo llevo a otro lugar, ella consideraba que el hombre aún estaba muy débil y si bien quedaba parte del día, sería bueno que descansara un momento, por lo mismo la muchacha lo llevo a su casa, le dijo que se acostara en su cama a dormir un rato a lo que accedió un cansado y espiritualmente tocado Altamirano. Él se tendió y no le pareció extraño que la joven se acostara junto a él, le diera un beso en la mejilla y le hiciera cariño en el pelo hasta que este se quedara dormido, el policía nunca se había sentido tan cuidado.
La siesta duro un poco más de una hora, Alondra despertaría a Nicolás con suaves caricias en su cara, quien al abrir sus ojos vio los hermosos ojos de la joven, que con una sonrisa le diría, “es hora de ir a comer”. Por lo que se levantaron y fueron caminando hacia el comedor común de la comunidad donde se encontraban todos los miembros que, al ver al nuevo residente, se acercaban para saludarlo y le daban abrazos diciéndole “bienvenido hermano”.

Cuando Nicolás se sentó en la mesa junto a Alondra, observo detenidamente a los hombres y mujeres que convivían en esa comunidad, todos muy jóvenes, todos felices y abrazándose con cariño. Llamaba la atención como se atendían unos a otros, eliminando toda individualidad. Era un lugar que irradiaba mucha paz, donde había más mujeres que hombres, y el alimento que se servían era producto del trabajo de todos los que estaban ahí. Una rica comida, muy sana y natural, que por su frescura encantaba el paladar del nuevo residente. Cuando ya estaban todos comiendo y compartiendo alegres, ingreso Carlos al salón, quien antes de ir a una mesa se quedó de pie en el centro del comedor y con una sonrisa levanto sus manos, lo que inmediatamente trajo como consecuencia que todos lo miraran atentos y en silencio, él quería comunicar algo importante a los presentes.
“Queridos hermanos, hoy es un día de gozo para nosotros y para la tierra con la cual convivimos, junto a nosotros tenemos el gusto de contar con un nuevo hermano, quien cayó desde el cielo, buscándonos sin él mismo saberlo.

Es muy grato verlo nuevamente de pie y en mejores condiciones, les pido acogerlo tan bien como lo hemos hecho con cada hermano y hermana que ha llegado, hoy, él está al cuidado de nuestra querida Alondra, la cual se ha encargado de que se sienta cómodo y tranquilo, mientras va conociendo nuestra isla y comunidad. Siempre llena el alma conocer a alguien más, lo que en el tiempo ha hecho que nos fortalezcamos como familia, que es lo que ustedes saben que siento con sinceridad que somos.

Hoy dejaremos que Nicolás descanse el resto del día, ya que mañana será un día especial para él, como ha ocurrido con cada uno de nosotros al llegar a la isla, debe y será bautizado en la fiesta que realizaremos mañana al anochecer, celebración que marcara su nueva vida hacia el futuro. Les pido un aplauso para él, mientras pido a la tierra, al mar y las almas de nuestros ancestros que lo cuiden y logre la felicidad que toda persona busca en esta vida”. Todos aplaudieron felices al nuevo habitante de la comunidad, lo que causo un poco de vergüenza al policía que nunca se había sentido tan querido.

Al terminar de comer, Alondra miraría a los ojos a Nicolás y lo invitaría a recorrer la isla, así aprovecharía de contarle un poco la vida que llevaban en ella. Caminarían veinte minutos para llegar hasta un hermoso mirador que daba hacia el mar, con una vista perfecta hacia el océano. Iban caminando lento y la joven le iba mostrando y enseñando el nombre de las plantas, animales y aves que había en el lugar. Ella sabía mucho de la isla y era feliz enseñando sobre sus bondades, se le notaba con claridad el amor que tenía por ese lugar, ya que hablaba con pasión de cada una de las cosas que en ella había. La conversación se detuvo cuando llegaron al impresionante mirador de rocas, que dejaba ver una parte de la pequeña isla y la hermosura de un imponente paisaje que dejaban ver un mar tremendamente violento, con olas gigantes que arrojaban una brisa con olor a sal que llenaba los pulmones de Altamirano.

Ellos se sentaron en el mirador, justo sobre una roca, mientras atónitos observaban la postal que tenían frente a ellos. En el horizonte se podía ver una gran tormenta que venía directamente hacia el lugar y se podían observar a lo lejos otras islas que conforman el mítico archipiélago de las guaitecas.

Mientras miraban el mar y las islas, la encantadora Alondra lo abrazo, sin ninguna otra intención que entregarle cariño al recién llegado, lo que provocaría que el duro policía mostrara su fragilidad y apoyara su cabeza en los hombros de la joven, entregado completamente a recibir cariño. En su primer día se le estaba olvidando completamente la razón que lo tenía en ese lugar, no se acordaba mucho de su misión.

Completamente entregado al afecto. Altamirano haría una pregunta intima a Alondra, ¿Mi niña, que es lo que piensas mientras miras hacia el mar?, ella mientras lo protegía y acariciaba le dijo, “pienso en ti y en nuestros hermanos, en lo feliz que me hace que te sientas protegido cuando te abrazo”, el policía callo por un momento para luego contestarle a la joven, “pero Alondra como puedes pensar en mí, si ni siquiera me conoces”. La joven sonrío con ternura y le dijo, “¿cómo que no te conozco?, si en estos momentos estas abrazado a mí y de a poco abres tu espíritu a los otros, mostrando el ser que realmente eres, ¿como no pensar en ti?, si vi cada una de las cicatrices de tu cuerpo, que de verdad no me interesa preguntarte el motivo del por qué están ahí, pero si me hace darme cuenta de que en tu vida no has tenido suficiente amor, y quizás no lo conozcas, eso me hace pensar en ti y en mis hermanos. Ya que muchos de nosotros llegamos a este lugar con otro tipo de cicatrices, en su mayoría por tremendas heridas en el alma, casi tan marcadas como las que tienes en tu piel.

Solo debes darte un pequeño tiempo hermano mío y te darás cuenta de lo que realmente es vivir de verdad, intenta dejar de lado tus miedos y las trabas mentales de tu antigua vida y contaminada sociedad, date la oportunidad de volver a vivir como un niño confiando en la bondad de los otros, que créeme todos tienen. Los días te harán conocer a los hermanos y hermanas, por lo que tú vida ira cambiando y de a poco vas a comenzar a sentirte mejor encontrándole valor a lo simple, al estar vivo, al poder respirar y comenzaras a sentir la conexión que tenemos con nuestro entorno, con las plantas, animales, la lluvia, el mar.
Quizás ahí lograras entender por qué te estrellaste en esta isla, que la tormenta que pensabas quería acabar con tu vida, lo que buscaba en realidad era rescatarla. Puede que me creas una loca, pero no creo en las coincidencias de la vida ya que nuestros ancestros nos cuidan y se van conectando con nosotros cada vez que nos vamos haciendo más cómplices con nuestro entorno, cuando entiendas que ni tú ni yo valemos mucho más que las vacas que nos cuidan alimentándonos con su leche, ni con la lluvia que nos entrega el agua para que podamos subsistir. Lo espiritual se mueve por todos lados y todo lo que está sobre esta tierra, incuso ella misma son espíritus de luz que buscan la mayor armonía entre todos.

Se fue ocultando el sol y ya era hora de volver a la comunidad, mientras retornaban de una tarde llena de paz, la joven le cuenta una pequeña historia a Nicolás, “Carlos eligió esta isla porque estaba alejada de todo y es difícil acceder a ella, además, tiene todas las condiciones para subsistir sin requerir ayuda de la civilización. Este pedazo de tierra sobre el mar no había sido intervenido por el hombre, por eso las otras especies existentes acá no nos tienen miedo, ya que aún no conocen la maldad del ser humano. Además, hay suficientes reservas de agua dulce para vivir con la tranquilidad en un mundo donde el agua dulce está desapareciendo y donde lamentablemente hay comunidades enteras que no tienen acceso a ella. Tampoco contaminamos y eso hace que la isla siga virgen, lo que hace que los espíritus que conviven con nosotros en el lugar se sientan en paz.

Nosotros somos muy cuidadosos con ellos, ya que en esta isla vivían comunidades ancestrales muy antiguas que subsistían de lo que les entregaba el mar, y en esta misma enterraban a sus muertos. Eran pequeñas comunidades, tan diminutas como la nuestra, que contaban con la sabiduría de saber convivir y mantener el equilibrio con su entorno. Por eso estamos acá. El nombre Edén con que se bautizó la comunidad, es porque increíblemente, cuando tienes respeto con todo y con todos, de a poco iras viviendo en un paraíso terrenal. El cual cuidamos manteniéndonos puros en nuestros sentimientos, dedicados a entregarnos cariño y compañía real entre cada uno de nosotros. Hay cosas que iras aprendiendo y entendiendo solo, quizás al comienzo no te hagan mucho sentido, pero date el tiempo de mirarlas de otra forma y abre tu espíritu para vivir y no intentar racionalizarlo todo, a veces es mejor dejar pensar al alma por sobre nuestro cerebro”.
Ambos seguían su camino hasta llegar a la comunidad, ya los había la noche y todos se encontraban dormidos, recuperándose ya que el trabajo siempre partía al alba y para ser feliz era importante mantener cuidado el cuerpo y el espíritu. Ambos se sentarían en la entrada de la casa de Alondra, ella sacaría un cigarrillo de marihuana el que encendió y le ofreció a Nicolás. El agradeció el gesto, pero le dijo, “créeme que me encantaría aceptar, pero estuve en muy malas condiciones y casi destruyo mi vida por las drogas, obviamente consumía sustancias mucho más peligrosas que la marihuana, ya que la encontraba menos riesgosa que los cigarrillos, sin embargo, yo no quiero exponerme y arriesgarme a volver a ser la persona que no quiero que conozcas”. Ella comprendió y le agradeció con un beso en la boca su confianza, “cada vez estas más cómodo con tu espíritu, realmente me tienes feliz”, le dijo Alondra.

Ella le dio la mano al cansado Altamirano quien estaba con su rodilla muy adolorida, habían caminado mucho esa jornada y el aún no estaba preparado para eso, por lo mismo Alondra lo hizo entrar a su casa llevándolo directo a su habitación. La joven fue a buscar una tela y saco el pantalón de Nicolás para poder vendar su rodilla. Después lo tapo en la cama y fue a hacerle un té de hierbas, sintiendo que este lo haría dormir mejor y entrar en calor. La joven se metió en la cama, utilizando un pijama de una sola pieza, muy sencillo y abrazo a Nicolás quien puso su cabeza a descansar sobre los senos de la joven, la cual con ternura le hizo cariño en la cabeza hasta que este se quedó dormido. El rudo tipo, increíblemente se sentía protegido por la tierna joven, aferrándose cada vez más a ella, esperando recibir más cariño y encontrando la paz en sus sueños al sentir los latidos del corazón de Alondra.

Capitulo 3.- Edén

Muy temprano se comenzó a sentir movimientos en la comunidad, ya había llegado el alba y Nicolás se despertaría aun abrazado fuertemente a la joven, quien se había despertado antes, pero no había querido interrumpir el tranquilo dormir que había tenido su acompañante, ella había velado su sueño un buen rato dándole contención y cariño, algo inusual para alguien que no conocía mucho de ello. Ambos se levantarían de la cama, desayunarían juntos para luego ir a recorrer las instalaciones de la comunidad, la aldea era inmensa y necesitarían de todo el día para conocerla.

Fue así como Alondra, llevaría a Nicolás a recorrer las instalaciones de Edén, partiendo por las casas, que más bien eran cabañas donde vivían los miembros de la comunidad, cabañas muy bien equipadas para el frio y la lluvia, con comodidades suficientes para vivir bien, eran alrededor de sesenta y habían sido construidas por los mismos habitantes del lugar, utilizando maderas de árboles ya fallecidos, evitando dañar el ecosistema del lugar. Era impresionante ver los detalles de las casas donde habían utilizado maderos en lugar de clavos, similar al trabajo con que se construyeron las míticas iglesias de Chiloé. Las puertas de la mayoría de las cabañas no tenían cerrojos con llaves, ya que cada hermano o hermano de la comunidad tenía realmente la puerta abierta de cada hogar, ya que no pertenecían a alguien en específico, ni en ellos existía el sentido de pertenencia hacia lo material, todo era de la comunidad y la comunidad era una unidad. Declaraciones que iban haciendo entender de a poco al policía la dinámica que tenían los jóvenes que pertenecían a ese cálido y atípico lugar.

Después irían a conocer la zona de los invernaderos, formados por grandes infraestructuras donde trabajaba un grupo importante de miembros de la comunidad, en esa zona estaba esperándolos Lorena, una de las hermanas que había estudiado agricultura y era una de las encargadas del manejo de los invernaderos y el cuidado de las semillas, ella era una simpática pelirroja de veintisiete años de edad, no muy alta y con unos lindos ojos verdes, a Alondra le daba risa como el viento no podía mover el pelo de su hermana, completamente lleno de risos. Ella abrazo a Nicolás a penas lo reconoció, dándole un cariñoso “bienvenido” y acaricio el rostro de Alondra comentándole a Nicolás que él estaba en las mejores manos que podrían cuidarlo mientras iba conociendo a la comunidad. Lorena comentaría que no había alma más linda en esa aldea que la de la hermosa psicóloga que lo estaba cuidando, profesión que Altamirano no sabía que era la de Alondra, pero lo hizo reír diciendo, “ahora sé porque ella me entiende”.

Así comenzó el recorrido por los cinco grandes invernaderos que habían sido bautizados por la mismísima agrónoma a quien le gustaba ponerles nombre a todos, así llegarían al primer invernadero conocido como la Vega, era grande y había casi seis hermanos y hermanas trabajando dentro de él, la cantidad de verduras y hortalizas que crecían ahí eran enormes, y era increíble ver los tamaños de cada uno de los alimentos que crecían en el lugar. Lo que llenaba de gusto a Lorena, quien le indicaba al nuevo integrante, que le podía enseñar todo lo necesario para que él aprendiera el arte de trabajar con la tierra. Los tres recorrieron todo el invernadero, mientras los otros miembros de la comunidad que estaban ahí. los saludaban con cariño y abrazos.

Luego irían al invernadero más grande, el cual era mantenido con energía extraída de unas hélices que había afuera en el bosque, por lo que la temperatura dentro de él, hacia estar dentro de un microclima similar al de la zona central, el invernadero era muy alto y en su interior había una cantidad suficiente de árboles frutales para mantener bien alimentados durante el año a los miembros de la comunidad. Ese gran invernadero era conocido como el productor de jugo y trabajaban diez miembros de la aldea en el lugar, sacando fruta, produciendo semillas y fertilizando la tierra.

Luego irían al tercer invernadero, llamado el aplacador de sed, en él se plantaba cebada y trigo, materiales utilizados para la producción de pan y para la planta de cerveza artesanal que era disfrutada por todos los miembros del lugar cuando había una celebración. Los tres aplaudieron la existencia de ese inteligente invernadero, pero la impresión fue superior cuando llegaron al cuarto invernadero, que también tenía un sistema de temperatura con hélices, sistema muy rustico, pero efectivo. Al ingresar “al cielo”, como llamaban a ese lugar, Nicolás quedaría impresionado con las grandes plantas de marihuana de distintos tipos que había dentro de él, comentando, “esto sí que supero a las cervezas”, mirando a las chicas y diciéndoles, “con razón pasan todo el tiempo muertas de la risa”, lo que produjo carcajadas en ellas.

Al llegar al último invernadero conocido como la botica, Nicolás vería que todo lo que había en el lugar eran plantas y hiervas utilizadas para generar medicinas, ya que tenían un pequeño laboratorio para eso. El paseo con ambas chicas había sido muy agradable y era increíble lo estructurada y preparada que estaba la comunidad. Se notaba el trabajo fuerte que realizaban los que vivían ahí, por lo que se despedirían de Lorena, luego de que esta les mostrara las plantaciones que no estaban en invernadero, lugar donde estaban las papas y hortalizas que resistían de buena forma el frio.

Habían estado toda la mañana recorriendo los invernaderos por lo que la rodilla de Nicolás necesitaba un descanso y debían aprovechar de protegerse del temporal que acababa de iniciarse, haciendo que cayeran grandes gotas sobre las tierras de la isla.
Mientras Nicolás y Alondra caminaban lento hacia la casa de ella, se reían al ver como todos corrían hacía sus hogares como locos para huir de la fuerte lluvia, ellos como no podían avanzar rápido llegaron completamente empapados a la casa de Alondra, la cual estaba caliente ya que alguien habían encendido el fuego de su chimenea, ahí la joven le explicaría al policía que todos tenían una función y uno de los hermanos se encargaba de encender el fuego en todas las instalaciones y casas para que todos se sintieran cómodos al llegar a descansar después de una jornada de trabajo. La chica comenzó a sacar las ropas mojadas de Altamirano, hasta que éste quedo completamente desnudo, después ella fue a buscar una toalla caliente y lo seco suavemente mientras él se tendía en la cama para descansar su rodilla, luego ella sin pudor alguno y frente a él sacaría sus ropas igual de empapadas por el agua, quedando completamente desnuda frente a su invitado. Era una joven hermosa, por lo que Nicolás tomaría la toalla y comenzaría a secar con cariño el cuerpo desnudo de Alondra, ella le sonreía y no dejaba de mirar a sus ojos, mientras desnuda se metería a la cama invitándolo a taparse, ambos estaban abrazados, sin ropas, mientras ella lo acariciaba, después de haber cambiado la venda de su rodilla, por una que estaba seca. La joven tiernamente comenzaría a acariciar los genitales de Nicolás, de forma suave y con la yema de sus dedos, lo que producía en él hombre sensaciones de placer agradables y plenas. Ella tomaría una de las manos del excitado Altamirano y la pondría en su vagina pidiéndole que también él le diera cariño mientras seguían fuertemente abrazados, ambos se acariciaban suavemente, hasta que la chica pondría su espalda sobre la cama abriría suavemente sus piernas, diciéndole de forma extasiada a su acompañante “ven sobre mí”. Él nervioso Nicolás le dijo que no tenía como protegerse, por lo que la joven se puso a reír y le dijo, “tontito acá no usamos preservativos, si vamos a unirnos ahora debe ser así, no tengas miedo yo no me preocupo”, Nicolás se puso sobre Alondra y le hizo el amor de forma suave, ambos se hacían uno, besándose siempre de forma cariñosa, logrando tener ambos un orgasmo al mismo tiempo, lo que los remeció completamente. Después de sentir ese placer siguieron manteniéndose abrazados, quedándose dormidos después de haber estado lo más juntos que pueden estar dos personas. Ahora era él quien la acariciaba mientras ella dormía, le costaba dejar de mirar el rostro de esa joven por la paz que le provocaba.
Cuando despertaron, él la vistió a ella y ella lo vistió a él con ropas secas, irían a conocer los establos y galpones donde estaban los animales. La comunidad contaba con lechería y vacas que daban una buena producción de leche, además de corderos, cerdos y aves de corral que les permitían tener huevos frescos todos los días. No faltaba nada y Altamirano cada vez se sentía más cómodo en ese lugar, no encontraba nada terrible en cómo vivían, y el que existiera una plantación tan linda de marihuana no le parecía un crimen terrible que justificara mover agentes desde otras zonas de chile para desembarcar en Edén.
Ya se acercaba la noche donde Nicolás sería bautizado, todos asistieron al salón en la velada, donde los hermano y hermanas encargados de los alimentos y cocina habían preparado un festín exquisito de comida para los ciento seis asistentes. Ese día estaba permitido consumir cerveza, ya que todos tendrían descanso por la mañana. Las mesas eran largas y permitía que todos compartieran entre ellos, Alondra y Lorena se sentaron junto a Nicolás, quien felicitaba a la alegre pelirroja por la calidad de la cerveza que se producía con la cebada que ella y sus colaboradores producían con tanto cuidado.

Era una cena alegre y Carlos la estaba disfrutando también, antes del postre se haría un alto y el líder de la comunidad pidió a Altamirano que se pusiera de pie, el cual lo hizo gustoso mientras recibía la pregunta, “Nicolás, entiendo que aún no conoces toda la comunidad, pero por favor cuéntale a tus hermanos y hermanas ¿como te has sentido con nosotros?, pregunta de Carlos a la cual el policía respondería, “Hermanos y Hermanas, nunca había sentido tanta paz ni tanto cariño como el que cada uno de ustedes me han dado desde mi llegada.

Debe ser el mejor lugar para vivir en el mundo, rodeado por gente que se preocupa en forma constante del otro, situación que era poco común en mi otra vida. Me he sentido feliz y en mi corazón no existen los miedos ni odios que arrastre por años. No sé cómo demostrarles mi gratitud más que cuidando que mi rodilla se recupere, para poder colaborar con una labor como lo hace cada uno de ustedes”. Todos aplaudieron las palabras del festejado, eran sentimientos que salían fielmente desde su corazón, pero ya era hora de su bautizo por lo que Alondra se puso de pie y le hablo al líder de la comunidad.
“Carlos, me ha tocado compartir y conocer a mi querido hermano Nicolás, llegando a sentir un tremendo afecto por él, puedo dar fe de que es uno más de nosotros y pido respetuosamente que sea bautizado para que sea formalmente un miembro más de nuestra comunidad”.

Carlos agradeció la intervención de la joven y le pregunto, “querida hermana, ¿con que nombre bautizarías al nuevo hermano que tenemos junto a nosotros?”, ella sintió orgullo al ser la elegida para poner su nuevo nombre al policía, de hecho, había pensado en eso durante todo el día, él había caído de cielo y había salido con vida desde el fuego, además, había sido capaz de abrir su corazón a pesar de las heridas que arrastraba de su pasado, por lo que pidió que lo bautizaran como Ícaro. Nombre que le gusto a todos los presentes, quienes aplaudieron la elección de Alondra. En ese momento el líder de la comunidad contento miro a Nicolás y le pregunto.

¿Hermano, está dispuesto a renunciar a su antigua vida y nombre, comenzando un nuevo camino con el nombre de Ícaro?, ante lo que recibió un fuerte “sí” desde a boca de Altamirano, quien al parecer ya había dejado de lado su misión y se estaba convenciendo de vivir una nueva vida. Él se veía feliz y radiante, como nunca se había sentido en su vida, era miembro de algo completamente distinto a las instituciones donde había servido con gusto durante su vida, pero donde nunca se había sentido tan apreciado como en este lugar.
Casi esperaba que sus jefes en la Policía de Investigaciones lo dieran por muerto y perdido por la brutal tormenta que lo atrapo. Solo pensaba que sería muy difícil retroceder, no quería volver a ser quien era, mientras Lorena lo tomaba de la mano y lo invitaba a bailar al ritmo de la música que tocaban los hermanos de la pequeña banda que tenía la aldea. Todos reían y disfrutaban del baile, bebían la riquísima cerveza artesanal producida por ellos mismos, con un agua tan pura como la de esa isla, mientras fumaban la hierba producida por Lorena y los demás hermanos. En la fiesta todos estaban felices y nadie tenía angustia, eran una comunidad donde valía la pena pasar los días y tener un envejecer rodeado por gente buena.

Edén hacia completo honor a su nombre, la fiesta duro varias horas, mientras todos bailaban se podía ver gente besándose y acariciándose ya que era un lugar donde la gente no se avergonzaba de mostrar sus sentimientos, todo lo contrario, sentían que era sano demostrarlos y que no había porque mantenerlos ocultos.

Cuando comenzó a bajar la temperatura, Alondra tomo la mano de Ícaro y con un beso en la mejilla le pidió que fueran a dormir, ya era tarde y mañana debía seguir conociendo las demás instalaciones de la comunidad. Ella solo quería llegar a casa y descansar, y el más que hacerle el amor, quería abrazarse a la joven y sentir la protección que ella le daba. Alondra se había dado cuenta de la paz que ella lograba producir en él, y le encantaba saber que ese hombre la necesitaba, por lo que sentía cuando estaban juntos y cuando él se abrazaba sobre sus senos para sentir los fuertes latidos de su corazón.

El trabajo de la joven era cuidar de él mientras se adaptará a la comunidad, y sentía que sería difícil perderlo cuando llegará el momento en que el comenzará a vivir la libertad que exigía el estilo de vida del lugar, ella nunca había sentido algo así con los otros hermanos o hermanas que le toco cuidar cuando llegaron, esta vez era distinto, pero sentía que Carlos no aceptaría su petición de quedarse con él, por mucha influencia que ella tuviera. Fue así como con un poco de angustia la joven dejaría que Nicolás se abrazara a ella como queriendo aprovechar las últimas noches que le quedaban junto a él. Pero de todas formas haría un intento de pedirle a Carlos que la ayude, aunque sea sólo por una vez.
Fue una noche larga para Alondra, la que no pudo dormir mientras pensaba en la conversación que tenía que tener ese día con el líder de la comunidad, al amanecer despertó a Ícaro que dormía tranquilo junto a ella, lo despertaría muy cariñosamente y ambos se ducharon antes de salir a recorrer las instalaciones médicas y laboratorios que poseía la aldea, ese día la joven estaba particularmente callada, lo que sorprendió a su acompañante quien con preocupación le consulto si ella se sentía bien, la joven lo miro y le dijo, “La verdad no pase una buena noche, y cuando eso me ocurre al otro día me cuesta mucho estar a mi cien por ciento. Pero no te preocupes que ya se me pasara, ando en una mañana mañosa nada más”.

El primer laboratorio al que llegaron era donde se realizaban los exámenes médicos, a Nicolás le llamo bastante la atención la cantidad de equipos que utilizaban ahí y lo moderno que estos eran. Había seis miembros de la comunidad trabajando en ese laboratorio, los que saludaron de buena forma, pero no muy felices al policía y su acompañante, sin embargo, les pidieron retirarse ya que estaban trabajando con un virus de la gripe, ya que intentaban lograr un remedió natural para combatir sus síntomas, por lo que se despidieron y salieron del lugar, sin poder ver lo que había en las bóvedas climatizadas que tenía el laboratorio.

Luego llegarían a las instalaciones médicas, donde estaba el policlínico donde recuperaron al nuevo integrante de la comunidad, a quien nuevamente le llamo la atención el tamaño de las instalaciones y la calidad, modernidad y costo de las máquinas que había en el lugar, no era común que los hermanos contaran con scanner, una máquina de resonancia magnética, ecógrafo y dos pabellones de operaciones entre otras cosas. Era demasiada infraestructura solo para una centena de personas, además, noto que los hermanos y hermanas que trabajaban en el lugar no estaban agradados con la visita al no ser avisados con anticipación. Nicolás no entendía porque había tanto equipo y no había ningún enfermo en las habitaciones, era raro, pero no quiso hacer ningún comentario a Alondra. Otra situación que le llamo la atención, es que tras los pabellones había una zona de aislamiento, la que estaba sellada extrañamente con llave. La joven le dijo que ahí sólo guardaban insumos, que lo mejor era que él vaya a descansar su rodilla a casa ya que había sigo una jornada extensa. Ella no lo acompañaría en esta oportunidad ya que tenía que conversar con Carlos antes de que este se ausentara un par de día.

“¿Todos salen de la isla cuando quieren, o solo Carlos?”, pregunto con ignorancia el nuevo integrante a la joven muchacha, la cual le respondería que el único que salía de la comunidad era Carlos, lo hacía casi dos veces al mes y su misión en cada una de sus salidas era conseguir materiales o semillas que hicieran falta en el lugar, además, de algunos medicamentos que ellos todavía no tenían la capacidad de producir, ambos se despedirían y el policía partiría rumbo a la casa que compartía con Alondra.

La joven se dirigió sola hacia la casa del líder de la comunidad, él no esperaba su visita y le preguntó a que se debía su presencia. La joven comenzaría a sollozar y con lágrimas en los ojos le dijo, “Carlos, conozco muy bien la filosofía de la comunidad, tú sabes que yo amo este lugar más que los otros, tengo mucho afecto por lo que hacemos aquí y por los resultados que esperamos. Yo sé que es contra lo que hemos establecido, pero siento algo especial por Ícaro y de verdad quería solicitarte me dejaras quedarme con él, me gusta su compañía.

Sé que no es nuestra forma de hacer comunidad, pero nunca había sentido tanto como me ocurre con él, sólo te pido una pequeña excepción ya que él me hace más feliz que lo que nunca he sido y tú mejor que nadie sabes cuánto he entregado”.

Carlos la miro molesto y apurado mientras preparaba su partida, miro a la joven y le dijo, “Tú labor dentro de la comunidad la tienes clara hace mucho, y es hacer que los recién llegados se sientan cómodos, de hecho, tú elegiste esa tarea. Sabes que era algo temporal y que más temprano que tarde tenías que soltarlo y dejarlo vivir libre como el resto, él es uno más y participa del objetivo común. La solicitud que realizas es imposible de entregártela, tú participaste en la decisión de que no tengamos excepciones en Edén y eso lo sabes mejor que nadie.

Ahora te pido medites y resuelvas contigo misma la aflicción que tienes, tienes una semana más para estar con él, ya que después de eso tiene que comenzar a tener responsabilidades como todos y a vivir los preceptos de la comunidad. Como puedo darme cuenta no le has explicado bien el cómo vivimos. Yo ya voy saliendo de la isla, te dejo como misión aclararle a Ícaro todo lo que no has sido capaz de comentarle, me reuniré contigo y con él en forma separada a mi regreso, ahora puedes retirarte y recuerda que tienes una responsabilidad aquí así que aprende a controlar tus emociones”.

La reacción de Carlos no había sido tan pacífica a como acostumbraban a vivir en ese lugar, si bien siempre sonreía, el líder de Edén era tremendamente autoritario y gobernaba sin pedir permiso la vida de cada uno de los que vivía en ese apartado lugar. Una de las pocas que conocía su verdadero ser era Alondra, por lo cual esperaba una respuesta dura, pero tenía esperanzas de que su cercano líder hiciera una diferencia por la relación que tenía con ella.

Capitulo 4.- Amor Libre

Cuando Alondra llego a casa, en sus ojos aún se notaba que había llorado, no esperaba esa reacción ni la negativa de Carlos a su petición, por lo cual, al abrir la puerta camino a la habitación donde estaba Ícaro y le pidió que la abrazara, necesitaba sentir su cariño, sus caricias y besos. Ella no podía creer lo que le pasaba a su corazón, que siempre había sido distante e incluso frio. Su pareja la observaba con preocupación, pero ella le pediría tiernamente que no hiciera ningún tipo de preguntas.

La joven fue a ducharse, cerrando la puerta del baño lo cual no hacía nunca, estuvo más de una hora bajo el agua, llorando sin que nadie la escuchara. Al salir hacia la habitación venia desnuda, se tendió en la cama y le pidió a su acompañante que le hiciera el amor, sentía que eso le haría bien para sentirse mejor, ante lo que el policía accedió gustoso hasta que se hizo de noche y se pondrían a dormir.

“Hoy va a ser un día importante para ti, ya has conocido la comunidad y en que se desempeña cada uno de nosotros, sin embargo, hoy conocerás la filosofía de Edén y las leyes que nos rigen. No te asustes, que no son para nada complicadas, algunas son bien lógicas por lo que iremos caminando para ver el mar en los requeríos y ahí tendremos la conversación que terminara con tu iniciación dentro de la comunidad. Cariño, te pido disculpas por la demora, esta charla la deberíamos haber tenido muchos días antes de haber hecho el amor, me constaba mucho atreverme, pero cuando lleguemos a la playa creo que me entenderás”, le dijo la joven a Ícaro después de desayunar, ambos ya estaban vestidos y saldrían de la mano hacía la costa, el caminar sería lento y la muchacha no se encontraba tan conversadora como solía ser durante los días anteriores. Nicolás, tenía claro que algo había ocurrido en su conversación con Carlos, no quería presionarla y caminaba en silencio esperando que ella le contara lo que ocurría. Fue un largo camino hasta la playa, pero el paisaje y la imagen del mar chocando sobre las rocas, era casi para sacar una foto y enviarla a un ser querido como postal, se notaba que el lugar no estaba intervenido por el hombre y que los que vivían ahí lo cuidaban muchísimo, ya que no había basura alguna por ningún lado.

Ya sentados en las rocas Alondra comenzaría a enseñarle las leyes que los regían y la forma como se vivía en esa aldea, ya que en unos días más su compañero tendría que regirse completamente a ellas.

“Querido Ícaro, desde que llegamos como nuevos habitantes a esta isla, nos fijamos como meta vivir de una forma completamente distinta a como lo hacíamos en la civilización, por lo que debíamos mantener la paz y la armonía del lugar, alejando por completo nuestros, odios, individualidad y prejuicios. Debíamos trabajar para ser felices, cuidarnos como hermanos y querernos como un todo. Cuando uno vive entre personas muy distintas la comunión puede ser complicada, más cuando todos venían de vidas individualistas y complejas.
La mayoría de los miembros de la comunidad en su otra vida gozaban del éxito en lo económico, tenían vidas enfocadas en cosas vacías por lo que cada uno de nosotros tenía costumbres y una formación muy lejana a lo que significa vivir del sustento que da la tierra y el mar al trabajarlos con tus propias manos.

Para poder entendernos, respetar al otro y aprender a vivir con gente que nunca conociste en tu vida, es necesario tener normas de convivencia mínimas, si no, esto sería parecido a un reality de los que dan en la televisión y con el tiempo terminarían todos golpeándose, o buscando beneficios para sí mismos y no para el todo.

Por lo mismo, la principal regla de Edén es amar a los hermanos y hermanas, cuidándonos y protegiéndonos entre todos. Además, todos tienen una misión en la comunidad, una tarea que es su responsabilidad realizar, ya que así, la carga del trabajo se distribuye entre todos logrando que la vida sea equilibrada con la meditación y el compartir. No es justo que unos subvencionen a otros como ocurre en las ciudades con las clases sociales y trabajadoras, acá todos somos responsables del hacer y todos podemos disfrutar de las mismas cosas.
En Edén no se permite la violencia física ni psicológica, el castigo por aplicarla es el destierro de la isla sin dar marcha atrás, pensamos que hay mejores formas de resolver nuestras diferencias, más si todos tenemos un objetivo superior en común. En muchas oportunidades nos hemos preguntado cómo reaccionar si la isla llegara a ser invadida por algún tipo de delincuentes, o llegara a venir gente que quiere aprovecharse de nosotros. Para nuestra tranquilidad, Carlos tiene un plan de acción para defendernos y conocemos suficientemente bien nuestra tierra como para cuidarnos y cuidar a los nuestros, defendiéndose si es necesario.

En Edén, todo pertenece a todos y todos somos hermanos, eso quiere decir que somos un mismo núcleo o una única familia, eso implica que no existe un lazo o unión de pareja monógamas como la cultura de la cual venimos lo exige. Ya que los hermanos y hermanas podemos compartir entre todos, sin existir celos ni rencores, ya que somos miembros de una misma comunidad y la idea es compartir nuestro afecto no sólo en lo espiritual, por lo que nadie en el lugar critica a otro si duerme todos los días con alguien distinto, es más, alentamos a que se haga. Por esta razón tengo que aceptar con vergüenza, que ayer me sentía mal y muy afectada, ya que he tomado demasiado afecto contigo, por lo mismo fui donde Carlos y le solicite la posibilidad de que seamos pareja. No tuve la suerte que esperaba, y él me hizo entender que lo pedía no puede ser, ya que va en contra de las reglas y principios de nuestra familia, acepto y asumo que esa condición siempre la tuve clara.
Pero me da demasiada pena compartirte, ya que podrás intimar con cualquier hermana o hermano de la comunidad, lo cual, como te indicaba, no es mal visto por nadie, todo lo contrario. Acá se práctica el amor libre y se promueve el apego, pero entre todos, no en parejas individuales, es la única regla que me complica en estos momentos y te pido disculpas por no habértela comentado antes. Pero nunca había estado enamorada de una sola persona y tú has venido del cielo a romper todos mis esquemas.

En la comunidad nunca se miente, además se puede consultar cualquier cosa a cualquiera de los miembros y este debe contestar con la verdad. Hay pequeñas mentiras que se pueden perdonar, también existe el criterio y el error, pero las mentiras más grandes que pudieran causar daño tan sólo a uno, también implican el destierro. Se espera lealtad y sinceridad de parte de todos, siendo una de nuestras normas más básicas.
Nadie sale de la isla sin el consentimiento de nuestro líder, el clima es muy peligroso en esta isla y el salir solo implica un riego, no sólo para el que desobedece, sino también para los que arriesgan su vida para salvarlo. Ya hemos perdido dos hermanos que perecieron ahogados intentando volver a su hogar, lamentablemente no pudimos rescatarlos. Te imaginaras que no todos los que llegan a Edén están con paz en su alma y es entendible que a veces no tomen las mejores decisiones. No los cuestionamos, pero tampoco podemos dejar que se ponga en riesgo a la comunidad.

En la isla hay una política de puertas abiertas, todos pueden entrar a la casa de todos y dormir ahí si lo quieren y no están interrumpiendo algo importante. Lo mismo ocurre con otras instalaciones, pero hay excepciones, algunos sectores están clausurados por el manejo que tenemos ahí con químicos o fármacos que se están produciendo para el beneficio de todos. Un brote epidémico, en una comunidad tan pequeña como la nuestra seria letal para todos, por lo mismo el nivel alto de restricción que se tiene con esos lugares.
En Edén producimos nuestros propios alimentos, además, generamos nuestra propia cerveza artesanal, la que está limitada en su consumo solo para celebraciones en que estemos todos juntos. En cambio, la marihuana es permitida con absoluta libertad ya que estamos convencidos de que nos levanta el espíritu, no así los cigarrillos, los que no son bien vistos en el lugar, además, son escasos, ya que no están dentro de las prioridades de compra de lo que no podemos generar nosotros mismos en el lugar.

La comunicación fuera de la comunidad es limitada, principalmente porque queremos evitar la llegada de postulantes en forma excesiva, que transformen nuestra calidad de vida y disposición de recursos en un problema de subsistencia para todos, cada uno de los que esta acá, decidió alejarse de sus familias y pertenecer a una nueva. Sólo contamos con una radio de comunicaciones, pero no es utilizada casi nunca y está restringida sólo para el uso de Carlos. Si alguno de nosotros la quiere utilizar, el caso es llevado al consejo donde participamos todos y todos damos nuestros puntos de vista de si es prudente permitirlo, lo cual debe ser respetado completamente por el solicitante.

La vida pasada ya fue y quede atrás, nadie les pregunta a otros sobre sus vidas pasadas, ya que todos venimos huyendo de ellas y no vale la pena revivir los dolores o amarguras que nos hicieron optar por una forma de vida tan distinta. Por lo mismo, tú pasado es tuyo y la mejor forma de curar, desde mi experiencia, es dejándolo de lado y no pensar más en él. Para eso estamos todo el resto de miembros de la comunidad, para apoyar y acompañar, pero siempre mirando hacia el futuro, no se acostumbra hablar de lo que paso ayer ni la semana pasada, ya que cada día es un nacimiento nuevo y nos da su oportunidad para ser felices.

En la comunidad no se habla de política ni de religión, ya que la mayoría tenemos una forma de ver las cosas que es más cercana a la convivencia con la tierra y el mar, con la igualdad con los otros seres vivos. Por lo que nos gusta vivir en respeto con todo y con todos, por lo mismo vez que nuestra isla es tan limpia y hacemos el máximo esfuerzo para evitar intervenir con el ecosistema de la misma.

Además, no tenemos ninguna traba o tabú con la sexualidad, existe plena tolerancia y naturalidad en que la bisexualidad es común, no solamente entre los seres humanos. Por lo mismo lo que más nos interesa es lo que hay dentro de la persona, sin importar si esta es hombre o mujer, eso sí, el sexo siempre debe ser con consentimiento del otro por lo que nadie te puede violentar, obligar o incitar a realizar algo que no quieras, siendo tú, también respetuoso en comunicarle al otro la razón de por qué no quieres. Por ejemplo, a no todas las chicas les gusta el sexo anal y las que no lo practican te lo dirán y tú deberás respetar eso de ellas, tampoco se molestarán porque les preguntes, de hecho, agradecerán la preocupación. Eso se llama respeto.

Todo nuevo integrante de la comunidad, debe ser aceptado por todos en forma unánime, en tu caso eso se conversó días después de tu rescate y extrañamente, cuando aún seguías inconsciente. Todos al rescatarte y luego cuidarte, te tomaron mucho cariño, por lo mismo nadie quería que te vayas, y todos han notado que tú has sido capaz de devolver ese afecto. Sobre todo, yo, por eso me enamore de ti.

Por último, hay un gran respeto hacía Carlos como líder, él tiene bastante sabiduría, pero a veces muy poca paciencia, ya que se dedica a pensar constantemente en el bien superior que los ayude a todos, más allá de desgastarse en temas individuales. Es un buen conversador y da buenos consejos. Lo único que te recomiendo, es no llevarle mucho la contra, él es bastante estricto y a veces autoritario, pero ninguno de nosotros cuestiona esa situación, ya que confiamos mucho en él y en las decisiones que toma. Pero como carece de poca paciencia no es bueno retarlo a tener una discusión, ya que él no suele dar un punto de vista sin estudiar la situación desde distintos ángulos.

Lamentablemente sólo me dieron una semana más para estar exclusivamente contigo, la verdad siento que te amo con todas mis fuerzas y te quiero pedir que me ayudes a que esta sea la mejor semana de mi vida, sé que me costara perderte, pero después me acostumbrare a que estés con otras. Sin embargo, quiero que sepas que siempre estaré disponible para ti, cuando tú lo desees y espero que a mí me ocurra lo mismo contigo. Pero conozco los riesgos de encariñarme demasiado y debo ser cuidadosa para que otros no piensen que estoy violando las reglas contigo, ya que nadie quiere ser desterrado ni olvidado, más en un lugar donde tú pasado no cuenta y lo tienes todo para vivir y envejecer en paz”. Fueron las palabras de Alondra a un afectado Altamirano, quien al mirarla sentía que la amaba, contradictoriamente a su verdadera forma de ser, en otra situación no le hubiera complicado en nada poder practicar sexo libre con todas las chicas del lugar, pero con Alondra había un click demasiado poderoso entre ellos.

El policía se detuvo a pensar en las normas que regían a la comunidad, había cosas que no le estaban haciendo mucho sentido y le preocupaban. El rol de Carlos y sus viajes, su liderazgo autoritario, como este se entrometía en la vida de todos. Al parecer Edén no era un lugar donde se viviera en plena libertad como le habían dicho en un inicio, lo que realmente estaba pasando por la cabeza de Altamirano, es que lo que le comentaba la chica mostraba que ese sitio era muy parecido a un lugar feudal, con un rey que ya no le estaba agradando mucho.

Al infiltrado policía, también le preocupaban los lugares prohibidos, en una comunidad que se decía de puertas abiertas y rápidamente asocio la reacción que habían tenido los miembros de los laboratorios y el policlínico cuando fueron a conocerlos, al parecer ellos se sintieron invadidos, por lo que no mostraron agrado alguno.

Pero lo que más le llamaba la atención y no lo podía decir frente a la muchacha, es que, si en ese lugar había más mujeres que hombres y todos practicaban sexo entre todos sin preservativos ni anticonceptivos, ¿como era posible que todos, siendo tan jóvenes no hubieran tenido hijos?, en la isla no había ni un solo bebe, ni las instalaciones estaban preparadas de ninguna forma para ellos. En toda la isla no había absolutamente ningún niño y tampoco se hablaba de querer tenerlos.

Además, ¿por qué dos miembros de la comunidad fallecieron ahogados intentando dejarla?, que les habría pasado realmente, o de que se habrán enterado. Lamentablemente la ley imposibilitaba el mirar y preguntar hacia al pasado. Parecía raro que los recuerdos estuvieran prohibidos en sus normas.

Costaba imaginar la forma en que había llegado toda la tecnología al policlínico y a los laboratorios, ¿cómo la habían pagado?, ¿qué trabajos realizaban ahí?, Altamirano salió de su letargo de semanas y por fin comenzaba a pensar nuevamente como el particular policía que siempre había sido, el tipo de agente que vivía sancionado por querer ir muchísimo más allá siempre. No le preguntaría nada a Alondra, debía cuidar su identidad, además, la veía demasiado afectada y él se sentía verdaderamente cercano a ella. Si bien existían chicas mucho más bellas que Alondra en la comunidad, la intimidad entre ambos era algo tremendo y casi espiritual, además ella no le enterraba cuchillos después de hacer el amor, lo que era más sano que las otras relaciones que había tenido en su vida.
Alondra le sugirió a su preciado Ícaro que fueran a casa un rato, ella quería aprovechar esa semana lo más que pudieran, además, Carlos no estaba en la isla y no la miraría con cara inquisidora por estar con quien amaba. Ícaro acepto de inmediato, ya que debía reunir fuerzas para salir de incognito esa noche, quería revisar uno de los laboratorios, intentaría acceder a las bóvedas, donde supuestamente guardaban los materiales para trabajar en la generación de remedios para los residentes. Él ya conocía la dinámica de los miembros de la comunidad y sabía que se dormían bastante temprano en los días que no había alguna actividad nocturna, sin embargo, debía preparar una mentira creíble por si Alondra se despertaba y le preguntaba hacia donde iba. El agente, ya comenzaría a transgredir las normas de la comunidad y no le producía ningún remordimiento de conciencia esa situación.

Ambos amantes caminaron lento hacia la casa que compartirían sólo hasta esa semana, comieron y esa noche más que hacer el amor, se acostaron abrazados de costado, mirándose cara a cara, solo disfrutaban tocándose y entregándose ternura uno al otro, sin hablar, ya que en ese tipo de momentos las palabras están de más. Ellos solo querían sentirse y escuchar el latido del corazón del otro, la chica había tenido un día muy duro por la conversación en que transparento a su acompañante como se vivía en esa comunidad, y aún estaba afectada por la dura refriega que tuvo con Carlos, quien no se apiado de su corazón. Por lo mismo, la joven se quedó dormida temprano, pero antes de cerrar los ojos le dijo a su amante que en la mañana harían cosas muy ricas, para empezar un día de mucho mejor forma. Carlos le sonrió y comenzó a acariciar su pelo, para asegurarse que se quedara profundamente dormida, él le comento que había visto una gotera en la cocina y si la seguía sintiendo saldría un momento a revisar, sin embargo, ella ya estaba tan dormida que ni siquiera lo escucho, por lo que el agente se levantó y sin su equipamiento ni defensa acostumbrada salió a hacer su primera investigación en Edén. Le caían bien los jóvenes que vivían en la comunidad, sin embargo, ya tenía claro que ese distaba mucho de ser un lugar perfecto.

Altamirano recorrió el perímetro, para llegar hasta el laboratorio desde el bosque, haciendo todo el trayecto por fuera de la aldea, quería llegar sin ser visto, aunque sabía que no había ningún tipo de guardias, ni vigilancia en Edén. Todos los que formaban parte de la comunidad se relajaban cuando no estaba su líder, por lo que no debía ser una misión muy compleja llegar al laboratorio, además el ruido del temporal que había esa noche lo cubriría bastante bien de las actividades que debía hacer por si encontraba las puertas cerradas del lugar, por lo que fue sigiloso al moverse, le gustaba caminar de noche como un animal, ir lento y sin un ritmo definido en sus pasos, evitando dejar huellas y generar cualquier tipo de ruidos. El no usaba linterna, ya que su visión de noche estaba muy bien entrenada, cuando vas a un combate como militar o a una peligrosa redada en poblaciones llenas de narcos te acostumbras a la carencia de luz, además, esa noche ni siquiera había luna, estaba cubierta por gran cantidad de nubes grises completamente llenas de lluvia.
Tardo casi veinte minutos, pero logro llegar a la puerta trasera del laboratorio, para su infortunio y extrañamente para una comunidad de puertas abiertas, esta puerta en particular, está demasiado bien cerrada con llaves y candados. Era una locura pensar que alguien podía llegar a la isla a robar por lo cual esa seguridad era un exceso, a no ser que realmente quieras ocultar algo, por lo mismo el policía se dirigió lento hacia la puerta principal, donde se encontraría con absolutamente la misma situación.

Miraba el complejo médico, intentando de encontrar un lugar por donde entrar casi como un hámster cuando huye de su jaula, se tomó su tiempo y la única oportunidad que veía para ingresar al laboratorio, era una pequeña ventana ubicada en la parte de atrás. El policía pensaba qué si quizás contaba con algo de suerte, podría encontrar esa ventana sin seguro o sería más fácil utilizar alguno de sus dotes en violación de morada aprendidos en sus años como policía. Estaba seguro que podría abrirla sin que nadie lograra darse cuenta. Y fue lo que hizo, con un cuchillo de comer, que traía escondido en su bolsillo, logro abrir la ventana y trepar lentamente por ella hasta entrar al laboratorio. No podía dejar marcas así que se sacó los zapatos y su poleron que estaba completamente mojado. El laboratorio estaba absolutamente oscuro, por lo que se acercó a la mesa donde trabajaban los miembros de la comunidad y al abrir un cajón de la misma, se encontró solo con pruebas que decían positivo y negativo de las cuales no entendía mucho.

Había un archivo de cada uno de los miembros de la comunidad, pero ese día, él iba tras otra cosa, quería entrar a esa bóveda y le impresionaba cada vez más la seguridad con que la resguardaban, ya que en la puerta de esta se abría solo al poner una clave en su tablero electrónico para poder ingresar. Lo que el policía no veía como un obstáculo ya que comenzó a revidar las agendas y los cuadernos de los que estaban ahí, y sus treinta minutos de búsqueda que tardo en esa revisión dieron resultado, ya tenía el código, gracias a la agenda del único hombre que vio trabajando en el laboratorio. Él tenía claro que los hombres no tienen tanta capacidad para guardar claves en su memoria y por eso las anotan en múltiples lugares, se arriesgó al ingresar la clave y tuvo el éxito que buscaba, ya que la luz de la hermética puerta se puso de color verde.

Abrió la puerta lentamente, recién ahí se arriesgó y encendió una linterna para poder ver que había en el lugar, era una habitación cuadrada y con sistema de enfriamiento para mantener las muestras. La bóveda estaba llena de repisas con distintos químicos, algunos con símbolos extraños para ese lugar, ya que indicaban que su contenido era altamente peligroso a nivel biológico para los seres humanos. Altamirano no conocía todos los símbolos de peligro, pero la mayoría parecía pertenecer a contenedores de uno o más agentes virales. No se detuvo y continuo su búsqueda hasta encontrarse con una repisa muy distinta a las otras, ya que, en ella, había frascos bastante grandes que al parecer conservaban materiales orgánicos protegidos con cloroformo. El policía no lograba distinguir su contenido, pero cada uno de los frascos tenía una fecha inscrita y el nombre de una mujer. Insistió para observar bien esos frascos y entre medio de ellos encontró el nombre de Alondra, lo que le llamo la atención y no dejo de causarle impacto.
Nicolás seguiría buscando pistas, por lo que comenzaría a revisar un mueble dentro de la bóveda, dentro del mismo, encontró que una de sus gavetas extrañamente estaba repleta con test de pruebas de embarazo, algunas de esas pruebas estaban sin uso, pero la mayoría tenía resultados y tenían marcada la fecha de aplicación, además de las indicaciones de a quien correspondía. La gran cantidad de pruebas que marcaban positivo, hacía más extraña la ausencia de niños en la isla.
El agente pensó lo peor, creyendo que habían hecho abortar en forma obligada a esas muchachas, pero como policía no debes guiarte por prejuicioso, lo debes hacer por el peso de las pruebas, por lo que volvió a los frascos y ahora los observo desde más de lejos, entendiendo por fin lo que eran. En ese estante había aproximadamente treinta frascos, con placentas suficientemente desarrolladas como para que esos bebes hayan nacido. Eso le demostraba que sí habían nacido niños en Edén y ahora debía dedicarse a descubrir que había pasado con cada uno de ellos.

El policía ya llevaba mucho tiempo lejos de Alondra y no quería generar sospechas en ella, por lo que con más dudas que certidumbres, salió por la misma ventana por donde ingreso y volvió a casa haciendo el mismo recorrido, caminando lento y desconcertado. Quería entender que mierda pasaba realmente en ese lugar.

Su objetivo del día siguiente sería otro, intervendría el lugar de aislamiento, al cual no lo dejaron entrar en el policlínico. Ese sector estaba tras los pabellones para operaciones, esa tarea sería más difícil, ya que siempre había gente y algunos dormían en el lugar. De hecho, Lorena, la simpática agrícola pasaba la mayoría de sus noches ahí, ya que le gustaba aprovechar la oscuridad del lugar para fumar la marihuana que tanto cuidaba al plantar y cosechar. Ella prefería disfrutar de su vicio lejos del resto, debido a las fuertes alucinaciones que esta le causaba, ya que la chica hacía una mezcla que la hacía entrar en una psicosis de risas imparable. Como era de conocimiento de todos lo mal que se ponía cuando estaba drogada, la dejaban que pasara horas ahí sin ser molestada, total ella era la heroína que se encargaba de que nunca faltara comida en la mesa, ni los insumos para la cerveza, ni la hierba para hacerse un pito. Ella era la reina de las plantas, quizás por ahí Altamirano tendría alguna posibilidad de hacer algo.

Nicolás ya estaba llegando a casa y podía ver que las luces seguían apagadas, a esa hora, no había nadie caminando por la aldea. Ingreso muy despacio a la casa, entrando directamente al baño para sacarse la ropa sin ser escuchado por su amante, luego se metió a la cama junto a su querida muchacha sin que esta se despertara ni se percatara de que él había salido. Hasta ahora todo había salido bien, pero Nicolás seguía pensando cual había sido el destino de los recién nacidos que salieron con esas placentas, y mientras miraba a Alondra, no podía entender como ella se viera tan normal si no estaba junto a su hijo. Prefirió no seguir pensando en eso, ya que quizás ella lo podía haber perdido en la gestación o el parto, no la imaginaba entregando a un bebe. Así que se pondría a dormir, indagaría lo que estaba sucediendo hasta que llegara el otro día, ahora estaba cansado y necesitaba ir ganando el máximo de sus energías, su rodilla se sentía mucho mejor y creía que ya se acercaba el momento en que podría volver a entrenar.

Al otro día, los amantes despertarían más contentos y como un buen galán él hombre le llevo el desayuno en la cama a la joven, ella estaba feliz, le encantaban ese tipo de detalles, pero se sorprendió cuando la bandeja fue a parar al velador y no a su cama. Ella le pregunto desconcertada, “¿pero loco, porque dejas el desayuno ahí?”, mientras que su pareja riendo se metería desnudo a la cama, diciéndole que el desayuno era para después, que antes tenía que cumplir su palabra y no había nada mejor que partir el día haciendo el amor, Alondra lo miro enamorada y sin dudarlo, fue ella la que subió sobre él, la chica se movía como si no quisiera perder un segundo sin su amado dentro de ella, no dejaba de decirle cosas tiernas al policía, mientras ella lo cabalgaba lenta y profundamente, cada vez que lo besaba le hablaba al oído y le daba pequeños mordiscos en su cuello y sus orejas. A esas alturas Altamirano estaba en el mejor de los mundos, tenía una hermosa chica haciéndole el amor a él. Cuando Nicolás sintió que estaba a punto de eyacular, quiso sacar su pene para hacerlo fuera de ella, lo que molesto muchísimo a la joven, la que le dijo, “amor ni lo pienses, lo quiero todo dentro de mí, solo deseo sentirte acabar”, por lo que él cambiaria los planes y volvería al ataque, hasta tener un orgasmo de esos que dejan a cualquiera estúpido por que la sangre decide irse a lugares más entretenidos que el cerebro. Altamirano quedo absolutamente rendido por todo lo que le había hecho la chica, pero no lo suficiente, como para levantarse y poner el desayuno en la cama para atenderla y reponer fuerzas ta como le había prometido.

“Perdona si lo que hice te causo molestia, pero hemos tenido tanto sexo estos días sin cuidarnos, que me preocupa que quedes embarazada. Yo sería feliz con un hijo o hija contigo, pero si no vamos a poder seguir juntos considero que no nos haría bien a ninguno de los dos. Tú sabes que te quiero, y aunque sé, que en Edén está prohibido decirlo, estoy enamorado solo de ti. Yo te prometo que podría aguantar que me destierren de este lugar, pero no quiero hacerte pasar por algo así, con todo lo que amas este lugar”, le dijo el hombre con ternura a su amada.

Alondra lo miro apenada y le dijo, “esa también es decisión mía, por favor recuérdalo”. Mientras ponía su cabeza sobre la almohada y miraba nostálgica hacia el techo sin probar un bocado del desayuno que le habían servido.

Nicolás, aprovecho la oportunidad de que habían tocado un tema profundo y delicado para la isla, sentía que era el momento de hacer una pregunta inesperada, “mi amor, no te rías de mi por favor, pero no logro entender que si acá, todos se acuestan y tienen sexo como locos, ninguna chica haya tenido un niño, ¿tiene que ver con algo en la comida?”. La pregunta la hizo en una forma sana y no era extraña para lo que acababa de ocurrir entre ellos, por lo que la joven, no dudo en ningún momento de la intencionalidad de la misma, y respondió muy tranquila, “créeme que si han nacido bebes en Edén, pero nosotros no somos quienes para someterlos a vivir de una forma que fue nuestra opción. Ellos al nacer son entregados por Carlos a nuestros familiares, los cuales viven en la civilización. Cada entrega, se hace, junto a una carta que cada madre escribe para que los niños la lean cuando sean mayores. La carta les explica la razón de por qué fueron enviados a otro lugar, se les indica como volver a la isla, si ellos lo desean. La idea es que ellos sean capaces de discernir por sus propios medios de si quieren vivir en la civilización u optar por una forma de vida distinta. Nosotros no somos quienes para tomar una decisión tan profunda por ellos”.
Nadie podía vivir obligado en esa comunidad, menos con las costumbres que ellos tenían. Por lo mismo, ella esperaba el día de volver a encontrarse con su hijo, al cual entrego hace casi tres años. Mientras la joven le explicaba esto a su amante, no dejaban de caerle lágrimas, estaba prohibido pensar y sentir cosas del pasado, menos podía ser hablado. Pero la conversación era íntima y en cuatro paredes, ella le comento que llego a Edén embarazada de cuatro meses, después de haber sido violada cuando asaltaron su departamento, ella al comienzo quería abortar al bebe, pero con el tiempo se encariñaba de los movimientos que sentía en su vientre y sentía que él no era el culpable de lo que ese hombre le había hecho.

Fue una decisión difícil dejarlo partir, pero ella creía que estaba en mejores condiciones y cuidados con su familia, que la que ella estaba en condición de darle. La muchacha se puso a llorar amargamente, mientras el hombre la abrazaba para darle consuelo, era mejor dormir un poco más y dejar de lado las palabras olvidándose de hacer más preguntas.

Capitulo 5.- Las Embarazadas

Altamirano había quedado muy afectado producto de la conversación que tuvo con Alondra, ella no estaba bien y quiso quedarse acostada, había fumado suficiente marihuana para estar dormida todo el día. Para Nicolás los argumentos de la chica no lo convencían completamente, él sabía que ella le decía sólo parte su verdad, pero la mente siempre turbia del policía lo hacía pensar en cosas peores, más si habían sido muchos los niños que habían nacido en la comunidad. Por lo mismo se levantó y antes del anochecer partió caminando hacia el bosque fuera de la aldea, camino con rumbo hacia donde se estrelló con su avión, necesitaba pensar y ver si tenía la suerte de encontrar su pistola, lamentablemente para él, su búsqueda no dio fruto, estaba todo tan destruido que difícilmente el arma habría quedado en una pieza. Por lo mismo decidió volver a la aldea, debía ir a visitar la plantación de marihuana de Lorena, ya que ella era su llave para ingresar al policlínico esa noche.
Cuando llego donde la agrónoma, está ya estaba cerrando los invernaderos, se puso muy contenta a ver al famoso Ícaro, “¿Qué hace por aquí, tan solo y sin Alondra?”, le pregunto la joven, y él respondería que ella no se sentía bien y la dejo descansar todo el día, que, para relajarse un poco, por cómo estaba su compañera por esa semana, había ido a caminar a la playa, pero pensó que Lorena lo podría ayudar con algo más elevado que le permitiera sentirse más tranquilo y más feliz. Le comento que Alondra le había dicho cómo funcionaba la comunidad y que estaba un poco afligido por tener que separarse de ella y compartirla, lo que por ser nuevo era extraño para él y esperaba poder acostumbrarse, ya que sentía cosas por ella.

“Ícaro, estate tranquilo que tu secreto se queda tumba conmigo, al verlos se nota de lejos lo que pasa entre ustedes y lo felices que se hacen mutuamente, hace mucho que no veía a esa lindura así, la verdad me hice bisexual por su culpa, ya que es un ángel con los otros y deliciosa en la cama.

Espero no te sorprenda mi confesión, pero la primera vez que me acosté con una chica fue aquí y con ella, de ahí que los hombres no me generan muchas cosas, quizás siempre fui lesbiana y por temor de lo que diría mi conservadora familia hui a este lugar, no lo sé. Lamentablemente las condiciones en que vivimos aquí son esas, disfrútala lo que la tengas para ti y después revive lo mejor, cada vez que puedas estar con ella, ustedes pueden seguir teniendo algo especial cuando estén juntos en la intimidad, aunque igual puedes tomar como diversión el estar con las otras chicas y chicos. Te aseguro que al comienzo te va a parecer raro, pero después te acostumbraras, como eres hombre mal no lo vas a pasar en un lugar como este”, se rio la joven con su último comentario, mientras invitaba al policía a acompañarla al policlínico, ella tenía la mejor marihuana guardada en ese lugar, para su consumo personal, eso sí, antes de ir le advirtió que ella quedaba planchada y diciendo estupideces cuando fumaba demasiado y esa sería una de las noches en que quería quedar botada sobre el piso.

Mientras Altamirano estaba convencido, que, por la causa y su misión, ese día haría una excepción a su abstinencia, y fumaria hasta que Lorena quede lo más planchada posible para jugar a las escondidas cuando la chica se durmiera, lo que le permitiría ingresar al ala prohibida de ese centro médico sin que ella de diera cuenta, fue así como abrazados se fueron riendo hasta su volátil destino.

Cuando llegaron al policlínico no había ningún alma más a parte de ellos en ese lugar, estaba oscuro y completamente vacío, sin pacientes ni nadie trabajando, por lo mismo, Lorena saco dos cigarrillos de marihuana más grandes de los que Nicolás había visto jamás, eran inmensos y gruesos, se notaba que a esa chica le gustaba estar a nivel full out, advirtiéndole a su acompañante que era la más fuerte de las mezclas que producía en el lugar y que si no estaba acostumbrado a esa potencia, sería un viaje inolvidable para él, ambos se sentaron en el suelo y encendieron sus caños. Nicolás estaba preocupado, hace mucho que había luchado con su adicción y tenía miedo de que esto sea un retroceso fuerte, justo en el momento en que mejor se sentía. Pero era absolutamente necesario, si quería entrar a ese lugar.

La joven puso música de garbage en un iPod que tenía escondido hace mucho, el tener tecnología estaba prohibido en el lugar, lo que le puso muchísima más onda a la situación, donde en cada fuerte fumada ambos comenzaban a sentirse más lentos, como si el tiempo se detuviera y sus movimientos fueran robóticos, pero logrando que su mente estuviera completamente más clara, ya que esos sentidos los hacía sentirse mucho más racionales que cualquier otro habitante de la tierra, pudiendo sacar conclusiones hasta del origen de la vida. Las conversaciones eran cada vez más densas, mientras ella violando las normas del lugar, le preguntaba si él había dejado a alguien atrás antes de caer en la isla. Esa era una pregunta que no acostumbraban a hacerle al policía, quien al estar tan drogado seria franco y le comentaría que se había casado y nunca se divorció, que mientras estaba soltero no conseguía buenos trabajos ya que lo evaluaban mal por no tener familia. Por lo mismo hizo una locura de joven y se casó con una compañera de juergas solo para aparentar, lo que mejoro sus posibilidades de encontrar un empleo. Sin dar detalles específicos, el hombre no mentía, ya que se tuvo que casar para que tomaran en cuenta su solicitud de traslado desde las Fuerzas Especiales de Ejercito a la Policía de Investigaciones. Sin embargo, eso nunca fue una verdadera relación, fue un juego de amigos que solo querían disfrutar de estar juntos en la cama, ya que ella era tan liberal como él.

Lorena se reía con la confesión, mientras iba ya en la mitad de su cigarrillo con la apetecida droga y cantaba desentonada Stupid Girl como dedicándosela a la ex esposa de su compañero de comunidad. Ella cantaba la canción y lo miraba moviendo la cabeza de forma burlesca, era una persona muy divertida y su espectacular pelo rojo y crespo hacían juego con la belleza de su cara, ellos podían ser amigos sin estar preocupados de irse a la cama, ya que él tenía completamente claro que a la muchacha le hacían volar las hormonas las personas de su mismo sexo, por lo que se reían y se dedicaban a acabar sus caños como grandes amigos. Pasaron aproximadamente treinta minutos después de terminarlos y estaban en un estado completamente introvertido, ya no hablaban nada, solo se observaban mientras pensaban todo tipo de estupideces, estaban en un letargo extraordinario, de hecho, Nicolás estaba feliz de volver a tener esa sensación de libertad que le daban las drogas que después terminaban cruelmente haciéndolo su prisionero.
Pronto la chica se dormiría y el policía se movilizaría con un poco de dificultad y torpeza, ya que se tropezaba con todo y tambaleaba de un lado hacía otro, le costaba caminar ya que estaba realmente muy drogado, pero estaba muy cerca de su objetivo. Él sabía que ese lugar estaría con seguro automático, por lo que había guardado en su mente la clave que consiguió el día anterior para ingresar al laboratorio. Al ver el seguro electrónico digito el mismo código de cinco dígitos, seis, seis, seis, nueve, seis, lo que hizo que inmediatamente se abriera la puerta y pudiera ingresar a su destino, que a diferencia de todas las instalaciones del lugar y a pesar de lo tarde que era tenía sus luces completamente encendidas.

La puerta daba hacía un amplio pasillo, que se dirigía a cuatro salas, el lugar era muy parecido a la estructura de una clínica moderna. Cuando ingreso a la primera sala, que más bien parecía una habitación de gran tamaño, se impresiono al encontrarse con cinco incubadoras para bebes, las que estaban completamente habilitadas pero desocupadas, eso ratificaba lo que le había comentado Alondra, de que habían existido alumbramientos en el lugar, por lo cual no era algo nuevo que pudiera aportar a su búsqueda. La segunda sala sería distinta, era un pabellón para partos completamente equipado con materiales tan caros como el de la mejor clínica del mundo, por lo que encontraba que era demasiada preparación para recibir niños que no iban a permanecer en ese lugar.

Cuando camino a la tercera habitación escucho sollozos, al ingresar a ella en forma lenta, se encontraría con una escena devastadora, había dos jóvenes chicas que él nunca había visto en su estadía en Edén, ambas estaban embarazadas y se notaba al ver lo grande de sus barrigas que estaban en pleno periodo de término. Las mujeres estaban drogadas y lloraban sin tener la conciencia suficiente, como para percatarse que había alguien más en esa habitación, estaban con buen aspecto, pero las tenían amarradas de pies y manos a las camas. Las únicas palabras que podía escuchar Nicolás por parte de una de las jóvenes, eran, “no me lo quiten, por favor no me lo quiten”. Lo que descoloco al drogado policía, quien salió de la habitación y se encontraría con una puerta que no había visto.
Hasta el momento Altamirano sentía que estaba avanzando, sólo le quedaba una puerta por abrir y ya sentía un dolor tremendo en el estómago por lo que ahí se podía encontrar, él era un tipo fuerte y estaba acostumbrado a ver tragedias y los peores crímenes, pero cuando había mujeres o niños su sentir era distinto. Es muy diferente ver a un criminal asesinado e incluso descuartizado, a ver una madre o su hijo sufrir, desde su punto de vista eran universos completamente distintos prefiriendo mantenerlos así en su espíritu.
Por lo mismo, al ver una sala de autopsias al entrar a la cuarta sala, sintió que sus aprensiones estaban siendo completamente superadas, más si se notaba que el lugar había sido ocupado y en él había cuatro cubículos refrigerados para guardar cuerpos fallecidos. Estaban cerrados y no sabía si estaban ocupados. Cuando abrió los dos cubículos inferiores no encontró nada, lo que lo tranquilizo, después con nervios abrió el primero de los cubículos superiores, comenzó por el de la izquierda donde tampoco encontraría nada. A esas alturas ya parecía que se encontraba en un escalofriante triller de terror, casi podía sentir que el efecto de las drogas lo habían abandonado y la adrenalina hacía que su corazón latiera con más fuerza a medida que pasaban los segundos, hacía mucho tiempo que no sentía ese sudor en la frente y en las manos causado por la mezcla entre la ansiedad y las drogas.

Se armó de valor y abrió el último cubículo, al ver que dentro de el mismo había una joven fallecida y completamente desnuda, dentro de él salió un sollozo desde su pecho. Ella no debía haber tenido más de diecinueve años mientras estuvo con vida, en su cuerpo estaban las marcas de una cesárea. Él tampoco había visto nunca a esa joven en Edén, pero al ver en uno de los dedos de su pie un papel, se daría cuenta que la fecha de deceso era cercana. Si él hubiera actuado antes, sin entretenerse tanto con Alondra, quizás hubiera podido salvar a la muchacha, lo que lo hacía sentirse completamente culpable, la fecha no le hizo relación a nada más en ese momento. Muy descompuesto volvería a guardar a la joven donde estaba y saldría dejando todo tal como estaba. Cuando llego donde Lorena sintió alivio al ver que está aún dormía, pero en su aflicción la despertó y le pidió otro cigarrillo de marihuana, en ese momento Nicolás quería salir mentalmente de ese lugar. No podía entender como Alondra que había parido en ese lugar, se encontraba con vida y esta chica estaba completamente muerta.

La pelirroja y drogada agrónoma despertó un momento de su letargo, muy feliz saco otro caño para cada uno de ellos, el que era tan o más grande que el anterior, fue el momento donde Nicolás aprovecho de hacerle una pregunta, ya que sabía que la joven llevaba cuatro años en la comunidad, “¿qué pasa si te mueres en la isla?, te pregunto por todo lo que nos estamos fumando esta noche”, la joven lo miro y le contestaría que habían habido fallecidos, no le indico los motivos de las perdidas, pero si le indico donde estaban los cuerpos, ellos tenían un santuario que no visitaban ya que no les gustaba mirar hacia el pasado. El lugar estaba al otro borde de la isla, casi a siete kilómetros del lugar donde su compañero había estrellado su avión. Después de un rato de conversación ambos se quedaron dormidos en el suelo, completamente drogados hasta que salió el sol, sólo se reanimaron cuando sus hermanos y hermanas que trabajaban en el policlínico los sacudieron hasta despertarlos. Se sentían pésimo, con la lengua y sus bocas pastosas, muertos de hambre y de sed, efectos comunes después de una noche como la que habían vivido ellos.

Después de despedirse y acordar volver a juntarse a fumar, Nicolás volvería a casa donde su preciada Alondra, la cual estaba despierta, muy molesta y distante de su amante. “El primer día que conoces las normas de Edén ya pasas la noche con otra, mentiroso dijiste que sentías cosas por mí, en cambio me dejaste sola cuando peor estaba de mi corazón.
Vete de mi casa donde la otra perra con la que debes haber estado revolcándote, ella quizás te de las cosas que yo no te puedo dar”. Decía la chica mientras salían lágrimas de sus ojos, mientras hacía sus sentidos descargos con volumen bajo para que nadie pudiera escucharlos, estaba tremendamente despechada, había arriesgado su pellejo frente a Carlos y a cambio veía que la traición aparecía en forma inmediata, sentía que Ícaro era igual a todos los otros hombres.

“Amor, no pienses mal, me quede dormido en el policlínico sentado en el suelo con Lorena. Te seré sincero, me afecto muchísimo el saber que no podremos seguir juntos, por lo que estúpidamente después de estar limpio por casi dos años volví a drogarme con la marihuana que ella produce, créeme que necesitaba olvidar o pensar que lo que me dijiste solo era un mal sueño.

Tú sabes que es imposible que pasara algo entre nosotros, de hecho, ella te ve a ti como su pareja ideal, no hay que ser genio para darse cuenta de que durante el tiempo que intimaron ambas, ella se convenció de que siempre había sido lesbiana y nunca se había asumido. Ella te ve con otros ojos, te respeta y entiende porque nos sentimos como nos sentimos. De hecho, ella no logra olvidarte, creo que también está enamorada de ti, lo que no me extrañaría por lo extraordinaria que eres.

Si no me crees ve a hablar con ella, o con los hermanos y hermanas que trabajan en el policlínico, ya que ellos nos despertaron casi a golpes por lo drogados que ambos estábamos, sentados en el suelo y completamente vestidos. ¿Me crees capaz de mentirte o de engañarte a la primera oportunidad?, sé que por las normas de la comunidad vamos a tener que ver como continuamos nuestra relación, pero no sería capaz de ser tan desgraciado de cagarte a la primera oportunidad, pensé que en algo me conocías”, dijo un dolido Nicolás.

Las palabras de su amado calaron hondo en la chica, quien se sentía una completa estúpida celosa, era como revivir su vida en la civilización, volviendo a sentir la ilusión de posesión por el otro. Ella creyó en forma inmediata lo que le decía el hombre que la miraba con cara de ofendido, hace un tiempo con Lorena habían tenido una relación que era más que una amistad o un compartir entre hermanas de la comunidad. De hecho, Lorena quedo muy herida y estuvo internada un tiempo en el policlínico mientras la trataban con antidepresivos, quizás por eso la bella agrónoma volvía todas las noches a ese lugar a drogarse, como intentando olvidar a la chica de su vida. Dentro de toda esa energía y alegría que irradiaba Lorena había decepción por no poder tener una vida en pareja, por lo que trataba de abstraerse trabajando duro en sus invernaderos y consumiendo desesperadamente de lo que producía en ellos.

Alondra se sentía una tonta, y de rodillas en la cama le pidió perdón a quien amaba, le aseguro que jamás volvería a ocurrir una situación así, que esas sensaciones eran nuevas para ella desde que él había arribado a esa isla y le costaba mantenerse tranquila. Nicolás la beso en la boca aceptando sus disculpas y le dijo que necesitaba salir a caminar, que necesitaba volver renovado a casa olvidando ese mal momento, ella acepto y lo considero una buena idea, por lo que dejo que partiera fuera de la casa.

El rumbo de Nicolás era claro, debía llegar al santuario donde sepultaban a los caídos en Edén, estaba convencido que las víctimas eran las mujeres embarazadas e incluso los bebes que ellas trajeron al mundo. Camino sin descanso hasta su destino, pasando por el lugar donde se accidento con el cuervo y llegando hasta la cumbre que estaba en ese borde de la isla, ahí en pleno archipiélago de las guaitecas, había un bosque con muchos árboles, pero en su centro había un gran circulo sin ninguno de ellos y lleno de piedras de colores traídas desde la playa. Era un lugar que no dejaba de impresionar, la imagen de Altamirano de pie justo en el centro de ese círculo, rodeado de inmensos árboles y sobre él un cielo inclemente completamente cubierto por nubes de tormenta, mientras la lluvia que caía mantenía todo húmedo, a la cual él ya se había acostumbrado.

Lo que le había dicho Lorena entre sus alucinaciones era cierto, el santuario existida y no estaba resguardado por nadie, fue así como se acercó a una roca que había justo en el centro del lugar, la cual emulaba la tapa de un sarcófago, era una roca grande y sería difícil de moverla. Por lo mismo Nicolás volvió al sitio del accidente aéreo, en busca de alguna parte del chasis del avión que le pudiera servir como palanca. Tuvo existo y pudo hacerse de un fuerte fierro del tren de aterrizaje que nunca le funciono, volviendo a caminar por más de una hora hasta el santuario con el fierro en sus manos. Cuando llego a la roca hizo palanca para abrir y ver dentro del agujero.

Al mover la roca, saldría un fuerte olor a muerte antigua y muerte nueva, suena extraña la diferencia, pero el policía como ex militar y agente había convivido tanto con la muerte que tenía facilidad para notar la diferencia. El tamaño de la tapa no hacía ningún juicio al tamaño de la fosa que cubría, era muy grande y profunda por dentro, llena de osamentas y cadáveres más nuevos en plena descomposición, pero ninguno de esos restos era de niños o niñas. El hombre ya estaba siendo invadido por la brutalidad, que había logrado apaciguar en su alma mientras estuvo detenido por catorce meses en la cárcel. Mientras volvía a poner todo en su lugar sentía que se acercaba la hora de matar, que gente como la que había ahí no merecía impunidad alguna, su gran complicación era el no saber si los miembros de Edén estaban involucrados.

¿Todos o solo algunos participarían de los asesinatos?, era la pregunta que se hacía el hombre mientras volvía a la aldea, controlándose para que su odio no pudiera ser percibido por nadie más, tendría que llegar con cara de póker como siempre, a vivir su súper vida comunitaria, justo en el momento que quería mandarlos a todos a la mierda o directamente al infierno, no por estar implicados, si no por ser las ovejas de Carlos, por entregar su vida y su alma a las creencias de otro que no hacía más que utilizarlos, en ese momento entendía porque esos jóvenes compartían el mismo perfil psicológico y valido la información de cómo eran reclutados, de hecho la noche anterior entre su drogada, alocada y asincrónica conversación, la agrónomo le había comentado que Carlos captaba a la gente a través de las redes sociales, pero solo a través de una plataforma llamada Snapchat, que le permitía subir videos de la comunidad y de lo hermosos que eran sus habitantes, los cuales solos podían ser vistos una sola vez, por quien estuvieran en su lista de contacto en la civilización, y los jóvenes de su lista eran miles. Así podía seleccionar a quien atraer y a quien no a la comunidad.

Pero eso aún no explicaba lo que pasaba con los bebes recién nacidos y como se financiaban esas carísimas instalaciones, Altamirano entendía que Carlos viajaba por eso. Viniéndole por fin un momento de lucidez en el cual recordaría la fecha de fallecimiento de la joven que estaba en la morgue, el policía recién se daría cuenta que coincidía con un día de diferencia a la partida de Carlos hacía su viaje.

Lo más seguro es que Carlos la haya asesinado o la chica hubiera fallecido en el alumbramiento, por lo mismo estaba en la morgue y creía que el líder de Edén inmediatamente al otro día debe haber llevado al bebe fuera de la isla. Era lo más lógico, por eso entendía que las drogadas jóvenes embarazadas que se encontraban en el ala oculta del policlínico sollozaran de que no querían que se los llevaran. Ellas estaban ahí cuando nació ese bebe y falleció su compañera, deben haber sentido los llantos del mismo y como lloraba su madre mientras paria. Eso explicaba la existencia de las incubadoras tan modernas.

Después de casi dos años, Nicolás Altamirano tenía un nuevo objetivo y este era más turbio que los mismísimos Bastardos de Kiev, a los cuales y en conjunto con sus compañeros de armas, los había enviado directo a visitar a sus antepasados, gracias a todas las balas que les metieron en sus cuerpos. Pero este famoso Carlos, merecía un castigo peor, una tortura lenta y agónica, pero sin dejarlo morir nunca, tenerlo vivo eternamente causándole dolor y sufrimiento en cada segundo. Nicolás ya había llegado a la aldea, camino al comedor y comió sonriendo junto a todos los hermanos y hermanas que estaban ahí, mostrando gratitud al ver contentas comiendo juntas a Alondra y Lorena, lo que indicaba que por lo menos su fachada para permanecer dentro de esa isla estaba completamente cubierta.

Capitulo 6.- Por qué somos comunidad

“Hermanos y Hermanas, como ustedes saben la vida en comunidad es compleja y no todos los que llegan a Edén pueden dejar de lado la vida que llevaban al otro lado, así como ocurrió con nuestras queridas Aria, Luz y Fernanda, ellas hace tres meses decidieron volver a la civilización y Carlos se encargó de dejarlas en manos de sus familias, lo único que puedo comentarles es que quedaron bien y al despedirse les enviaron un fuerte abrazo y besos a todos los acá presentes. Cualquiera puede dejar la comunidad si pierde en su corazón el sentido de vivir en la misma. Pero al igual que el ciclo de la vida nos vamos transformando a medida que pasa el tiempo, como ocurrió con la llegada desde el cielo de nuestro querido Ícaro, o como los nuevos hermanos y hermanas que de seguro llegaran con Carlos desde su viaje, lo cual es motivo de celebración para todos nosotros.

Edén es una comunidad que trasciende a sus integrantes, ya que todos somos uno, dejando nuestra individualidad al otro lado del mar, acá hemos encontrado la felicidad y la libertad de las ataduras de la vida moderna, la política, religión y el dinero. Todos esos ladrillos que nos mantienen fijos en un mundo como el de las ciudades, mundos con falsos ídolos que nos hacen vivir una vida alejada de lo que verdaderamente es importante, ser felices y amarnos con locura.

Los felicito a todos por el tremendo trabajo que hacen en cada una de sus funciones, lo que nos permite tener una vida sin necesidades y enfocada en lo espiritual, agradezco el trabajo que ha hecho nuestra hermana Alondra, la que en dos días más recibirá un nuevo miembro de la comunidad para insertarlo en la misma, objetivo que ha cumplido con creces con Ícaro, el cual ya está pedido por varios y varias de los que están acá, para conocerlo más profundamente.

Somos comunidad porque hemos decidido serlo, porque nos alejamos de los caprichos culturales de una civilización dividida por perjuicios y por odios, prefiriendo vivir en armonía con nuestro entorno y ser un animal más de la naturaleza. Mírense y vean lo bellos que somos, lo lindo que hemos construido, es un tremendo motivo de orgullo vivir en este apartado lugar con seres y almas tan ricas como las de cada uno de ustedes.
En dos días más vuelve nuestro amado Carlos, el fundador de nuestra preciada tierra, líder que nos ha hecho encontrarnos cada vez más con nosotros mismos y con los otros. Todos saben que él lleva un peso importante por mantener la comunidad en pie, y la buena convivencia entre todos nosotros, por lo mismo les pido que durante estos dos días preparemos una gran fiesta para su recibimiento, que él sienta lo mucho que lo amamos y respetamos casi como si fuéramos sus hijos. La fiesta debe ser grande para aprovechar de comer y beber nuestra exquisita cerveza, sin parar durante toda la noche, tranquilos que al otro día la mayoría será excusado de sus labores para reponerse y descansar junto al hermano o hermana con quien decidan pasar la noche o el día. Ahora si quieren juntarse en mayor cantidad disfrútenlo, escúchense y como siempre respétense.

Todos conocen nuestras normas y saben la necesidad de vivirlas, no basta solo con saber cuáles son. Cuando huimos del mundo, uno por uno, sabíamos lo que estaba ocurriendo en distintos países, guerras, hambre, destierro y muerte. Piensen que nosotros estamos lejísimos de todo eso, fuera del alcance de todo mal y con reservas suficientes para vivir varias vidas sin tener que salir de aquí.

Espero tengan un gran día hermanos míos, que sea provechoso y llene vuestro espíritu”, esas fueron las palabras de Pastor, uno de los más antiguos miembros de la comunidad que cubría el rol de Carlos cuando este estaba de viaje, eran de edad similar y por lo que comentaban los presentes era uno de los que fundo Edén, siempre como segundo de a bordo, lo que le acomodaba bastante.

Nicolás tenía otro blanco en su lista negra, Pastor debía caer al igual que su líder, sin embargo, aplaudía sus palabras en la reunión que se hizo en el desayuno de esa mañana, aplaudía fuerte y casi sin descanso al igual que lo hacían todos los otros miembros de la comunidad. Ese día no estaría con Alondra ella tenía mucho trabajo adornando el lugar donde sería la fiesta, aprovechando de huir del lugar antes de que le encomendaran una tarea, ese día recorrería el borde de la isla por completo.

Sería una misión compleja ya que el lugar era grande, pero le serviría para acondicionar su físico y poner a tono la rodilla para que no le volviera a fallar. Hace tiempo no hacía trail running, en algún momento correr por bosques y cerros eran uno de sus pocos hobbies que tenía. Así que corrió hasta un borde de la isla y comenzaría a rodearla en busca de algún lugar que pudiera servir como muelle o embarcadero, ya que de alguna forma Carlos salía y entraba de la isla, sin haber sentido motores de avión o helicóptero cuando este partió. De seguro él se movía por mar.

El policía corría a un ritmo parejo sin el equipamiento requerido para las circunstancias, lo que no era un problema para él, quien manejaba perfecto su ritmo cardíaco y su respiración, él sabía que la clave para un buen corredor es saber respirar para mantener oxigenados los músculos, además en condición de montaña el mantener el ritmo asegura evitar lesiones, en carreras de largo aliento más que salir disparado a lo Usain Bolt, es más importante ser constante sin detenerse. La lluvia de la isla lo ayudaba mucho ya que generaba muchos lugares donde podía obtener agua dulce para hidratarse, los primeros veinte kilómetros no le habían dado señales de lo que buscaba, por lo que seguía esforzándose por obtener sus resultados, haciendo sólo pequeñas detenciones de no más de tres minutos, para elongar ya que el odiaba acalambrarse.

Cuando Nicolás corría no pensaba, llegaba a su estado cero al igual que con la meditación, dejando su mente en blanco y abandonando su cuerpo para que este se desplace solo, mientras su alma se mantenía completamente en paz, sin que sus pensamientos se transformaran en un enemigo al llegar a la barrera en que el agotamiento te puede hacer más fuerte o te puede destruir. Él era bravísimo en lo que correr se trata, tanto tiempo persiguiendo mal nacidos lo habían obligado a ser casi un profesional de la resistencia, sabiendo aplicar cambios de ritmo y velocidad en el momento justo para no fundirse y no terminar botado en el piso. Ya estaba acostumbrado a las heridas que se le formaban en los pies por esos largos trayectos, es más, a él le encantaba la sensación de dolor que causa el ejercicio, por lo mismo era una persona difícil de detener cuando entrenaba.
A treinta kilómetros de Edén encontraría un muelle, casi tan moderno como las instalaciones médicas de la isla, era increíble la cantidad de recursos que manejaba esa gente. Puso freno a su carrera y se subiría a un pequeño montículo, donde estudio completamente el lugar. Si él tenía que correr hacía una lancha debía ser desde donde no lo vieran y a una distancia en que alcanzara a saltar hacia ella, por lo que bajo al muelle conto los pasos, corrió y aplico velocidad, desde ese mismo lugar, para medir el tiempo que se demoraba en llegar a un roquerío que estaba justo al lado del atracadero, pero que tenía la ventaja de que las mismas rocas no permitía que se viera desde un punto hasta a otro. Lo bueno del lugar es que estaba justo en una zona donde la isla era curva, lo que impedía ser divisado desde el muelle o desde el camino más lógico que llevara hacia ahí. Además, conociendo cuanto se demoraba la preparación de un bote para su partida, calculo que no necesitaba el máximo de sus esfuerzos para llegar hasta él, lo que le venía como anillo al dedo por si tenía que combatir contra alguien en ese lugar. Su meticuloso plan tardo más de tres horas en ser dibujado en su mente, sin embargo, debía seguir corriendo para eliminar la sospecha de que pudiera existir otro muelle o una salida alternativas que pudieran dejarlo sin nada en las manos.

De esa forma paso todo su día Altamirano, corriendo por toda la isla, entrenando y con la tranquilidad de que sólo había una salida de ese lugar. Ya era de noche y Alondra estaba en casa esperándolo, él le comento que había salido a pescar algo por la llegada de Carlos y que le había ido pésimo. Que de hecho casi se cae al agua en varias oportunidades, lo que hizo reír a la joven, la que le explicaría que el mar estaba más calmo de noche y que ella conocía una trampa para pescar, la cual era poner una vela en algo para que flotara sobre el agua y bajo ella colocar el anzuelo, le comentaba a su amante que era la técnica más eficaz que ella había visto en su vida, ya que los peces nadaban como locos hacia la luz.
“Eres tan inteligente mi amor, jamás se me hubiera ocurrido. Carlos ha sido tan generoso y además me salvo la vida, por eso me he esforzado en buscar algo distinto que compartamos todos junto a él, en señal de mi gratitud. Además, me doy cuenta que nadie se dedica a pescar y eso que vivimos en una isla.

Si mantengo contento a Carlos, quizás él no nos moleste si nos vemos más seguido, como si fueras mi esposa en secreto”, le dijo románticamente el policía a la muchacha, a la cual le encantó la idea y le dijo al hombre que esa noche vuelva a la playa he intente de pescar algo.

Altamirano salió desde la cabaña y se dirigió hasta la bodega de la aldea, desde donde saco la caña de pescar una mochila, una linterna, un cuchillo y lo necesario para cumplir con su cometido, luego pasaría a el comedor a buscar algo que le sirviera como carnada, aún era demasiado temprano para cumplir con el objetivo que se había planteado para esa noche. Pero al otro día llegaría Carlos y debía aprovechar de ingresar a su cabaña justo esa noche. Era su única oportunidad de acceder a la casa más grande de Edén. Por lo mismo, fue a pescar a un lugar que conoció mientras corrió por la costa de la isla ese mismo día, él había encontrado un pozo marino, donde se veía a simple vista un cardumen de peces, los que vivían tranquilos en una isla donde nadie salía tras ellos. Por lo mismo en tan solo dos horas ya tendría cuatro grandes sierras como botín. El pescar era algo que no hacía desde niño, en una infancia que se dedicaba muy poco a recordar, ya que nunca tuvo afinidad con sus padres.

Su retorno fue lento hacia la aldea para evitar ser visto por los miembros de la comunidad, llego dos horas antes del amanecer, ya todos dormían. La casa de Carlos era grande y la gente solo tenía acceso hasta una pequeña sala de té que había en la entrada, tras esa puerta nadie sabía cómo pasaba sus días el líder y más antiguo miembro de ese enajenado grupo. Altamirano ya conocía la salita que usaban como recepción, pero tenía claro que la antena satelital del techo de esa casa era usada para poder reclutar a través de las redes sociales a nuevos jóvenes y la antena que se encontraba junto a ella era de una radio de comunicaciones, muy parecida a las que él usaba en el ejército. Por lo que era importante encontrar la radio o algún medio para lograr comunicarse con Federico Capazzo, director de la Unidad de Agentes de Infiltración de la Policía de Investigaciones, o cualquier miembro del grupo de operaciones de la misión “Antares”.

Al abrir la puerta de la recepción adentrándose más hacia la casa de Carlos encontraría la sala de comunicaciones. Nicolás se quedó observando muy bien cómo se encontraba todo, incluido el dial de la radio, para dejar todo igual después de utilizarla. Por lo que se sentó en la misma, puso la banda que utilizaba su unidad e intentaba comunicarse con su gente.
“Ángel a Antares, cambio. Ángel a Antares, cambio”.

Pasaron cinco minutos sin respuesta, lo que estaba preocupando al agente, quien verificaba que la radio se encontraba en buen estado.

“Aquí Antares cambio, hablas con pánico, del equipo de operaciones, su reporte. Cambio”.
Había diez personas esa noche en el grupo diez de la Fuerza Aérea de Chile, donde estaba el equipo de operaciones de la misión “Antares”, misión que infiltro a más de diez agentes en distintas sectas y comunidades de Chile, ellos daban por muerto a Altamirano, ya que dos de los agentes enviados a otras zonas habían regresado fallecidos dentro de bolsas mortuorias. Por lo mismo todos escuchaban con atención el reporte.

“Un gusto escucharte pánico, el temporal voto al cuervo, pero aun así pude infiltrarme. Lugar clase roja, altamente peligroso, necesito refuerzos en la isla al amanecer de pasado mañana, cambio”, dijo rápidamente Nicolás.

“Ángel, acá habla el líder de misión, me acaban de sumar al reporte. ¿Qué nivel de refuerzos y porque vía?, cambio”, recién habían conectado a Federico Capazzo, quien respiraba con más tranquilidad al saber que por lo menos tenía noticias de uno de sus agentes, ya que los que no estaban muertos se encontraban completamente sin comunicación y no sabían en qué estado estaban.

“Líder solicito enviar equipos por vía aérea, en helicópteros de transporte de Fuerzas Especiales, más de 100 personas acá, venir fuertemente armados, cambio.”, la respuesta del director de unidad a su agente más experimentado fue un sí rotundo, por lo que daría las instrucciones inmediatas para llevar tres escuadrones de los más experimentados y lo suficientemente silenciosos como para tomar el lugar y sacar a su policía con vida. El mismo se sumaría a la misión. A Capazzo le habían hablado cosas buenas y malas de Nicolás, pero él en su primera misión con la rearmada unidad quería ser la primara cara que contenga al agente. Después llamaría al ministro del Interior para decirle que Nicolás había hecho contacto, que al igual que la hierba mala, este hombre nunca moría.

Por su parte el policía dejaría todo tal cual estaba en la sala de comunicaciones, ya por lo menos estaba dando termino a su misión, pero aún contaba con algo de tiempo para seguir revisando la vivienda del líder de la comunidad. Al lado de la sala de comunicaciones había un pasillo que llevaba a dos habitaciones, una era el cuarto de Carlos y la otra una oficina que tenía prohibida el acceso a cualquiera que no fuera él.

Al ingresar, Altamirano vio una oficina completamente normal, pero en su interior había una caja fuerte no tan profesional como otras a las que se había enfrentado el agente con anterioridad, por lo mismo se arrodillo y comenzó a mover la manija de desbloqueo, solo escuchando el ruido que hacía la caja, manteniendo uno de sus oídos pegado a ella. No tardo más de diez minutos y logro abrir la caja fuerte, donde había documentos y para su sorpresa se encontraba su querida MK23, la pistola, había sobrevivido pero sus cargadores no, así que sólo tenía diez tiros que fue con los que dejo el arma antes de subirse al cuervo. Lo papeles en la caja eran listas de nombres de hombres y mujeres jóvenes que tenía como posibles prospectos para sumarse a la comunidad.

Nicolás volvió a ordenar la caja y a dejar su pistola ahí, no pensaba ser tan estúpido como para delatarse, por lo que cerro la caja fuerte y comenzó a registrar el escritorio, metódico y lento para poder dejar todo nuevamente en su lugar. Ahí solo encontraría balances y estados financieros, lo que no le servía de mucho en ese momento, lo único que le llamaba la atención es que todos los depósitos a Carlos eran hechos por alguien con iniciales HF. Era muchísimo dinero el que se transaba y le pagaban, de ahí debían salir los recursos para la gran infraestructura que tenía Edén. El policía volvió todo a su lugar, debía ingresar al bosque a buscar lo que había pescado y estaba a menos de veinte minutos del amanecer.
Antes de salir de la habitación y volver a su cabaña, levanto su vista en esa oficina y miro los cuadros de fotos que había en la pared, rápidamente el color de piel del agente quedo completamente blanco, viniéndole arcadas que casi lo hacen vomitar, pero de las cuales pudo controlarse. Había tres fotos familiares de un Carlos adolecente, en las que aparecía junto a sus dos padres y junto a su hermana. Nicolás no podía creer que Carlos y Alondra eran hermanos sanguíneos, al parecer nadie lo sabía en la comunidad, por lo que la joven sabía todo lo que ocurría y por eso su trabajo era enamorar y tener sexo con los nuevos integrantes de la comunidad, así los conocía a todos y podía sacarles información en la intimidad. Le llamaba la atención el lugar donde se tomaron las fotos, el lugar no era en Chile y sus padres tampoco lo parecían, las fotos eran de Estocolmo, lugar donde trabajo durante meses Nicolás.

Más fue su rabia cuando encontró otra foto donde salían los cuatro fundadores de la comunidad, Carlos, Alondra, Pastor y Lorena. Inmediatamente su lista negra se duplicaba, las personas con que más había interactuado en la isla, eran quienes mantenían ese lugar, de hecho, no le extrañaba que ambas jóvenes fueran realmente pareja, por el nivel de intimidad que se veía en ellas cuando conversaban y se miraban.

Nicolás alcanzo a salir de la casa de Carlos y se dirigió a buscar lo que había pescado para seguir con su coartada intacta, él tenía la tranquilidad de saber quiénes eran los enemigos, eso si no sabía cuantos más estaban involucrados a parte de esos cuatro más los que trabajaban en los laboratorios y policlínico. Ya sabía que asesinaban gente y que hacían desaparecer a los bebes, sin embargo, aún no sabía el porqué, ni quien era el millonario HF que financiaba a Edén.

Estaba cansado, ya que no dormía hace más de veinticuatro horas, por lo mismo camino hacía el comedor, ya había gente trabajando para la bienvenida de Carlos, de hecho, Alondra estaba ahí y al verlo con los cuatro enormes peces en su mano, se puso a reír y todos los presentes comenzaron a aplaudir al famoso Ícaro, al ángel caído. Él se disculpó de los presentes quienes entendieron que no había dormido nada para traer esos ricos pescados, por lo que con su permiso se fue a casa a dormir.

Cuando despertó a medio día ya todo estaba listo para recibir a Carlos, todos se habían puesto ropas limpias, la decoración del lugar y de la comida era ejemplar. El policía fue a reunirse con los demás para compartir, conversando alegremente con Lorena quien no podía evitar quitar su vista de Ícaro para observar desde lejos a Alondra. Había varios barriles de cerveza para ese día, por lo que sería una noche de juerga increíble, lo que facilitaría la misión a las fuerzas especiales cuando llegaran al amanecer.
Mientras todos reían aparecido Pastor con cara de contento, pero a la vez de impotencia, solicito ayuda a los otros miembros de la comunidad para que reunieran a todos ya que tenía que dar una noticia, por lo que todos corrieron a las casas y lugares de trabajo para buscar a sus hermanos y hermanas. Sólo se demoraron diez minutos y ya estaban todos juntos en el comedor, esperando las palabras del segundo de abordo, quien se había retirado un momento mientras el resto se organizaba.

Mientras tanto, el equipo de Capazzo ya estaba apostado con sus helicópteros en Quellón, ciudad perteneciente a la Isla de Chiloé, él y sus escuadrones ya estaban disponibles para despegar y llegar a destino en el horario indicado por Nicolás. Hacía mucho frio en el sur de Chile, pero el director de unidad a diferencia de su antecesor era hombre de terreno y tenía bastante experiencia en combate, por lo mismo, estaba igual de equipado y preparado que el resto del equipo de Fuerzas Especiales. Capazzo al igual que Altamirano, contaba con una pistola MK 23, la cual también había conseguido, pero en forma legal desde Alemania. El no usaba rifles, creía en las pistolas y los cuchillos, le gustaba el enfrentamiento cercano ya que, según él, eso marcaba la diferencia entre un tipo de agente y otro. Además, él tenía como filosofía ver la cara de quienes le quitas la vida, ya que tarde o temprano los volverás a ver en el infierno, por lo que había que estar preparado para esta y para la otra vida.
Capazzo era un tipo particular, muy religioso, pero contradictoriamente violento en acción, no al nivel de Nicolás, pero también dejaba fluir su odio cuando estaba en combate, sin embargo, su ascenso a director se explicaba a que por más duros que sean los enfrentamientos con sus rivales, él nunca perdía su capacidad de liderar y generar estrategia. A diferencia de su agente, él era de trabajar en equipo, no era un lobo solitario como el mal portado Altamirano.

El director había participado como voluntario en misiones de combate en otros países, ya que había sido miembro activo de las tropas de paz de la ONU, lo que lo había llevado al conflicto en Irak, siendo uno de los pocos chilenos que vío acción en una guerra realmente declarada. Él no comentaba mucho su currículo, eso era labor de sus superiores, a los cuales respetaba y hacía cumplir sus peticiones, aunque no siempre estuviera de acuerdo con las mismas.

Él iba a ser el comandante de la misión, por lo que inspecciono completamente la condición de los tres helicópteros y llamo a sus unidades de tierra a revisión de armamento como acostumbraba a hacer en condición de combate. Era serio y distante de sus hombres, ya que encariñarse con gente que puede caer en cualquier momento no sirve de nada. Todos los que estaban ahí, incluyéndose, eran una punta de lanza del Gobierno y nada más que eso.

Capitulo 7.- El parto

En la sala quirúrgica de la gélida ala oculta del policlínico de Edén, se encontraba la joven de nombre Luz en pleno trabajo de parto, amarrada y llorando por miedo a que le quitaran a su pequeño hijo, en el lugar estaba el médico de la comunidad intentando de traer al mundo a ese niño mientras intentaba tranquilizar a la madre, en el lugar, Pastor los observaba escuchando el informe por parte del médico, quien indicaba que no faltaba más de una hora para que ocurriera el nacimiento. La joven luchaba para liberarse de sus ataduras, ya tenía rotas sus muñecas y tobillos, de hecho, se le veía la carne en esos lugares de su cuerpo, ya que hacia todas las fuerzas que podía, pero estaba amarrada demasiado fuerte, lo que hacía más difícil que naciera su hijo. Por lo mismo el médico explicaba que no podía administrarle drogas, eso podía dañar a niño.

“Intenta rápido de que esta idiota se calle, si no alguien podría escuchar. Este cuarto es suficientemente hermético, pero eso no nos asegura que sus alaridos pasen desapercibidos, encárgate de callarla bien calladita cuando tenga la guagua.

La otra puta, ¿cuándo crees que va a parir?”, pregunto Pastor, al ya suficientemente complicado médico, quien le contestaba cada vez más nervioso, “Le quedan dos semanas de gestación para llegar al término”, ellos se referían a la otra joven que Nicolás había visto embarazada en ese mismo lugar. Pastor al escuchar el pronóstico, tomó su cabeza molesto, los tiempos no coincidían a los que él había comprometido, por lo que camino hacia la morgue, donde sujetando sus brazos sobre la camilla de esa habitación, comenzó a pensar en una salida. Pastor tenía que buscar una solución para que Carlos no se molestara, no valía la pena volver a tener problemas con él, además, lo mejor era sacar a los recién nacidos de la isla lo más rápido posible.

“Iré inmediatamente a hablar por radio con Carlos, luego me detendré a conversar con la gente que me ésta esperando hace un rato. Escúchame con cuidado wueon, ya que debes hacer exactamente lo que te digo.

Cuando termines de hacer parir a esta pendeja, vas a la habitación y traes inmediatamente a la otra hasta acá para que le saques su guagua. Esto debes hacerse rápido, quiero que tengas claro de que cuento con que los dos bebes salgan en buenas condiciones. De ti depende cómo lo logres, me da lo mismo si usas anestesia o no, sólo has lo que debas hacer para que en una hora estemos listos. No falles, ya que sabes que no me gusta que me pongan a prueba.

Carlos llega a la isla en dos horas más y para cuando eso ocurra, los niños deben estar listos para su traslado, esta vez yo tendré que viajar a hacer la entrega. El jefe debe estar cansado por la cantidad de días que estuvo fuera, pero no podemos desaprovechar la oportunidad de usar el mismo barco que trae a los nuevos miembros de este circo, para envía los paquetes en su regreso.

Necesito que tomes enserio tu trabajo, ya que, para poder hacer una entrega útil necesitamos contar con las dos guaguas. Tienes sesenta minutos, ningún minuto más”. El médico quedo asustadísimo, por la forma en que recibió las instrucciones por parte de uno de sus jefes. Pastor era el más desequilibrado de ambos líderes, por lo que se puso a trabajar rápidamente para tener listos ambos paquetes que le habían solicitado para realizar la entrega.

Los hermanos y hermanas de la comunidad ya estaban reunidos en el comedor esperando las palabras de Pastor, pero cuando este paso junto a ellos, les pidió amablemente un poquitito más de paciencia, ya que quería confirmar el horario exacto de la llegada de Carlos.

Pastor siguió caminando hacia la casa de su jefe, necesitaba tener de forma urgente comunicación por radio con él. Carlos ya estaba navegando rumbo a la isla y al escuchar las palabras de su brazo derecho, quien era su amigo desde la niñez autorizo que él hiciera la entrega por esta oportunidad, le parecía que las decisiones que se habían tomado en su ausencia eran las correctas, por lo que felicito a su segundo al mando, comunicándole que quedaban tan sólo dos horas para que arribara a la isla. Era importante que vaya a hacer los últimos preparativos, ya que Pastor debía estar en ese momento en el muelle, para partir inmediatamente en el mismo barco.

Era vital que calmara a la gente y los mantuviera eufóricos por la llegada de nuevos compañeros, le sugeriría a su amigo que levante desde ese momento la restricción al consumo de alcohol, además, le pidió que fuera el médico el que lo acompañara hasta el muelle, recordándole que debían salir por la puerta que daba directo al bosque, esperando un momento en que todos los miembros de comunidad estuvieran reunidos en el casino. Por lo que le encargo que Lorena y Alondra se encargaran de llevar el manejo de la gente. Las instrucciones eran claras, por lo que el hombre volvió al comedor donde lo esperaban todos sus hermanos y hermanas.

“Es lindo tenerlos a todos reunidos en un día tan hermoso como este, de hecho, la naturaleza nos regaló justo hoy, un gran día de sol. Nuestra Isla es sabia y conoce nuestras intenciones, en su interior sabe lo que nos mueve a vivir como vivimos. Por lo mismo nos premia generosa, con un cielo así de azul.

Acabo de comunicarme por radio con Carlos y me indica que el mar esta calmo, que en dos horas estará junto a nosotros para disfrutar de esta celebración por la cual todos se han esforzado en demostrarles su afecto”, mientras Pastor hablaba, los miembros de la comunidad aplaudían cuando se mencionaba el nombre de su fundador, se mostraban completamente extasiados, casi como si se hablara de un dios, lo mismo hacía Nicolás, quien parado sobre una mesa alentaba a los demás a que aplaudieran y vitorearan cada vez más fuerte, lo que hacía que Alondra lo mirara con mucha más pasión.

“Queridos habitantes de Edén, les tengo otra gran noticia, nuestra familia seguirá creciendo y debemos estar preparados para dar la mayor de las bienvenidas a las tres nuevas hermanas y el nuevo hermano que llegaran el día de hoy. Cuatro nuevas almas que vendrán a fortalecer, aún más, nuestra fuerte y austral comunidad”, cada palabra del líder subrogante producía más fervor en la comunidad que se mostraba completamente alegre y dispuesta a recibir a nuevos hermanos, lo que era una gran noticia para todos, ya que todos eran uno.

“No he terminado hermanas y hermanos míos, hay una última noticia. Aunque no lo crean hay un quinto nuevo habitante para nuestra comunidad, sin embargo, ella no alcanzo a llegar al transporte de Carlos. Por lo que, para mí pesar, no podré acompañarlos durante la celebración, ya que saldré por ella en el mismo barco que ahora trae a Carlos. Me da pena no estar con ustedes en el momento que hemos preparado con tanto trabajo, pero ustedes saben, que no debemos desperdiciar la oportunidad de salvar más gente de la vida que optamos por dejar atrás. El sacrificio vale la pena y les pido dejarme un poco de cerveza mientras voy tras nuestra nueva hermana.

Como regalo por la paciencia que han tenido, Carlos autorizó el que ya puedan comenzar a beber cerveza”. Lo que inicio la fiesta en forma inmediata, mientras el orador iba camino a preparar todo lo necesario para su partida, no sin antes llamar a Lorena y Alondra para darles la instrucción de que en una hora más, debían encargarse de que todos los integrantes de la comunidad fueran movilizados obligadamente hasta el comedor. Ellos no podían ver, ni escuchar la salida de los paquetes.

Nicolás al escuchar el discurso, entendió que no le quedaba tiempo y que lamentablemente debía dejar que sacrificaran la vida de esas dos jóvenes. Si quería completar su misión y llegar al fondo de todo, tenía que hacer ese sacrificio, que le pesaría posteriormente en su memoria, sin embargo, no era prudente arriesgarlo todo por salvar a las jóvenes. Por las palabras que había escuchado, creía, y tenía razón, que esta vez el viaje con los bebes lo realizaría solamente Pastor. Por lo que debía moverse rápidamente, hacia el lugar que había elegido en el bosque cuando construyo su plan para ingresar al barco.

Lamentaba no tener armas para defenderse, pero no era la primera vez que sus manos y un simple cuchillo de cocina lo habían hecho acabar con tipos realmente rudos. Debía hablar con Alondra y desviar la atención de ella para que no eche de menos su presencia cuando desapareciera de ese lugar. Las cartas estaban todas sobre la mesa y esos eran sus últimos momentos en Edén. Su jefe se haría cargo de los que vivían ahí con la llegada del amanecer, él iría tras el rastro de los niños, eso era más importante que ser el verdugo de Carlos y los suyos. Quizás hace dos años atrás, en lugar de ir tras los niños hubiera preferido el papel de asesinar a todos ahí.

Nicolás, tenía habilidad para manejar su cuerpo, incluyendo el ritmo de sus signos vitales, por lo mismo se acercó a Lorena y Alondra con quienes bebería una cerveza mientras ponía su mano sobre las nalgas de su amante en forma discreta, por lo que ambas al mirarlo sonreirían mirándose, la conversación era muy trivial, ya que la agrónoma le comentaba a su amiga lo drogados que habían quedado con Ícaro esa noche dentro del policlínico, que no entendía como ese hombre había aguantado dos caños gigantes, por lo que los tres reían al imaginar la cara de los hermanos y hermanas que trabajaban en el policlínico, cuando intentaban despertar a quienes habían pasado toda la noche fumando marihuana. Mientras ambos estaban tirados en el piso completamente inconscientes, eso les dio la idea de fumarse solo un cigarrillo de esos entre los tres, mientras bebían cerveza. Para variar la idea provendría de la desordenada Lorena, idea, que gusto a los dos acompañantes de ella en ese momento.

Todos bebían a su antojo y muchos se besaban en el lugar, mientras en un sitio más apartado los Alondra, Lorena y Ícaro ya se habían bebido dos cervezas cada uno, además, se habían fumado casi todo el porro entre los tres, sin embargo, mientras compartían de la conversación, el hábil agente comenzaría a traspirar helado y a vomitar delante de las chicas, las cuales al tocarlo lo sintieron demasiado frio. Las jóvenes sentaron al hombre en una silla y notaron que su pulso estaba irregular, mientras Alondra media este en forma manual. Nicolás respiraba mal, casi asfixiándose y las chicas sabían que ni por nada podía llamar al médico en ese momento, ya que éste se encontraba realizando labores más importantes. Por lo que, entre ambas chicas, llevaron a Ícaro a una de las camas de la casa de Lorena. El volvería a vomitar dos veces más en el camino, completamente descompensado, al parecer, la mezcla de cerveza y droga le había disparado la presión arterial, por lo cual debían llevarlo a dormir para que mejore.

Las chicas llegaron a casa de la agrónoma, quien le diría al hombre, “Ícaro, ya estas acostado quédate tranquilo, lo que te ocurrió a veces pasa, es normal.

Hoy al parecer no habías comido nada, fuiste irresponsable en ponerte a beber y fumar como loco con el estómago vacío. Nos asustaste mucho a ambas.

Igual te queremos, aunque seas más débil y tonto que nosotras dos, acá la única cura para lo que te ocurre consiste en dormir. Si quieres volver a vomitar vas al baño y te vuelves nuevamente a la cama a dormir. No es grave, así que no se te ocurra ni por nada ir al policlínico, se cagarían de la risa de ti.

Duerme de lado por si te dan arcadas, nosotras debemos ir a organizar todo, así que después de la fiesta vendremos las dos a acostarnos contigo y hacernos compañía”. Ambas chicas le dieron un beso en la mejilla y lo dejaron en la cama completamente enfermo, al parecer también continuaba ebrio y drogado. Después de la despedida, ambas salieron de la casa y fueron a cumplir con las instrucciones que habían recibido por parte de Pastor, tenían que citarlos a todos para organizar la estructura de cómo se haría la celebración, así dejarían salir los paquetes hacía un bosque completamente despejado.

Nicolás seguía tendido, hasta que sintió que ambas muchachas cerraban la puerta. Al salir Lorena le aplicaría llave a la puerta de su casa, una de las únicas que tenía seguro, debía impedir y asegurarse, que él no pudiera salir a buscar un médico si se sentía peor.
Lo que hicieron las muchachas era justo lo que Altamirano quería y estaba esperando, el policía no había inhalado la marihuana y las cervezas no le habían hecho efecto alguno. Rápidamente volvió a tener el control sus signos vitales, concentrándose regulo su cuerpo y volvía a sentirse completamente operático. Las dos jóvenes habían caído en una trampa de sus trampas más viejas, la que varias veces había sacado de problemas al agente, por lo que rápidamente se movilizó hacia el baño de la casa y salió por la ventana, aprovechando que ésta daba justo hacia el bosque, lejos de la vista de todos. Nicolás tenía un poco más de cuarenta minutos para llegar al muelle, por lo que debía correr más rápido que cuando hizo el reconocimiento, no podía desesperarse en ningún momento ya que necesitaba tener energías para entrar a ese barco. Los obstáculos del bosque no eran un problema, él ya estaba acostumbrado y mantenía su velocidad, tal como estaba acostumbrado a hacerlo, pero se desplazaba a un ritmo mucho más alto que lo que acostumbraba y gracias a su nivel de control, esa fuerte velocidad no influía mayormente en su pulso cardíaco. Los meses de entrenamiento riguroso en la cárcel lo tenían mejor que nunca, sentía que no había como frenarlo en ese momento. Altamirano corría a su máximo potencial, así podría recuperar tiempo, ya que debía llegar al lugar antes de que arribara Carlos, en un momento en que su amante lo daba casi por muerto, mientras que quedaban sólo cinco horas para que los helicópteros, dirigidos por Federico Capazzo, despegaran desde Chiloé.

Mientras tanto, en el interior del policlínico, Pastor llegaba a supervisar si el médico había cumplido con su parte, al ingresar al sector prohibido de esas instalaciones, lo primero que encontró fue que el galeno estaba completamente ensangrentado, mientras qué dentro de ambas habitaciones, había realizado cesáreas simultáneas a las dos jóvenes, sin utilizar anestesia alguna, ya que no podía perder tiempo, según las instrucciones que le habían dado. El segundo al mando de la comunidad, movió su cabeza al ver los cuerpos cubiertos de sangre de las muchachas que se encontraban completamente abiertas en sus vientres. Sus rostros fallecidos, aún denotaban evidentes signos de dolor. El piso de ambas salas estaba completamente lleno de sangre, el médico sin ninguna piedad dejo que las jóvenes se desangraran sintiéndolo todo hasta morir, lo que había sido más indigno que asesinar un animal en un matadero.

Pastor estaba satisfecho, los dos recién nacidos ya estaban empacados en sus incubadoras, por lo que le pidió al médico que se cambiara de ropa, ya que debían salir en cinco minutos hacia el barco. Las dos nuevas mártires, serian llevadas a la morgue por el equipo que trabajaba en el laboratorio, debían pasar unos días para poder trasladarlas al santuario, en un momento en que nadie estuviera observando, lugar que en realidad no era más que una fosa común disfrazada de templo natural.

“Ambos son varones, están en perfectas condiciones a pesar de lo traumático que fue para los signos vitales de sus madres sacarlos a la fuerza y sin anestesia. Les hice una revisión completa y cumplen con los protocolos que nos exigen, por lo que no es necesario que ninguno de los dos sea desechado.

Las drogas que aplicamos a las madres para mantenerlas sedadas no fueron invasivas para sus hijos, creo y estoy convencido, que deben ser los dos paquetes de mayor calidad que entregamos, fue una decisión arriesgadísima de tu parte, de no resultar las operaciones Carlos las habría emprendido en contra mía, así que espero estés tranquilo ahora y dejes de gritarme en todo lo que resta de este puto día”. Dijo enojado y gritando el agotado médico.

Por su parte Alondra y Lorena ya comenzaban a reunir a la gente, no se demoraron mucho, ya que la mayoría estaba bebiendo y comiendo en el lugar. Ellas excusaron a Ícaro ante el resto, explicándoles que se había enfermado, lo que causo pesar en los miembros de la comunidad. Pero las inteligentes chicas, con alegría comenzaron a arengar a sus compañeros, habían trabajado mucho para hacer la mejor celebración de todas y debían repasar cada uno de los detalles para que la sorpresa con que recibirían a Carlos y los nuevos hermanos y hermanas, sea superior a lo que habían logrado en cualquier otra oportunidad.
Era un día de júbilo para Edén y todos debían gritarlo a los cuatro vientos. Las chicas ejercían muy bien su rol de liderazgo, muy coordinadas y convincentes, tocando con cada una de las palabras que decían. la fibra interna de todos los presentes.

La comunidad ya se mostraba como una verdadera secta, ya que el nivel de enajenamiento que mostraban sus miembros se hacía cada vez más evidente, solo al mirar a los jóvenes que estaban ahí, uno podía darse cuenta que no eran ni querían ser dueños de sus vidas. Eran unas simples ovejas, ciervos que se entregaban al que les hiciera la mejor oferta por internet y les pintara el universo de una forma más bonita. Los que estaban ahí, se sentían los seres humanos más felices del planeta, al haber perdido la razón y estar constantemente bombardeados por la propaganda de sus líderes, quienes se apoyaban de las drogas para mantenerlos en un letargo en el que no eran capaces de recordar, ya muchos habían desaparecido en el tiempo, pero ahí nadie se cuestionaba nada y creían toda brutalidad o simpleza que les dijeran sus amos, sin poner nunca en duda su palabra.

Eran jóvenes en su mayoría, nacidos de familias acomodadas, qué al no haber tenido mayores carencias ni desafíos, sentían que no tenían nada en sus almas. Por esa razón, se fueron entregando, tan fácil, uno a uno, a las garras de sus captores que los mantenían como rehenes sin que estos se dieran cuenta.

La verdadera misión de Edén era reclutar jóvenes sanos y con buen historial médico, para hacer que sin responsabilidades se reprodujeran entre ellos, por lo mismo no los dejaban cuidarse con preservativos ni anticonceptivos y los instaban a tener una sexualidad abierta e irresponsable entre todos los miembros de la comunidad. Los jóvenes gozaban de lo que a su edad les gusta, diversión, sexo, dormir y hacer muy poco. Todo eso en una rutina repetitiva e interminable, por eso sus fundadores le pusieron Edén a la comunidad, ya que debía ser el paraíso para esos jóvenes y era increíble como lo habían logrado.
Mientras más sexo tuvieran los jóvenes, más chicas quedaban embarazadas, las cuales coincidentemente desaparecían justo antes de mostrar síntomas de su condición. Carlos junto a su equipo, hábilmente inventaban historias de deserciones, accidentes y traiciones para justificar la desaparición de esas muchachas. Era lo más parecido a un campo en que se crían ganado sólo para reproducción de razas de calidad. Los varones que vivían felices ahí, solo eran utilizados como sementales y si llegaban a mostrar algún signo de infertilidad eran desechados y corrían la misma suerte que las mujeres que daban a luz. Lo único valioso ahí eran las crías que salían del lugar.

Nicolás ya tenía claro de lo que se trataba Edén, solo le faltaba saber que era lo que pasaba con los bebes, por lo mismo, se tardó menos de lo que creía en llegar al roquerío donde debía aguardar la llegada de Carlos y la salida de Pastor. Sentado en el piso bebería agua de un charco para recuperar fuerzas, debía descansar el tiempo que pudiera, ya que eran cuatro minutos los que debía correr al máximo de sus fuerzas, desde ese lugar hasta saltar a la embarcación que llegaría al muelle.

El policía pensaba como le hubiera gustado estar en esa isla cuando aterrizaran sus compañeros, armados hasta los dientes, pidiéndoles explicaciones a los líderes de Edén cuando ingresaran a la morgue y encontraran a las chicas fallecidas. Le hubiera gustado estar ahí, para ver la reacción de los jóvenes cuando se enterarán de la realidad y en lo que los habían transformado.

Era irónico, pero el policía por fin le daba crédito al ministro del interior, al parecer en su cabeza había buenas ideas y no sólo pajaritos, ya que la misión “Antares” estaba siendo más que justificada. Mientras reflexionaba, Nicolás Altamirano masajeaba los músculos de sus piernas, sintiéndose cada vez más a punto. Sabía que la adrenalina lo ayudaría y que cuando lo necesitara sacaría ese lado animal que había guardado desde que fue detenido en San Pedro de Atacama. Él jamás había renegado de su lado despiadado y cruel, es más, el agente pensaba que a más hiciera sufrir a los criminales, mayor justicia les aplicaba por lo que habían hecho a sus víctimas.

Nicolás estaba en medio de la nada, solo con un cuchillo de cocina en sus manos, eso le parecía la máxima de las ironías de su vida, era casi como asaltar un fuerte con un cortaúñas, eso era lo que pensaba mientras se reía en silencio. Se sentía tranquilo mientras estaba en ese lugar, si debía perder la vida, por lo menos había ayudado a que no siguiera la carnicería ni los raptos de niños, en es hermosa isla que no tenía para nada la culpa de los imbéciles que se adueñaron de ella.

Por un camino completamente distinto se movían Pastor junto al médico. Ellos prefirieron avanzar solos hacia el muelle cargando una de las incubadoras cada uno. Sabía que a menos personas vieran los hombres del barco sería mejor, no se podía jugar con ellos, menos cuando estaban acostumbrados a tratar sólo con Carlos. Ambos iban completamente desarmados ya que era lo más seguro en la entrega que debían realizar, sólo estaban a veinte minutos del lugar, después de eso podrían estar tranquilos y el show continuaría sin más sobresaltos. Los bebes se veían en buen estado, uno dormía mientras el otro lloraba. Ambos inocentes habían superado los tres kilos de peso cada uno, además tenían sus pulmones bien desarrollados, por lo que no había mucho de qué preocuparse.
Pastor no había salido hace dos años de la isla, lo que lo tenía un poco nervioso. En Edén tenía mucho poder, pero donde iba era sólo un don nadie, no alcanzándole ni para peón, por lo que le preocupaba la suerte que podría correr.

Altamirano estaba meditando cerca de ellos, con sus ojos completamente cerrados, cuando desde el mar sintió un ruido distinto por parte de las gaviotas acompañado de un lejano motor que se acercaba. De rodillas, miraría oculto tras las rocas la máquina que venía sobre el mar, eso no era un barco, era un yate carísimo. La máquina completamente blanca y tenía grandes proporciones.

No era una buena noticia para él, ya que seguía habiendo demasiado dinero involucrado en ese caso y donde existe el dinero, siempre hay buen armamento. Además, a más grande sea el barco más gente trae, lo que lo desmoralizaba un poco al ver que sólo contaba con un cuchillo de cocina, de esos dentados que son para rebanar el pan. ¡Que cagada!, el famoso Ángel pensaba que sería abatido pareciendo un cocinero de Master Chef, qué manera más hija de puta de morir.

Cuando observo sigilosamente hacia los alrededores del muelle, Nicolás vío que el médico y Pastor ya habían llegado con los recién nacidos, sin embargo, estos no estaban en el muelle, se habían quedado detrás de una muralla de rocas ocultándose del desembarco de los nuevos miembros de la comunidad. Ellos no debían escuchar ni ver a los bebes, Carlos debía llevarlos rápido y directo a Edén, no podía existir ninguna comunicación entre él y Pastor. Esa situación era buena para el policía, ya que le quedaría la pista libre de gente para correr hacia el barco, antes de que este zarpara. Todos tenían una única chance para lograr sus objetivos, por lo mismo ninguno de los que estaban ahí, estaba disponible a cometer un error. Todos de alguna forma se estaban jugando el pellejo en ese lugar, por lo mismo, ninguno de los tipos habla. Carlos, Nicolás, Pastor y el médico estaban mudos esperando que el tiempo se moviera lo más rápido posible.

Altamirano repasaba mentalmente su plan y termino dándose cuenta que había un obstáculo que no había considerado. Si Carlos bajaba del barco y se iba rápido con los nuevos jóvenes a Edén y Pastor sin que se vieran, subía a bordo del barco con los bebes, era inevitable que el policía se encuentre frente a frente con el médico. Eso lo obligaba a buscar un plan distinto a última hora.

Nicolás con más calma el yate, para ver que opciones podía tener, se daría cuenta de que sus aprensiones se estaban haciendo realidad, a lo lejos veía dos hombres de traje color blanco vigilando la parte delantera de la embarcación, no lograba distinguir bien, pero los que colgaba desde sus brazos de seguro eran armas, por lo que si corría de frente hacia ellos sería el abordaje más corto de la historia de Chile. Su preciado plan se había ido a la basura. En ese momento, mientras seguía en busca de una alternativa pudo observar que en la parte trasera del barco había una pequeña escalera, el giro que dio la nave para esquivar un roquerío fue suficiente para que Altamirano pudiera darse cuenta que no debía existir vigilancia en ese sector, ya que el tamaño del muelle no permitía cubrir completamente la dimensión del yate cuando este recalara. Aún tenía un poco de tiempo por la distancia del barco y ya no le estaban quedando más cartas que jugar.

El ya resignado policía miro bajo el roquerío y al ver el color del agua este parecía mostrar que había bastante profundidad en ese lugar, lo que pasaba por su cabeza en ese momento, hasta a él le parecía una locura, por lo que se sentó y se despidió del indigno cuchillo, el cual lanzo lejos de donde se encontraba, se sacó los zapatos y como en sus viejos tiempos en las Fuerzas Especiales del Ejército se lanzó de una altura de más de veinte metros hacia las frías aguas del archipiélago. Él por mucho tiempo había practicado apnea mientras fue militar, de hecho, gano varias competencias probando lo que podía aguantar bajo el agua solo con el aire de sus pulmones y las profundidades a las que podía bajar en comparación a sus otros compañeros. Si bien recordaba perfectamente la técnica, en esos años no bebía, no fumaba y era mucho más joven, por lo que su capacidad de meditación sería la única salvación si quería abordar esa embarcación sin ser descubierto. Nadie pudo ver su salto ni su espectacular ingreso al agua, que con la velocidad y la altura lo hicieron sumergirse a alta profundidad. Nicolás debía emerger del agua detrás de las rocas que estaban cerca al muelle, la posición era ideal para no ser visto, pero la temperatura le podía jugar en contra y de nada le serviría subir al yate a pelear sufriendo una hipotermia. Por lo mismo emergió lento para no afectarse con la presión del agua, le sorprendió que no había perdido para nada la técnica y que con la tranquilidad de la meditación podía aguantar de buena forma con el aire que había inhalado antes de saltar, cuando llego a la superficie no respiro como un bañista que se salva de ahogarse, se tomó las cosas con calma para mantenerse alerta.
La temperatura del agua ya no era un problema, de hecho, el frio lo estaba ayudando a bajar más sus pulsaciones, disminuyendo la velocidad de su corazón a lo máximo que había aprendido en años, mantener su metabolismo al mínimo, le permitiría optimizar de mejor forma el oxígeno que respiraría antes de sumergiese y nadar bajo el muelle. Sólo tenía tres minutos y cuarenta segundos para hacerlo antes de colapsar, lo que no era un mal tiempo ya que el record mundial lo supera sólo en cincuenta segundos y ese hombre se dedicaba sólo a eso. Altamirano miraba la distancia desde donde estaba hasta el muelle y creía que con esfuerza alcanzaría a llegar justo, sin embargo, el tener que sumergirse más de treinta metros, para no ser visto por nadie, le generaría una pérdida de aproximadamente treinta segundos, por lo cual cuando ya había logrado llevar al mínimo sus latidos comenzó a sumergirse y a bucear hacia donde recalaría la nave, era una sensación extraña estar bajo el agua sin un equipo especializado para esa hazaña, para el policía era de esas cosas que debía anotar en su lista de lo que nunca más volvería a hacer.

Nadar en proceso de apnea no es fácil, ya que los movimientos deben ser suaves para no perder la oxigenación de la sangre, pero a su vez, deben permitir que te desplaces rápido, contradicciones para las cuales Nicolás fue entrenado desde muy joven, para él estaba resultando como el andar en bicicleta, lo haces una vez y después nunca te olvidas, de hecho, como bajo el agua no se permitía pensar en nada más, estaba disfrutando el estar ahí, lo que ocurriera después ya era otra cosa.

Mientras se acercaba el yate los guardias escondían sus armas para que no sean vistas por los jóvenes que transportaban junto a Carlos, ellos estaban encantados de llegar a vivir en la comunidad de habían soñado y que por las imágenes que habían visto en Snapchat les parecía uno de los mejores lugares para vivir en el planeta. Al igual que todos los que habían llegado a esa isla, se subieron a ese barco por decisión propia, que no era lo mismo que ocurría con los recién nacidos que salían posteriormente por ese mismo medio.
El policía por fin llego bajo el muelle y tenía espacio suficiente para sacar su cara del agua sin ser visto, al estar completamente oculto de la mirada de los demás, el plan B estaba saliendo mejor que las consecuencias iniciales que podría haberle traído el original, había tenido suerte de no caer de cabeza en una roca cuando se lanzó al mar, ya que hasta ahí hubiera quedado su misión. El yate ya estaba recalando en el lugar, el oculto agente podía sentir sus motores y ver parte de él desde la posición en que estaba, solo le restaba volver a sumergirse hasta llegar a la parte trasera de la nave, manteniéndose bajo el agua, ahí escondido y saliendo a respirar lo menos posible antes de que este partiera. No quería intervenir en la salida de Carlos ni el ingreso de Pastor. Quería permanecer como un ser invisible, sin ocupar energías para subir al barco, como el animal que podía llegar a ser. Por lo que se volvió a sumergir para dirigirse a su objetivo, una bajada profunda y lenta de cuarenta metros para hacer una parábola bajo el agua, que lo llevara directamente adonde él quería, lo cual fue exitoso.

Carlos saldría riendo desde el yate, siendo el mejor de los anfitriones con sus nuevos hermanos y hermanas, los cuales lo escuchaban cautivados en todo momento, mientras caminaban lento y solo con mochilas de mano, hasta el tan esperado Edén, lugar que querían conocer con ansias esos nuevos cuatro integrantes, los que de seguro se cautivarían rápidamente cuando vieran la fiesta que los estaba esperando. El líder de la comunidad era muy inteligente y logro movilizar rápido a los jóvenes mientras no dejaba de hablarles sobre cosas que eran tan básicas como lo que simplemente ellos habían querido oír.
Por fin y después de una tensa espera, el médico y el segundo a bordo de la comunidad pudieron salir desde detrás de las rocas, ellos estaban ocultos esperando que su líder hiciera su parte, por lo que, al desaparecer Carlos, todo volvería a la normalidad en la nave y los guardias de trajes blancos y corbata negra se volvían a posicionar en sus lugares de vigilancia, armados con sub ametralladoras, tal como había distinguido Nicolás a la distancia. El yate de dos pisos, tenía un guardia en la punta de la primera planta y otro en el techo justo al lado de la piscina y de la antena de giro estabilizado. En medio del yate había un guardia en cada costado de la primera planta, descuidando la retaguardia, tal como lo había previsto el policía, ya que, al no llegar el muelle hasta ese punto de la nave, no tenía mucho sentido proteger el lugar.

Cuando Pastor llego donde los guardias, estos se harían cargo de las incubadoras que contenían a los bebes, mientras saldría un hombre alto, calvo y de ojos azules muy claros a recibirlos. A simple vista se notaba que era extranjero y al mirar a ambos tipos el hombre se presentó fríamente indicando que se llamaba Adam, lo que curiosamente es un nombre sueco que se traduce como Adán, uno de los expulsados por dios del Edén. Adam no se mostraba feliz al ver a los dos tipos ahí, estaba acostumbrado a tratar directamente con Carlos, por lo cual Pastor rápidamente le diría, “señor, soy el único que viaja, el doctor debe volver a la aldea”. El extranjero, que también vestía de blanco sin decir palabra le indico con su mano al médico que se retirara y con la misma mano apunto hacia dentro del yate a su invitado para que ingresara.

Una vez dentro de la nave, el líder de los de traje blanco, confesaría que era sueco y en un pésimo español invitaría a su invitado a que se dirija a su habitación, que uno de los guardias lo acompañaría. Le comento que el viaje duraría cuatro horas, que aprovechara de dormir o de descansar, en su habitación había comida por si la necesitaba. Las instrucciones fueron tan gélidas que Pastor no dudo en hacer caso y salir hacia la habitación.

Por su lado, en la isla, Carlos ya llegaba a Edén con los cuatro nuevos habitantes, no alcanzo ni a saludar cuando todos corrieron hacia su encuentro. La fiesta estaba lista y nadie se quería perder la posibilidad de abrazar a su líder y presentarse a las tres nuevas hermosas chicas que habían llegado y al apuesto joven que las acompañaba. Todo había salido a la perfección para los líderes de la comunidad, que sonreían y se abrazaban con el resto de sus hermanos y hermanas.

La complicidad con que se cruzaban las miradas de Alondra Lorena y Carlos era imperceptible para el resto. Ellas sabían que ese hombre era especial, que las había llevado a la cima de su pequeño mundo, era bueno beber y celebrar, ya que Alondra sabía que tenía que cumplir con su misión en la comunidad y llevar a su cama al nuevo hermano que había llegado para iniciar su instrucción y ver qué tan fértil era. La tarea de la joven era fundamental en la isla, ya que, en secreto después de tener relaciones sexuales con los nuevos integrantes varones de Edén, reunía cuidadosamente un poco de semen de su amante mientras estaba tapada en la cama, colocándolo en un diminuto frasco de vidrio antes de ir al baño y por la ventana del mismo se lo entregaba a una de las encargadas del laboratorio para rápidamente hacer un conteo de espermatozoides. Así de organizados estaban, llevaban años en eso y se habían transformado en unos expertos. Alondra verificaba quien podía ser un buen semental en ese lugar.

Mientras dentro del yate, un guardia dirigía al nervioso Pastor hacia su habitación, el vigilante eligió el camino que pasaba por estribor, al costado derecho de la nave. El guardia iba siempre detrás de su invitado y con su mano le indicaba por donde moverse. El guardia antes de llegar al cuarto de Pastor, saco una pistola de su cintura y ajusticio al tipo con un tiro directo en la cabeza, sin que este alcanzara a darse cuenta, arrojando el cuerpo inmediatamente al mar. Esa ejecución, fue el pago que había solicitado Carlos a Adam, le había solicitado asesinar a quien fuera su amigo a cambio de uno de los dos bebes.
Ante los ojos otros tres fundadores de la comunidad, en Edén ya no se podía tener un segundo al mando que pusiera en riesgo toda la operación, al tomar decisiones apresuradas he irracionales cuando quedaba a cargo de la gente. No importaba que Pastor fuera un hombre tremendamente leal, lo importante radicaba en que fuera apto para el cargo y hace mucho tiempo los tres que se abrazaban con complicidad en esa fiesta, habían tomado la decisión de que el recién ajusticiado ya no era la persona indicada. Ellos pensaban que era buena idea reducir el círculo de poder a un simple triunvirato y nada más. Las cosas debían quedar entre la familia, era lo más seguro para ellos, así pensaban los dos hermanos y la novia de la menor de ellos.

Capitulo 8.- Los de traje blanco

El yate estaba ya comenzaba a zarpar y todos sus guardias estaban en movimiento, después de acabar con el encargo de Carlos sólo había que preocuparse por dirigirse a su destino, por lo que en un momento de confusión Altamirano aprovecho de subir por la pequeña escalera y esconderse durante todo el viaje en uno de los compartimientos donde se guardaban los botes salvavidas. Serían varias horas en las que aprovecharía de descansar y prepararse para lo que venía. Por la posición del sol, el agente ya sabía que los helicópteros debían estar preparándose, que los hombres ya debían estar escuchando las instrucciones de la misión por parte de su líder, ya había pasado la posta y confiaba plenamente en las capacidades de sus compañeros. El sólo debía tener paciencia para descubrir quiénes eran esos extraños hombres de traje blanco, por lo que cerró los ojos para meditar, esperando llegar pronto a su destino.

Pasaron las horas y la noche hacía que la fiesta en Edén estuviera cada vez más descontrolada, mientras lejos de la isla el yate ya estaba recalando en su destino. Ya eran casi las cuatro de la madrugada y Capazzo con sus escuadrones de Fuerzas Especiales ya estaban sobre las Islas del archipiélago de las guaitecas, la oscuridad dentro de los helicópteros y el silencio de los hombres que estaban callados y completamente concentrados en la misión hacía que se percibiera sólo el ruido de los rotores de ambas aeronaves. El líder de la misión iba callado sujetando un rosario en su mano, como pidiendo perdón con anticipación, por las balas que tendría que disparar desde su arma, él tenía claro que se encontrarían con complicaciones.

Mientras todos estaban en posición de alerta dentro de los helicópteros, el interior de las máquinas de guerra paso de la completa oscuridad a una tenue luz de color rojo, lo que era la señal de que estaban a tan solo tres minutos de su objetivo. Por lo mismo los agentes comenzaron a quitar los seguros de sus armas, a ajustar por última vez sus cascos y chalecos antibalas. El sitio elegido para el aterrizaje era el centro de Edén, justo al lado de donde se estaba terminando la celebración. Las máquinas bajaron rápido a tierra y los hombres, fuertemente armados, comenzaron a correr formando un perímetro que rodeaba la aldea.
Los hermanos y hermanas de la comunidad gritaban de pánico, no sabían lo que ocurría. Uno de ellos quiso huir y fue abatido por un disparo proveniente de uno de los agentes, por lo que el resto de los jóvenes se lanzaron al piso llorando y pidiendo clemencia al no saber lo que ocurría. La mayoría estaban borrachos y demasiado drogados como para intentar comunicarse con los policías.

Capazzo fue rápido en dirigir a sus hombres, los que ingresaron rápidamente a todas las casas de la aldea sacando a todo el que se encontrara dentro de ellas, fue un operativo veloz y extrañamente no habían existido enfrentamientos. El joven que había recibido el disparo del agente estaba vivo, ya que la instrucción era no tirar a matar de no ser necesario.
En menos de una hora la situación estaba contenida y los jóvenes, hombres y mujeres, fueron puestos en círculo en el medio de la aldea, todos juntos y con las manos sobre sus cabezas, mientras eran apuntados por los miembros de las Fuerzas Especiales los que con sus rifles mantenían aterrados a los muchachos.

El director de la unidad estaba preocupado por la ausencia de Altamirano, pero dejo rápidamente de pensar en él. De improviso, uno de sus hombres le pidió que lo acompañara hacia el policlínico, habían encontrado los cuerpos de las tres jóvenes asesinadas en la morgue, con solo ver el estado de los cadáveres los avezados policías no pudieron contener su rabia. Las habían asesinado a sangre fría para sacar sus bebes desde sus vientres. Lo que enloqueció a Capazzo quien sacó su pistola y salió raudo hacia donde estaban arrodillados los jóvenes, tomando a uno de ellos desde el pelo y arrastrándolo por el piso, para luego ponerle su arma en la cabeza y amenazar con asesinarlo si no le decía que mierda estaba ocurriendo en ese lugar. El joven lloraba al no entender porque lo trataban así y el resto de sus hermanos estaban al borde del colapso, por lo que pensaban que les podían hacer esos tipos armados. El crudo líder de la misión, se acercó a uno de sus hombres y lo obligo a traer el cuerpo de las tres chicas asesinadas, las quería tener en medio de la plaza de la aldea, lo que hizo que seis de sus hombres corrieran hacia la morgue obedeciendo la instrucción.
Cuando los agentes pusieron frente a los jóvenes de la comunidad los cuerpos de las tres chicas fallecidas, los gritos y el pánico se apodero de los que las conocían, ellos pensaban que las chicas habían abandonado Edén y regresado a sus hogares. Algunos sin miedo a que les disparaban corrían donde ellas llorando y las abrazaban pidiendo justicia. El lugar se había tornado macabro, justo en el instante en que comenzaba una tormenta que haría más cruda la escena, ya que el agua que caía sobre las víctimas del médico hacía que la sangre seca comenzara a caer más líquida sobre la tierra. Los agentes en el caos entendieron que la sorpresa no era solo para ellos, que los que estaban ahí no tenían la más puta idea de lo que ocurría.

El director y a su vez comandante de la misión disparo hacia el aire, lo que los dejo a todos en silencio, “Cállense malditos pendejos o los pateare hasta que defequen sangre. Soy director de la Policía de Investigaciones, necesito que se sienten y se callen, tienen prohibido hablar a no ser que yo personalmente le pida a uno de ustedes que hable.
Estas tres jóvenes que ven desnudas en el piso, y que muchos de ustedes conocían, fueron asesinadas por habitantes de este lugar. El maldito que acabo con ellas las corto cuando aún estaban vivas, ¿a eso se dedican ustedes en esta mierdita de isla?, necesito saber dónde está uno de mis hombres”.

Capazzo apunto con su pistola a uno de los jóvenes mientras le decía que se acercara, él era uno de los trabajadores del invernadero de vegetales, su nombre era José y estaba llorando de nervios, “piensa bien lo que vas a contestar, hace semanas envíe uno de mis agentes a esta isla en un avión, sé que se estrelló, pero también sé que vivió entre ustedes todo este tiempo, ¿Sabes a quien me refiero?, gritaba el policía directo a la cara del asustado joven.
“Sí señor, se quién es él, es uno de nuestros hermanos. Se llama Ícaro, ayer enfermo y lo llevaron a dormir a esa cabaña”, decía el joven mientras apuntaba a la casa de Lorena. Sin embargo, cuando revisaron el lugar no encontraron restos ni huellas de Altamirano, por lo que Capazzo puso su pistola en la cabeza del joven justo después de pasar una bala para dejarla lista para un disparo y encaro a José diciéndole, “viste lo que hice, deje una bala en la cámara de la pistola, ahora puedo apretar el gatillo y mandarte al otro mundo si se me da la gana, contéstame weón, ¿dónde se llevaron a mi agente?”, los jóvenes que estaban en el suelo sollozaban, mientras José con la pistola en su cabeza comenzó a orinarse frente a todos y llorando decía no saber nada más. Por lo mismo el jefe de la misión lo tomo por el cuello y lo empujo al piso donde estaban los otros jóvenes, quería mantenerlos a todos en estado de pánico, por lo que no dudo en tomar a una joven semidesnuda desde el suelo, arrastrándola de su pelo mientras gritaba y suplicaba piedad. Su agresor pateo su estómago y disparo su pistola al aire para colocar el ahora ardiente fierro de la misma, en la pierna de la joven, que grito de dolor mientras suplicaba por su vida. Sin piedad alguna, el agente volvía a pasar bala a su pistola apuntando en la cabeza de la muchacha. “Te vas a poner de pie y me vas a decir, he indicar con la mano quienes son los líderes de este lugar”, la joven aterrada y adolorida por la patada y la quemadura, se puso dificultosamente de pie y miro a los casi cien hermanos y hermanas que estaban a su alrededor, y con voz de angustia y sollozo diría, “no están, se fueron, no están acá”.

El policía no tenía mucha paciencia, en un acto extraño, saco su rosario desde el bolsillo y se lo mostro a la joven colocándolo justo frente a la cara de la misma, luego de hacerlo tiro el rosario lejos, “créeme pendeja que creo en dios y amo ese rosario, pero hoy estoy dispuesto a irme al infierno mientras no me digas la verdad. Te juro que hare que la pases muy mal si no hablas, dime quienes son o terminaras como una de esas tres chicas que están en el suelo fallecidas y cortadas”. La joven temblaba sin control, mientras mordía sus labios hasta hacerlos sangrar, “señor, los líderes son Carlos, Alondra, Lorena y Pastor, pero le juro que no están, por favor piedad. Pedía la joven mientras miraba a los demás como pidiendo ayuda.

En ese momento la muchacha vio entre la gente al médico, que estaba mirando hacia el piso para evitar que los drogados jóvenes lo reconocieran, sin embargo, la joven sabía que él era cercano a Carlos y a Pastor, por lo que lo apunto con su dedo y les dijo a los policías, “el que está ahí es el médico de Edén, él debe saber dónde están”.

El médico ya se había puesto de pie y comenzó a huir hacia el bosque, corría muerto de susto, pero pronto caería al piso por un certero disparo en la pierna propinado por uno de los francotiradores que se había posicionado en el techo de una casa. El disparo fue certero y el alto calibre del rifle casi le saca la rodilla de cuajo. El comandante de la misión dio la instrucción de que llevaran al médico al policlínico, le hicieran un torniquete en la herida y que lo esperaran. Luego miro a la joven y le solicito que le indicara quienes eran los que trabajaban en el policlínico con el médico y quienes trabajaban en los laboratorios. La joven los indico uno por uno, mientras los miembros de las fuerzas especiales los iban capturando y esposándolos, dejándolos apartados de los otros jóvenes.

El policía empujo nuevamente a la joven hasta el piso. Y mirando a todos los habitantes de Edén gritaría enloquecido, “¿los que están esposados aquí son los únicos que trabajaban en ese lugar o hay alguien más?, por su propio bien díganme ¿hay alguien más?”, los jóvenes como ovejas contestaron con la cabeza con un no.

Capazzo tomo la radio y dio instrucciones al equipo de operaciones, “necesito un perímetro con lanchas de la armada impidiendo cualquier salida de esta isla, tengo aproximadamente ochenta jóvenes que deben ser llevados como prisioneros fuera de este lugar, para no interferir en nuestra misión. Tenemos un agente desaparecido y los líderes de Edén se encuentran inubicables.

Si queremos peinar la isla con éxito, necesito más helicópteros para que se lleven a estos pendejos. Al menos veinte personas se quedarán apresadas en la comunidad hasta nuevo aviso. Cuando envíen esas naves asegúrense de que vengan con más de mis hombres. Necesito que contacten a la fuerza aérea y que hagan patrullas aéreas, no debe salir nadie de la isla que no esté visado por nosotros”.

Después de las instrucciones del comandante de misión, todo comenzó a moverse en la isla, el director de la policía era hábil y en un par de horas ya estaba con más hombres y sin tantos jóvenes en la isla, los detenidos que estaban esposados estaban siendo interrogados fuertemente por los agentes que habían llegado hace un par de horas y que eran especialistas en hacer hablar a la gente.

En poco tiempo ya se sabía que la cantidad de víctimas bordeaba las tres docenas, que los jóvenes eran utilizados para engendrar hijos para ser entregados directamente por Carlos a gente que nadie conocía. Y que los hombres que no servían como reproductores eran eliminados, al igual que las chicas que daban a luz. Los interrogados estaban dándole información a los policías de cómo se justificaba al resto de la comunidad la desaparición de los asesinados a través de mentiras, las cuales eran generadas por sus líderes, que eran tan creíbles y mesiánicos que terminaban dejando tranquilos a todo el mundo. Con esa información el director camino fuera del lugar y se encerró solo en la habitación en la que tenían capturado al médico. Quería estar a puertas cerradas a solas con él.
Durante más de una hora se sintieron gritos de dolor desde ese lugar, los policías que hacían guardia en la puerta no hacían comentarios ni gesto alguno por los gritos que venían detrás de la puerta que cuidaban, después de una hora, saldría un agotado Capazzo desde la habitación, quien muy tranquilo y con frialdad absoluta les comunicaría a sus hombres que el médico había fallecido desangrado por la herida de bala en su rodilla. Nadie objeto esa declaración en el informe, por más que sabían que su comandante se había encargado con sus manos del asesino.

Con la información del médico, los policías lograron llegar al famoso santuario que era la fosa común de la comunidad, algunos forenses vomitaron al ver el estado en que estaban los cuerpos apilados por años unos sobre otros sin ser tapados por tierra, serian días sacando cadáveres y meses intentando de identificarlos. Para los policías esa isla estaba completamente maldita y sus líderes seguían desaparecidos al igual que Nicolás. Los policías pensaban mucho en él, ya que nuevamente había desbaratado una organización criminal, pero esta vez, era una que transaba con humanos como si fueran simples pedazos de carne.
Capazzo saco su teléfono satelital y llamaría al ministro del Interior, “Señor, la situación está contenida, la misión original ya está resuelta por lo que puede comunicarles a sus superiores que “Antares” ha tenido éxito, ya estamos enterados de que a lo sumo hay cuarenta cadáveres en la isla, la situación era caótica, por lo cual hizo bien en liberar a Altamirano y enviarlo es este lugar, sin embargo, nuestro hombre se encuentra desaparecido”.
El ministro, más tranquilo al poder dar justificación a la millonaria inversión que se había hecho en la operación, le pregunto al director de la unidad sobre que pensaba del paradero de Nicolás Altamirano, pidiéndole una respuesta confidencial, extraoficial y franca.
“Señor, entre nosotros, esto está sobre nuestras capacidades. Nicolás es incapaz de detenerse y le puedo asegurar que sigue con vida. El encontró todas las bestialidades que ocurrían aquí y debe estar ardiendo de ira, a estas alturas ya saco a la bestia que lleva dentro. Él en estos momentos debe estar de cacería y no se frenará hasta llegar con las cabezas de los que utilizaban a esta organización para objetivos criminales.
Él tiene códigos y debe haber ido tras los bebes, creo que estamos frente a un caso mucho más complejo que simples sectas, he insisto. que lo que le digo es extraoficial. Estamos frente un desastre parecido al del norte, donde la misión principal era acabar con el narcotráfico, pero termino siendo una simple fachada para movilizar armas de destrucción masiva por nuestros queridos amigos de Rusia.

Le puedo asegurar, desde mi estómago, que él ya no está en la isla, le pido por favor un equipo de contención comunicacional para responder a la ola que se nos vendrá encima, ya que lo mínimo que podemos encontrarnos es con tráfico de personas. De verdad, no sé señor ministro, si es bueno contar lo que ocurra después de acabar con Edén, pero lo llamo para alertarlo de que hay más y para que no reste el apoyo a mi agente. No quiero represalias contra él, por las acciones que pueda estar tomando en estos mismos momentos, estoy dispuesto a dejar mi cargo si no me garantiza que lo dejaran en paz. ¿Fui suficientemente claro señor?”.

El ministro, que, en sus inicios, era un acérrimo detractor de Nicolás Altamirano ahora era uno de sus mayores aliados, aceptando completamente las condiciones que ponía el jefe de su agente más exitoso, por lo que dejaba de oficio la instrucción de dar autorización a Nicolás de usar fuerza letal a su plena discreción, lo que no era necesario comunicárselo, ya que él lo haría de todas formas, pero ese oficio servía para protegerlo ante eventos venideros. Esta acción del ministro, tranquilizo al director de unidad de Nicolás, quien daría la instrucción de tener disponible un equipo de avanzada las veinticuatro horas por si su agente lograba pedir apoyo. No lo podía dejar solo después de haber visto con sus propios ojos el lugar donde este se estrelló en el avión, sin poder entender de donde sacaba las fuerzas para seguir luchando, por lo que él consideraba justicia.

En el yate, Nicolás seguía oculto dentro del compartimiento donde se guardaban los botes de emergencia de la embarcación, el yate ya había llegado hace casi cinco horas a su destino, por lo que prefirió esperar lo que fuera necesario para salir de ese lugar y encontrarse con la menor cantidad de resistencia posible, ya que, al no tener ningún arma para defenderse, debía utilizar sólo su cuerpo para salir desde ahí.

Cuando salió del lugar, comenzó a caminar lentamente por la nave, la cual tenía todas sus luces apagadas, se movía de una forma tan suave que no hacía ruido alguno, lo que le permitía escuchar si había algún tipo de obstáculos o guardias en el lugar, él estaba en la planta baja del yate y podía sentir que al final del largo pasillo donde se desplazaba había un ruido de pasos. Su audición era muy fina y podía distinguir claramente que a tan sólo cinco metros lo que sentía era la ronda de uno de los guardias de la nave, por lo que avanzó hacía él fantasmalmente, hasta llegar a la intersección que los separaba por sólo un par de centímetros, esa esquina impedía que ambos se pudieran ver.

El agente tomo todo el aire que pudo en sus pulmones y dejo de respirar para no hacer ni el más mínimo ruido, mientras tomaba la curva en forma ágil y sin que su oponente se percatara, al atraparlo, con su brazo derecho ahorco su cuello, mientras con su mano izquierda tapaba la boca de su víctima aplicando toda la fuerza que tenía mientras realizaba dicha acción, el guardia quedo paralizado y sus piernas comenzaron a temblar mientras Nicolás lentamente comenzaba a girar su cuello hasta sentir el ruido de sus huesos quebrándose. Altamirano no había tardado más de dos minutos en quitarle la vida a ese hombre, al cual lenta y suavemente fue bajándolo hasta el piso, para dejarlo tendido y sin vida. Su rival era uno de los tipos que vestía de traje blanco. Altamirano, comenzó a revisar los bolsillos del fallecido, hasta encontrar una credencial de acceso que contenía la foto del tipo y ninguna inscripción, logo o figura. Por fin el agente podía acceder a un arma, sí bien la Glock 19 que quito de sus manos al guardia, nunca había sido de su gusto, era mejor que no tener nada, alguna gracia podía tener a pesar de ser tan liviana, por algo los marines de estados unidos la tenían como una de sus preferidas.

Nicolás sintió ruido en la planta alta de la nave, por lo que guardo la pistola en la parte trasera de su pantalón, para no realizar disparos que delataran su presencia, además, sólo contaba con un cargador y no sabía si esos quince tiros bastarían para la cantidad de gente que podría haber en ese lugar. El policía se había armado con la pistola y el cuchillo de su última víctima y ya subía sigiloso la escalera que lo llevaba al segundo piso con su mano levantada y completamente horizontal a su cuerpo, con la punta del cuchillo siempre hacía delante, completamente en posición de ataque.
No le costaba mantener el cuchillo de punta y bordes filosos en esa posición, ya que su peso y forma ergonométrica lo hacían sentirse cómodo con el mismo.

Cuando el agente llego al último nivel de la nave, vería al segundo y último guardia que la cuidaba, él estaba completamente distraído mientras fumaba mirando hacía el océano, esa negligente forma de vigilar seria su perdición, ya que Altamirano moviéndose rápido y en cunclillas, se abalanzó sobre el tipo acabándolo con una lenta y profunda puñalada en la parte trasera de su cuello, sintiendo como se iban destrozando sus vertebras. El verdugo se mantenía calmo y no se frenaría hasta que la punta del arma corto punzante, saliera a la vista desde la parte frontal de la tráquea de su víctima. El policía no le había dado ninguna posibilidad de defenderse al guardia al atravesar por completo su cuello sin que su víctima pudiera verle la cara. Fue así como se haría de otra Glock y de una nueva navaja, por lo que ya se sentía más a gusto por contar con treinta balas.

Después de recorrer todo el yate, el infiltrado se daría cuenta que ya no había más guardias en el lugar, y con una actitud de que nadie lo estaba apurando, volvió a la planta baja de la nave para vestirse con un traje que sacaría a la primera de sus víctimas, debía preocuparse de parecer uno de ellos si lo observaban a lo lejos, ya que esa era su única opción para ingresar al gran y moderno complejo que veía a casi dos kilómetros de distancia. Era una inmensa construcción, completamente blanca en medio de una isla muy parecida a donde se encontraba Edén.

El policía sabía que seguía en el mismo archipiélago, también tenía la claridad de que habría más oponentes en el bosque y dentro de ese lugar. Por lo que acerco hacia su nariz el cuchillo con el que destrozo el cuello a uno de los guardias, oliendo lentamente la sangre que había aún en él. Ese olor metálico despertaba sus más perturbadores instintos, la sangre y los enemigos transformaban al tipo en un despiadado depredador, que ese día no tenían ningún tipo de ganas de dejar a alguien con vida.

Nicolás Altamirano, se puso de pie vestido con un impecable traje blanco y con credencial en el bolsillo, puso las dos pistolas en su espalda a la altura de la cintura y con un cuchillo militar en cada una de sus manos saldría de ese barco caminando lenta y decididamente, hacía el tupido bosque que se interponía entre él y la única construcción de esa pequeña isla.

Capitulo 9.- No testeado en animales

“Ni un solo tiro.
Sólo respira y muévete con el viento,
pero en ningún momento saques las armas,
sólo tu cuerpo y tus cuchillos,
fundidos sólo en uno”.

Esas eran las únicas palabras y pensamientos en la cabeza de Nicolás mientras caminaba a través del bosque en esa lluviosa noche. Caminaba con una normalidad inquietante, casi como si anduviera por las calles de su barrio. Los pesados cuchillos militares eran parte de su cuerpo, y los llevaba empuñados con firmeza en ambas manos, el ángel de la muerte había arribado a esa isla, sin chaleco antibala, sin visor nocturno, sin ametralladoras y ningún otro compañero. Dios no era quien lo había despojado de sus alas para luego caer en la tierra, el mismo se las había cortado a sangre fría, para bajar decidido a cumplir su misión en la vida, formar colas de espera en el ingreso de las puertas del infierno, colas más atroces que las que se formaban en los hospitales de su patria.

“Ni un solo tiro.
Sólo respira y muévete con el viento,
pero en ningún momento saques las armas,
sólo tu cuerpo y tus cuchillos,
fundidos sólo en uno”.

Fue la última vez que Altamirano se repitió la frase antes de detenerse y ver que solo a cinco metros frente a él había dos guardias conversando. Ellos hablaban en sueco, por lo que el agente podía entenderlos perfectamente, su antiguo paso por Estocolmo le iba a servir en esa jornada, sonrió silenciosamente, se quitó los zapatos para no hacer ruido y corrió como un indetectable felino hacía los infortunados guardias. Cuando lo vieron, él ya estaba sobre ellos, enterrando el cuchillo de su mano derecha en la boca del estómago de uno y al mismo tiempo el cuchillo de su mano izquierda en el centro del ojo del otro guardia. Las puñaladas fueron precisas y aplicadas con fuerza, la misma que Nicolás utilizaría para girar los cuchillos dentro de los órganos de sus víctimas. Por lo que solo se sintió el ruido de carne y huesos rompiéndose en un solo click. Ambos guardias cayeron al suelo y serían degollados en forma instantánea por el policía, el cual a pesar de la lluvia y su implacable ataque seguía vistiendo el traje blanco sin ninguna mancha de sangre.

El policía se quedó un rato de pie en ese lugar con los ojos absolutamente cerrados, utilizando su apnea para no sentir ni siquiera el ruido de su respirar, estaba momificado solo escuchando si aparecía algún ruido que no proviniera de la naturaleza nativa de esa isla. Fue así como a su izquierda y cercano a él, escucho una rama quebrarse a causa de una pisada, siguiendo en su estado de vacío, Nicolás proyecto su audición hacia el lugar de ese evento percibiendo que los pasos de esas pisadas venían directo hacía él, lo estaban acechándolo, y que el responsable del ruido era un solo hombre. Altamirano seguía sin moverse, hasta sentir que su oponente cometió el error de pasar una de las balas de su pistola a la cámara de la misma, estando demasiado cerca del agente, quien se tiró al suelo antes de que el guardia pudiera percutar su arma, lanzando uno de los cuchillos directo a su estómago, para luego tirarse sobre él, para recuperar su cuchillo desde las entrañas del tipo y enterrar el mismo en su frente para terminar de liquidarlo. Nicolás no limpiaba el cuchillo para después oler la sangre que corría desde el mismo.

Al ver la credencial del caído, Nicolás se daría cuenta que era distinta a la anterior, ya que esta tenía grabada las siglas HF, por lo que sentía que haber viajado a esa isla era el final del camino, ya que los financistas de Edén eran los que pagaban por los guardias que daba de baja forzada uno por uno, además, no era coincidencia que la foto de Carlos y Alondra con sus padres fuera tomada en Estocolmo, en los crímenes no existe el azar y estaba cada vez más claro para el agente, que sus rivales eran miembros de una organización sueca y podían ser responsables del asesinato de dos de sus compañeros, que habían intervenido otras comunidades en Chile, sólo le quedaba comprobarlo y saber quiénes eran los famosos dueños de esa macabra empresa.

Altamirano tomo la credencial y la guardo, quito los visores nocturnos de la cabeza del guardia que tuvo la mala idea de querer cazarlo y se los coloco para ver si había más enemigos a su alrededor, encontrando el lugar despejado, ya estaba solo a setecientos metros de distancia de las instalaciones.

Era un edificio enorme en extensión y altura, debía tener por lo menos siete pisos. El visor nocturno era de primer nivel, dando imágenes nítidas que permitían que el agente se moviera con total tranquilidad, el sector ya se encontraba despejado hasta la entrada del edificio lugar donde se encontraban dos guardias más, Nicolás al mirar la fachada en la oscuridad podía leer el nombre de la organización dueña de ese lugar, gracias al visor las cosas se le ponían cada vez más claras.

“Human Future Farma” era la inscripción que había en el frontis del lugar, Altamirano se impresiono al entender de qué se trataba todo, pero no le llamo la atención que sus buscadas siglas HF eran las iniciales de la farmacéutica más innovadora y de mayor crecimiento en el mundo. Los mecenas de Edén eran portada constante en la revista science, famosos por sus revolucionarios tratamientos que dieron cura al VIH y a dos tipos de cáncer, por lo que recibían ingresos millonarios gracias a sus ganancias, ellos habían prometido al mundo dar solución a la mayoría de pandemias que afectaban a la humanidad. Eran bastante respetados por la gran cantidad de fundaciones que auspiciaban y por su fiel creencia de no utilizar animales como organismos de prueba de sus medicamentos. Los miembros de la compañía sueca tenían mucho poder e influencia en altas esferas de poder en el mundo.

Por lo mismo los negocios generaban recelo y odio en el policía, que no entendía como una compañía tan grande mentía a todo el mundo experimentando ilegalmente con seres humanos, que pagaban y asesinaban por niños, que al ser resistentes podían servir de mejor forma a sus pruebas científicas. Sin lugar a duda, la organización mundial de la salud no había hecho bien su trabajo de fiscalización, ya que estaban ciegos y amaban a esa corporación que salvaba tantas vidas gracias a sus nuevos fármacos.

Nicolás quiso entrar a asesinar a todos, pero si había bebes aún con vida, debían ser sacados en forma urgente de ese lugar, por lo mismo comenzó a retroceder hasta un lugar suficientemente alejado que le permitiera ponerse a correr de vuelta hacia el yate, ahí había una radio y debía llamar a su jefe, después podría volver a cobrar justicia, eran solo dos kilómetros, por lo que el policía no demoro más de siete minutos en llegar a su destino, cuando ingreso al yate con los visores nocturnos puestos, verifico que éste se encontraba tal como lo había dejado. Fue al puente de mando del mismo, sentándose rápidamente en la radio, la cual encendió sin problemas, puso el canal de operaciones y comenzó a hacer los intentos de comunicarse con su equipo.

“Ángel a Antares, cambio.
Ángel a Antares, cambio”.

Rápidamente recibiría respuesta directa de su propio jefe, “Acá líder, un gusto escucharte fuerte y claro, cambio”.

“Solicito equipos de asalto y extracción a cinco millas del estrecho Melchor. Cinco blancos en el piso, pero hay muchos más en el lugar, poseen alto y moderno poder de fuego. Seguridad plena de que los últimos dos bebes están aquí, sin confirmación de si existen más.
El enemigo es HF, financistas de Edén, repito el enemigo es “Human Future Farma”, preparar plan de contención con Estocolmo y la OMS, cambio”.

Capazzo pensaba muy parecido a su agente, le hacía sentido que una farmacéutica hiciera experimentos encubiertos en lugares apartados del planeta, “Buen trabajo, no ataque ni haga locuras hasta recibir refuerzos, tiempo estimado de arribo veinte minutos, cambio”. Ambos policías tenían claro que esa última instrucción sería solo para los informes, ya que Nicolás volvía a equiparse y correría los dos kilómetros en forma directa al ingreso del complejo de la corporación, se movía rápido con sus dos manos levantadas y armadas con las pistolas que había quitado a los dos primeros guardias que ejecuto. Corría apuntando hacia el frente apoyado por la visión nocturna. Su velocidad era tal que los guardias lo verían correr recién cuando estaba demasiado cerca, solo alcanzaron a apuntar, pero cayeron abatidos por las balas antes de apretar sus gatillos.

Altamirano ya estaba dentro del edificio, había sido fácil acabar con los guardias de la entrada, pero dentro de las instalaciones las cosas serían más difíciles, de hecho, ya había tres guardias apuntándolo con sus pistolas, los tres eran de Suecia y por su forma de apuntar se notaba que eran mercenarios, quizás ex militares de ese país. Al parecer todo se había acabado para el policía, que se encontraba completamente rodeado. Los guardias hablaban entre ellos sin percatarse que el intruso entendía todo lo que decían, ellos recibieron por radio la instrucción de capturarlo con vida, por lo que en un mal español le indicaban al policía que bajara sus armas de inmediato. En lugar de obedecer a la petición que le estaban realizando, el policía reacciono instintivamente disparando en ráfaga con ambas pistolas a los dos guardias que se encontraban a sus costados ,mientras corría directo al tercer guardia que se encontraba frente a él, el sueco alcanzo a realizar un disparo, pero fallaría su tiro al tener a su blanco en movimiento, el que rápidamente lo embestía con su cuerpo, haciéndolo caer al piso perdiendo su pistola que se escapó de sus manos a causa del fuerte golpe que le propino Altamirano.

Nicolás estaba encima del sorprendido tipo, inmovilizándolo al estar de rodillas apretando su cuello con las mismas, el agente aprovechando la situación saco uno de sus cuchillos y lo atravesó en la garganta hasta que su víctima dejo de respirar y sacudir sus pies. Esta vez había tenido suerte de no recibir la bala que dispararon contra él, como no podía perder tiempo, reemplazo las dos pistolas con las de los tres cuerpos que yacían en el piso de la recepción del lugar, y comenzó a avanzar antes de que llegara más seguridad.
En el pasillo había un mapa del edificio, los laboratorios principales estaban en el segundo y en el tercer piso, por lo mismo necesitaba encontrar cuanto antes una escalera, sólo quería ver con sus propios ojos lo que se hacía ahí, dar como sea con el paradero de los niños, que habían sido vendidos a la corporación ese mismo día, y esperaba tener la suerte de encontrar algún bebe más.

En Edén tres helicópteros acababan de despegar, el clima había empeorado mucho, lo que complicaba el vuelo de las máquinas y eso había retrasado por completo su plan de vuelo, Federico Capazzo volvía a ser el comandante de misión y presionaba a los pilotos para que apuren su marcha. Necesitaban llegar luego hacia las coordenadas entregadas por su agente infiltrado, y no le importaba un carajo que el clima los pusiera en riesgo. Había logrado mover muchos efectivos hacía Edén, los que seguían peinando la isla en busca de los desaparecidos líderes del lugar. Al único que habían encontrado era a Pastor quien flotaba muerto en el mar, de los otros tres aún no había señales.

El viento de la tormenta sacudía a las tres aeronaves, que aceleraban su marcha con sus rotores a su máxima capacidad, los tres pilotos mantenían los motores funcionando a la mayor potencia que podían darles, lo que era un vuelo demasiado movido para los pasajeros que sufrían cada vez que el helicóptero que los llevaba, entraba en un vacío que los hacia caer, situación que se hacía cada vez más frecuente mientras se acercaban a su destino. Por lo mismo Capazzo pidió al piloto que lo transportaba a él y a sus hombres que lo pusiera en altavoz en las tres aeronaves, “señores, les habla el comandante de su misión, sé que lo que estamos haciendo en este momento les puede parecer una locura, estoy de acuerdo en que no es prudente volar con este clima, pero si no llegamos a destino hay recién nacidos que pueden morir, el que no esté dispuesto a dar su vida por ello no merece portar una placa.

Estoy dispuesto a morir si se estrella esta mierda, y es lo mínimo que espero de cada uno de ustedes. Uno de los nuestros está luchando completamente sólo en este momento para salvar esas vidas, no voy a dejar que muera en vano y es lo mismo que haría por cada uno de ustedes, si estuvieran en la misma situación.

Últimamente muchos extranjeros han venido a maltratar a ciudadanos de nuestro país, si no los castigamos nosotros nadie lo hará, somos responsables de mantener nuestra soberanía y a los criminales fuera de nuestras tierras, por lo mismo nuestras vidas no nos pertenecen, no quiero quejas de ninguno de ustedes. Estamos solo a diez minutos de nuestro destino, aguanten y preparen sus armas, ya que si se enlistaron para tener acción hoy es el día que estaban esperando desde que ingresaron como cadetes.
Creo que en Edén ya vieron suficiente muerte de jóvenes compatriotas, así que solo piensen que ahora es cuando nos vengaremos y haremos justicia por ellos”. Fue la dura arenga que el oficial entregaba a sus hombres, quienes comenzaban a ver con distintos ojos como se sacudían los helicópteros, los miembros de las fuerzas especiales se miraban unos a otros dándose la energía que necesitaban para entrar a un combate con tipos igual o más entrenados que ellos. Altamirano se había transformado en un referente para cada uno, por lo que ya deseaban llegar a reventar a los que se encontraban en esas malditas instalaciones.

Mientras Nicolás se acercaba en estado de alerta a las escaleras del complejo, se encendieron los parlantes de todas las instalaciones. “Señor, le pido se detenga, mi nombre es Adam, encargado de esta instalación, lo estamos viendo por nuestras cámaras y nos tiene asombrado hasta donde ha sido capaz de llegar, completamente descalzo y violando la seguridad de nuestra isla.

La verdad no sé cómo llego hasta acá y lo felicito por ello, pero si no se detiene haré que los más de cien hombres que tengo armados en el lugar vayan en este momento por usted. Deje sus armas en el suelo y levante sus manos. Será lo mejor para usted y prometo dejarlo salir con vida de aquí.

Este es uno de los lugares más importantes del planeta, donde se crean las curas que salvan las vidas de millones, no se equivoque de bando y entréguese en estos momentos. No me obligue a movilizar a la gente que tengo detenida esperando mis instrucciones, las instalaciones están vigiladas por completo por hombres, cámaras y micrófonos. ¿díganos que quiere y deje de asesinar a mis hombres?”.

Para sorpresa de Adam, Nicolás lo enfrentaría hablándole en sueco mirando fijamente hacía una de las cámaras y sin dejar las pistolas en el suelo, las mantenía empuñados firmes en ambas manos.

“Mi nombre es Nicolás Altamirano, agente de la Policía de Investigaciones de Chile, he llegado hasta este lugar para arrestarte a ti y a tus hombres, por los cargos de homicidio y secuestro reiterado, te pido que se entreguen y me encargare de que reciban un juicio justo.
Vengo a recuperar a los niños que raptaste, si me los entregas puedo ser de ayuda para ustedes y su condena puede ser un poco más blanda. Si persisten en su trabajo y no obedecen a mi persona, estaré feliz de que envíes a tus hombres por mí, ya que a diferencia de ellos yo no tengo nada que perder y me encargare de llevar la vida de varios de ellos junto a la mía”, fue la instrucción del agente para que los suecos se entregaran y dejaran las armas.

“Mi buen policía, es admirable lo bien que hablas nuestro idioma, me sigues sorprendiendo. Tu entereza habla bien de los límites que el espíritu humano puede llevar a una persona. Sin embargo, no nos entregaremos y somos demasiado para que nos detengas, eso si te dejare tomar la decisión a ti de si es necesario morir en un combate sin sentido.
Sube la escalera y en el segundo piso ve por ti mismo nuestro trabajo, de ahí veremos cómo termina esta charla. Créeme que estoy siendo amistoso contigo, eres un oficial de policía que llega sin que lo inviten, ingresa a instalaciones privadas sin una orden de un tribunal y eso es un crimen. Por lo que, al parecer, estamos conversando entre tipos de dudosa reputación”, mientras la voz del sueco salía a través de los parlantes Nicolás subía las escaleras hacia el piso que le indicaba Adam. Al llegar al lugar vería más de diez cuartos de aislamiento completamente de vidrio, en cada uno de los cuartos había un niño o una niña menor de un año de edad acostada en una camilla. Todo estaba limpio y los menores permanecían dormidos. Cada una de las puertas de los aislamientos tenía una inscripción escrita en sueco, la que se encontraba más cerca del policía era la del cuarto de un pequeño bebe y en su puerta leía escrita la palabra “ébola”, enfermedad que lo tenía llorando sangre, lo que aumento el odió de quien había venido a rescatarlo, ya que la fecha que figuraba en la inscripción era la de ese mismo día. Ese era uno de los bebes que venía a rescatar, solo había llegado ese día y esos criminales lo habían infectado con la maldita enfermedad para utilizarlo como experimento para probar curas. En ese momento volvía a sentir la voz de Adam en los parlantes mientras avanzaba a otro aislamiento donde había un bebe fallecido, en muy malas condiciones ya que se notaba que había sufrido demasiado y la inscripción en la puerta decía, Virus de la rabia.

“Sé que parece brutal, pero esos niños que vez ahí no tienen nombre, no han tenido familia, ni afectos, no han vivido en comunidades ni profesan una religión. Solo piensan en comer, orinar y defecar, al igual que los animales y de hecho es lo que son.

Sin embargo, son más resistentes que cualquier ser en la tierra, y su sistema inmune es ideal para generar curas con las que hemos salvado a más de quince millones de personas sólo este año, los cuales pueden vivir una vida normal y disfrutar de los suyos.
Las madres y padres de estos objetos, que son lo que realmente estás viendo ahí, eran humanos sin una vida que mereciera ser vivida. Autodestructivos, irresponsables, capaces de dejar a la humanidad tras ellos, solo para saciar sus más básicos instintos, no eran gente civilizada, preferían ser animales. Y eso es lo que son para nosotros.

Crear pequeñas granjas para obtener niños sin sentimientos ni emociones, que sirvan siendo útiles en su corta vida, como medio de salvación para millones de personas que, si vale la pena salvar, la mayoría de las cosas que vez ahí hubieran muerto jóvenes o se transformarían en delincuentes por la calidad de padres que tenían. Aislamos nuestra operación del mundo, al igual que lo hacen todos los países que experimentan con humanos, para que gente como tú, querido Nicolás puedas vivir tranquilo y resolver sus problemas sólo con tomar una pastilla. Indiferente de todo lo que se hizo y se sacrificó para crear la píldora que te sirva para curar tu maldito dolor de cabeza. Así después de consumirla, te recuperas, y sales con gran felicidad a tu lineal vida, atrapando verdaderos criminales.

Eso que tú haces, tomarte una pastilla o consumir un alimento, sin saber lo que debemos esforzarnos unos pocos por mantenerte feliz, es lo que hace toda la gente de este maldito planeta, así que piensa, no eres nadie para cuestionarnos. Si las vidas de un puñado de bebes salvan a cien millones de personas, ¿No lo consideras un buen sacrificio?, crees que esos cien millones, donde habría niños, adultos y ancianos, familias completas. ¿se quejarían por la muerte de un puñado de bebes?

Ahora lo entiendes Nicolás, y después de verlo con tus ojos ¿qué piensas hacer?”, fue el discurso de Adam dirigido al descolocado policía que no dejaba de avanzar mirando a esos pequeños niños.

Capitulo 10.- La velocidad de un cuchillo

La costa ya estaba resguardada por la armada de chile, y los helicópteros ya habían llegado a la isla dispuestos a aterrizar.

“Veo que no es tu intención entregarte, por los crímenes que han cometido en este lugar, estoy dispuesto a enfrentarme con tus hombres y morir por estos niños, al igual que mis compañeros que están llegando en este momento al lugar, te recomendaría enviar a tu pequeñito ejercito a luchar en el bosque o que sean un poco más racionales y entreguen sus armas para que nos dejen llevarlos detenidos. Su mal parido juego en esta isla se acabó y prometo que nos saldrás en una pieza de este lugar, ¿Adam, sientes el ruido de los helicópteros?, se te acabo el tiempo maldito hijo de puta”. Fueron las palabras de Altamirano completamente desafiante y que no dejaba de mirar directo a la cara enfrentando al artífice de esa escalofriante instalación.

El sueco, al sentir los helicópteros corrió hacia su oficina ubicada en el tercer piso, debía borrar todos los archivos de su computadora, por si llegaba a ser capturado, enviando a sus hombres a luchar al bosque, dejando un grupo de diez mercenarios custodiándolo, y diciéndole al piloto de su helicóptero que se encontraba en el techo de las instalaciones, que prepare inmediatamente la máquina para despegar, mientras sirenas de alerta se encendieron en la instalación y las luces de la misma cambiaron a un fuerte color rojo para confundir a cualquier enemigo que ingresara.

Los hombres de Capazzo ya estaban en tierra, tres escuadrones de diez hombres cada uno enfrentarían a cien enemigos armados hasta los dientes, sería un amanecer bastante cruento ya que ninguno de los combatientes estaba dispuesto a entregarse.
Mientras tanto, en el macabro segundo piso, Nicolás juntaba todo su odio he impotencia para descargarla sobre cualquiera que se interpusiera entre él y Adam, era el momento de matarlo y quería hacerlo propinándole el mayor de los sufrimientos posibles, no tendría la piedad que había mostrado con otros dándoles una muerte rápida. De verdad quería sentir sus gritos agónicos pidiendo clemencia, la cual él, no estaba dispuesta a darle por ningún motivo. Por lo que comenzaría a caminar completamente armado hacia la escalera que lo llevaría a la tercera planta del edificio, mientras ya se sentía el ruido de los enfrentamientos a las afueras de las instalaciones.

La diferencia de fuerzas era notaría, pero Federico Capazzo era un buen estratega y no dejo que sus hombres se acercaran a las instalaciones en forma inmediata disparando a lo lejos y esperando la salida de sus enemigos, él contaba con una ametralladora minigun en uno de los helicópteros, la cual disparaba cientos de tiros por segundo, su instrucción era barrer completamente la entrada para disminuir lo máximo que se pudiera la cantidad de mercenarios que estaban ahí disparando.

El jefe de la misión consideraba que rivales como ellos no merecían una lucha justa, así que dio a uno de los helicópteros la instrucción de barrer por lo que este apareció volando tras el bosque, con uno de sus hombres como cañonero disparando despiadadamente sobre las fuerzas de FH Farma. La aeronave dio dos pasadas sobre el enemigo y recibió la instrucción de focalizarse en destruir el helicóptero que se posaba sobre el techo del edificio.
El plan de Capazzo había reducido un poco más las diferencias en número de combatientes, por lo que era el momento de dar la instrucción a sus hombres de avanzar a discreción, lo que causaría que el fuego cruzado se intensifique, mientras se sentían los gritos de los moribundos mercenarios que habían recibido las descargas del tirador del helicóptero, que ahora, se encontraba descargando lo que le quedaba de municiones sobre el helipuerto de las instalaciones, quedándose tranquilo sólo cuando la aeronave del enemigo exploto por los aires sin poder siquiera haber despejado. La fuerza de la explosión hizo estallar una gran cantidad de vidrios del edificio.

Ninguno de los dos bandos cedía, en sus intenciones de acabar por completo con el otro, por lo mismo, Federico Capazzo instaba a los suecos a rendirse a través de los parlantes de una de sus aeronaves.

Nicolás ya estaba llegando al final de la escalera, subía lentamente hasta el tercer piso de las instalaciones de HF Farma, al llegar a su destino, de improviso uno de los guardias de impecable traje blanco, sorprendió al policía enterrando su navaja directo en su hombro. Altamirano, con el cuchillo aferrado a su carne, se defendería tomando a su agresor con sus dos manos, agarrándolo fuerte desde sus rodillas y aplicando todas sus fuerzas levanto el mercenario del suelo, para con un giro en el aire lanzarlo bajo las escaleras.
El policía no tardo en reincorporarse y sin dudarlo comenzó a sacar el cuchillo que estaba enterrado profundo, cuchillo que lograba toparse con los huesos de su hombro. Con dolor, al ponerse de pie justo en la tercera planta del edificio, vio como tres guardias ya lo habían encontrado y comenzaban a disparar ráfagas de fuego para acabar con él. Nicolás sin esconderse, recibió el impacto de una de las balas de sus agresores directo en su pierna izquierda, la velocidad y potencia del tiro, lanzó al policía directamente al suelo, quien sin ceder ni entregarse al dolor, apuntó desde el piso a los tres mercenarios, disparando por completo el cargador de una de sus pistolas, acabando en el acto con dos mercenarios más.
Altamirano volvería a ponerse de pie, incorporándose con bastante dolor, ahora utilizaría su segunda pistola, la cual aún tenía municiones. Una vez erguido, vería que el tercer guardia que lo acechaba, correría y se abalanzaría sobre él. El mercenario quería atrapar al policía para matarlo a cuchilladas vengado la muerte de sus compañeros, Nicolás no dudó en recibir voluntariamente una puñalada en el costado derecho de su torso, ya que esa acción, le permitía tener a su enemigo ingenuamente justo junto a él, haciendo mucho más fácil el trabajo de disparar cinco veces sobre el desprotegido estomago del mercenario hasta acabar con la vida del mismo.

El policía estaba lleno de heridas, sin zapatos y sin apoyo dentro del edificio, pero seguía avanzando a través del interminable pasillo de la tercera planta, que estaba justo en el centro de los laboratorios de enemigo.

Él policía no se veía tan mal, para la cantidad y profundidad de heridas que tenía, sin embargo, la cantidad de sangre que estaba perdiendo lo hacían un poco más lento. Él sabía que aún había un grupo de mercenarios custodiando el lugar, y que no tendría apoyo en forma rápida, ya que las fuerzas especiales de la policía, seguían combatiendo fuera de las instalaciones con gran cantidad de bajas en sus filas, por las diferencias numéricas entre los dos rivales.

En el bosque de esa isla, el comandante de la misión “Antares” envío una solicitud urgente de apoyo a su enlace de la armada, era importante inhabilitar el yate del enemigo y bajar tropas de marinos a la isla para fortalecer sus líneas, ya que, a esas alturas, estaban fuertemente debilitadas. Aún había cuarenta mercenarios operativos combatiendo, contra un puñado de solo diecisiete agentes de las fuerzas especiales de la policía de Investigaciones que quedaban en pie.

Capazzo no podía solicitar ayuda para atacar el lugar con aviones de la Fuerza Aérea de Chile, ya que los bebes que venían a rescatar seguían dentro del edificio, lo que los obligaba a mantenerse en un combate, que, a esas alturas, era casi de cuerpo a cuerpo. Las fuerzas de la policía debían aguantar y resistir veinte minutos más, para tener en tierra el apoyo de sus compañeros de la armada, quienes ya estaban en camino.

Altamirano seguía avanzando por el pasillo, siempre en actitud de acecho, mientras frente a él dos de los mercenarios de traje blanco le disparaban con sus pistolas automáticas sin poder alcanzarlo con sus balas. Adam no quería rendirse, lo agobiaba que aún no podía eliminar los archivos del disco duro de su computador, de no hacerlo muchos más aparte de él estarían en riesgo. En su defensa, cuatro de sus hombres vigilaban la puerta de su oficina con metralletas y en posición de combate.

Los mercenarios seguían disparando al cuerpo de Altamirano sin tener éxito, por lo mismo, uno de sus atacantes aburrido de no poder acertarle al policía, corrió con todas sus fuerzas hacia él portando un cuchillo en su mano derecha, pero para su mala suerte, Nicolás alcanzó a esquivar esa puñalada, doblando el brazo del mercenario con una llave de artes marciales y utilizando el cuerpo de su atacante como un escudo humano, lo que le permitió caminar lo suficiente para acercarse a tres metros del otro tirador, que en su desesperación descargaba todo su poder de fuego, aniquilando a su propio compañero y entregándose a los tiros de la pistola de Nicolás, quien le dio muerte, mientras ya estaba sólo a trecientos metros de distancia de la oficina de un desesperado Adam.

Mientras tanto en la playa, por fin desembarcarían en el lugar, más de sesenta efectivos de la marina fuertemente armados. Los que junto a Capazzo corrieron sin detenerse y con sus cuchillos empuñados en sus manos, directo hacia los mercenarios para acabar con ellos de una vez por todas, ese heroico momento se transformó rápidamente en una carnicería llena de hombres y mujeres tirados en el suelo, disparando sus armas, defendiéndose de sus enemigos y gritando cuando recibían las estocadas de los cuchillos de guerra por parte de uno de sus rivales.

Esa fue la oportunidad que estaba esperando el comandante de la misión, quien, con cinco de sus hombres correrían para ingresar al complejo de HF Farma, para ir en ayuda de Nicolás. Tenían la esperanza de encontrarlo con vida y combatiendo con la dureza que lo caracterizaba.

Altamirano, estaba sangrando y se encontraba cada vez más cerca de su objetivo, de rodillas revisaba el equipo de combate que poseía su última víctima, siendo un alivio para él encontrar una granada, dentro del bolso en que el mercenario guardaba su munición. El policía no dudo en lanzar la mortal granada hacía los guardias que protegían el ingreso de la oficina de Adam. La explosión de dicha arma desmembraría el cuerpo de dos mercenarios, dejando mal heridos a los otros, quienes fallecieron cuando Nicolás llego al lugar donde ellos estaban y sin piedad los ajusticio disparando a sus cráneos, hasta darles muerte a cada uno de ellos.

Capazzo junto a sus hombres ya están en el segundo nivel del edificio, al ver a los bebes y lo que esa corporación estaba haciendo con ellos, dos de los oficiales no pudieron evitar entrar en colapso nervioso y ponerse a vomitar. La escena era demasiado fuerte, incluso para hombres de la brutalidad que ellos tenían.

Mientras en el tercer nivel del edificio, la ira y brutalidad de Nicolás habían llegado a su clímax, solo la adrenalina y la sed de venganza mantenían con vida y de pie al agente de las fuerzas especiales. Lentamente tomo la manilla de la puerta de esa oficina, para luego abrir rápido la puerta, accediendo a la oficina de Adam. El policía al ver al científico y criminal sentado nervioso frente a su laptop, sin dudarlo arrojo sobre él, los últimos dos tiros que quedaban en su pistola. Ambas balas llevarían una trayectoria implacable que las haría terminar su vuelo justo en las piernas del sueco, eran sus últimas dos balas y cada una de ellas impactaría una pierna distinta de su blanco. Luego de disparar, el policía, arrojaría su pistola en el piso, y sacaría decididamente su cuchillo desde su cintura y como una bestia salvaje y descontrolada, se lanzó sobre el sueco apuñalándolo una y otra vez, sin detener y sin darle opciones, mientras la sangre del mismo saltaba sobre la cara y el cuerpo del policía.
Nicolás estaba enloquecido y no paraba de apuñalarlo, ya eran más de cuarenta veces las que había enterrado ese cuchillo en distintas partes del cuerpo de su víctima, mientras sentía el sabor de la sangre de la misma en su boca, por los chorros que saltaban cuando destrozaba alguna de las arterias del criminal. Altamirano estaba enloquecido, fuera de sí y no dejaba de gritar como un animal mientras no detenía su ataque hacía el sueco.
El policía, sólo frenaría cuando su jefe lo encontró y corrió dentro de la oficina arrojándose sobre Nicolás para controlarlo y a su vez frenarlo, mientras le decía "calma Nicolás, cálmate, ya está muerto. Yo estoy aquí, cálmate", intentando de calmar infructuosamente al enloquecido agente, que no podía apaciguar la ira que llenaba su alma.

Capazzo para calmarlo le grito fuertemente a su subordinado, "un paracaidista es más que esto, detente de una vez y enfócate en que ya salvaste a los niños”. Ante la reacción de su jefe, Altamirano lo enfrentaría a gritos, quería que entendiera lo que lo había enloquecido, diciéndole, "los mato a todo, les inyectó enfermedades mortales he incurables a todos, los mato a todos. Aunque aún respiren ya están muertos. Este hijo de puta los infecto a todos.", seguía gritando descontrolado.

La revelación paralizó a su jefe, quien soltó a Nicolás, se puso de pie vomitando hacia el piso y completamente perdido mentalmente, sacó su pistola y descargo todas las balas de su MK sobre el cuerpo fallecido de Adam, gritando con odio “maldito hijo de puta”. Acción que extrañamente reincorporo e impresionó a Nicolás, ya que vío que su jefe era de su misma estirpe.

Nicolás salió caminando atontado desde el edificio, sentía un desagradable zumbido en sus oídos y su mente estaba como en otro lugar, mucho más lejano. Caminaba lentamente y sin darse cuenta de ello, por la cantidad de heridas que tenía su cuerpo y la sangre perdida. Mientras avanzaba enmudecido, mirando fijo y con la mente atrofiada, la dantesca escena de hombres en el suelo asesinándose a cuchilladas, en una batalla que tenía decenas de muertos sobre todo ese hermoso y verde bosque. El policía seguía caminando y sólo se frenó cuando llegó hasta los helicópteros, donde cayó rendido de rodillas en el piso y se puso a llorar con gemidos de rabia y dolor.

Sus compañeros, al presenciar la escena y darse cuenta de que el mítico agente estaba con vida, vistiendo un traje blanco completamente teñido de sangre propia y la de sus enemigos, con sus pies completamente heridos al haber estado descalzo todo el tiempo, quedaron impactados por ver de lo que era capaz un solo ser humano. Ver con los propios ojos que estaba vivo, después de estrellarse en avión, que estaba en una isla distinta a la de su misión original y nadie sabía cómo lo había conseguido, hacía que el resto de los policías vieran en ese hombre un modelo único, un agente de excepción y en su nombre se darían vuelta hacia los mercenarios para terminar de destrozar durante ese amanecer.
Cuando Nicolás se puso de pie, frente a él estaría la piloto y capitana de uno de los tres helicópteros que habían llegado en su apoyo, la oficial tenía en sus manos un uniforme completamente nuevo para su compañero. La joven agente lo llevó abrazado hacia su aeronave, al llegar, esté con dolor comenzó a sacar sus ropas mientras la joven con cuidado vendaría y haría torniquetes en las heridas de su compañero. Él policía no decía ninguna palabra, ya que seguía en un fuerte estado de shock. Una vez vendado, después de que la joven limpiara con agua cada una de sus heridas, Altamirano se pondría el equipo de combate, ahora contaba nuevamente con casco, chaleco antibalas y por fin con botas de combate. Sin mucha algarabía, se mostró agradecido con la muchacha, solo a través de un gesto de su cara, después de esta acción recibió para su protección la pistola perteneciente a la capitana.

El incombustible agente se dio vueltas y volvería a dirigirse rumbo a la batalla, en cada paso que daba, aniquilaba a mercenarios del bando rival, que atacaban a alguno de sus compañeros o a alguno de los jóvenes marinos que habían llegado en su apoyo. Avanzaba realizando una limpieza que consideraba necesaria, para acabar rápidamente con ese cruento combate. Era completamente implacable al disparar a cada uno de esos enemigos que estaban dando castigo a alguno de sus compañeros de misión. Lo mismo comenzaría a hacer su jefe cuando salió desde las instalaciones de la farmacéutica, ambos, por más de veinte minutos, trabajaron sin descanso por salvar las vidas de sus combatientes que más podían. Mientras avanzaban, no se veía emocionalidad alguna por parte de ninguno de ellos, solo caminaban disparando con frialdad, mientras el día comenzaba a llegar en ese tenebroso lugar, que se alimentaba incesantemente de la sangre que provenía de cada uno de los caídos.

Costó que llegara el silencio en la isla, y que no se escuchara ningún disparo más, solo se sentían los sollozos de quienes estaban heridos o moribundos arrojados en el suelo, pidiendo la ayuda de algún compañero o de algún médico. La corporación HF Farma había perdido uno de sus laboratorios secretos más importantes que poseía en el mundo.
Las fuerzas de orden del país habían visto como su bandera se teñiría aún más de color rojo, por la sangre de la gran cantidad de mártires que cayeron durante esa noche. Nunca esa zona tan austral del país había vivido una jornada tan sanguinaria en toda su historia conocida.

Al amanecer, terminada la batalla, ya llegaban más barcos de la armada y helicópteros de distintas ramas de las fuerzas armadas, para en primera instancia, evacuar y llevar a centros hospitalarios a los que aún se encontraban con signos vitales, trabajo duro ya que implicaba hurgar entre todos los cuerpos que había en el lugar. Mientras Nicolás y su jefe descansaban en silencio antes de entrar a las instalaciones a inspeccionar la oficina de Adam, en búsqueda de información que les permitiera profundizar mucho más en el temible caso, observando el aterrizaje y despegue de helicópteros que transportaban veloces a sus compañeros que necesitaban asistencia médica, la que era urgente en la mayoría de los casos.

El levantamiento de los cuerpos se hacía con especial cuidado, separando a los mercenarios de las hordas chilenas, para dar así dar prioridad en los traslados. El respeto que existía hacía los caídos de la policía de investigaciones y de la armada, era tremendo, ya que en su mayoría eran jóvenes que habían entregado todo por defender lo que consideraban justo.
Capazzo y Nicolás estaban listos para volver a ingresar al edificio de HF Farma, serían acompañados por dos peritos y por un equipo médico que revisaría el estado de los niños que se encontraban en la segunda planta del lugar. No se apuraban en sus movimientos ya que sabían que no era grato a lo que debían enfrentarse. No todos sufren la misma suerte cuando están en combate, la experiencia real marca bastante la diferencia entre sobrevivir o perecer, eso era lo que separaba en forma abismante a Capazzo y Altamirano del resto de sus compañeros.

Los vivos se trasladarían en helicóptero y los muertos serían llevados a un barco de la armada dentro de bolsas plásticas, esa era la instrucción, siempre dando prioridad a los oficiales patrios. Mientras el levantamiento de los cuerpos se hacía más lento al reiniciarse con fuerza un nuevo temporal en el archipiélago.

Era momento de reingresar a las instalaciones, ambos policías seguían sin hablarse, sabían lo duro que era pasar por el nivel dos, ya que debían dejar a los equipos médicos en los aislamientos. Ellos debían volver a la oficina de quien fuera el jefe de ese lugar a buscar el notebook del sueco, para ser periciado, buscando la mayor cantidad de pruebas posibles sobre lo ocurrido por años en ese lugar. Antes de partir, el comandante de la misión dio la instrucción de se tuviera un helicóptero con combustible y preparado, a la espera de Nicolás y de él.

Mientras caminaban al ingreso del edificio, una preocupada médica de apellido Más, pregunto al comandante de la misión, “¿usted cree que Altamirano esté en condiciones de volver a entrar?”, Capazzo la miro y sonriendo le dio una respuesta seca y directa, “quiero ver si tienes los cojones de preguntárselo a él directamente”, lo que dejo callada a la oficial quien seguiría caminando detrás de los oficiales más antiguos.

Los médicos quedaron impactados al llegar al segundo nivel y ver lo que hacían con los pequeños niños, en el lugar se darían cuenta, de que no podrían trabajar sin trajes de aislamiento, para evitar contagios y como consecuencia de ello la propagación de algún virus que pudiera empeorar lo que ahí ya había ocurrido. Por lo que la doctora Más pediría por radio que les llevaran trajes que les permitieran trabajar en esas condiciones, sin ellos, no podrían abrir las puertas y sólo tendrían la posibilidad de observar el terrible espectáculo de los niños que estaba frente a sus ojos.

Altamirano y su director siguieron su camino, cuando llegaron a la oficina de Adam, Capazzo arrojo el cuerpo del fallecido desde su silla para sentarse y revisar los archivos del notebook, que ya estaba des encriptado, debido a que el sueco había pasado su clave antes de ser acriminado por el policía mientras intentaba borrar los archivos de su disco duro. Por su parte, Nicolás revisaba los archivos físicos del lugar, todo servía y podía dar las pistas que necesitaban para concluir de buena forma una misión que escapaba de todo lo que ellos hubieran podido imaginar. Ambos tenían conexión de radio con la central de operaciones de la misión, quienes les darían aviso de que ya tenían un helicóptero disponible para lo que creyeran sea necesario.

Pasaron más de dos horas, mientras ambos buscaban como atar los cabos sueltos en su oficina, hasta que Capazzo logro acceder a los correos de Adam en que informaba a sus superiores de la corporación como iban los resultados de las pruebas con los paquetes, sin indicar en ningún momento que se trataban de seres humanos. Con eso por lo menos había formas de apelar a que esto era una operación de carácter global. Nicolás también tuvo suerte en su búsqueda y logro encontrar un archivo que indicaba siete lugares de chile desde donde se enviaban paquetes a la isla, los lugares eran, el archipiélago de las guaitecas, Puerto Natales, interiores de Calama, Isla Juan Fernández, Valle del Elqui, interiores de Pichilemu y por último San Juan de La Costa. Como coincidencia, a todos esos lugares habían sido enviados agentes encubiertos de la operación “Antares” ya que coincidían con comunidades a investigar, que explicaba la cantidad de bebes recién nacidos que había en esas instalaciones.

Las garras de HF Farma habían llegado a todo chile y a miles de jóvenes, lo que hacía muy difícil cuantificar en forma real la cantidad de daño que estos habían causado. Con la información más clara Capazzo solicito por radio que unidades de policía de su confianza sacaran los documentos, computadores y todo tipo de respaldo de esa oficina y los trasladaran hacia la de él, ubicada en las oficinas de la policía de investigaciones en Santiago, operación que no podía ser conocida por ningún otro director, en caso de existir algún tipo de filtración o intereses encontrados. Nadie podía asegurar que no hubiera compatriotas involucrados.

Capitulo 11.- El sufrimiento de estar vivo

Cuando Nicolás y su jefe salieron de las instalaciones camino a su transporte aéreo, Capazzo sin poder cuantificar realmente por todo lo que había pasado a su agente, opto por llevarlo hacía un mirador que había frente al mar. Creía prudente tener una conversación en solitario y así poder descargar la mierda que ambos llevaban por dentro, sin que hubiera más gente presente observándolos.

Ambos se sentaron en el suelo observando el mar, inesperadamente fue Nicolás el que comenzó a hablar.

“Señor, agradezco que viniera en mi ayuda, hace mucho que no veía un líder combatiendo junto a su gente, tengo que aceptar que a pesar de mis aprensiones iniciales se ganó completamente mi respeto y aprecio. Lamento demasiado la escena que se encontró, cuando ingreso a la oficina del sueco y yo me encontraba completamente enloquecido, asumo que ese momento no podía contener mi actuar, sólo quería matarlo por las cosas que había hecho.

Desde que descubrí las verdades de Edén, me había propuesto rescatar a esos bebes, en la comunidad tuve una posibilidad de hacerlo, sin embargo, preferí esperar un tiempo, sabiendo que ponía en riesgo la vida de sus madres, pero necesitaba saber dónde traían a estos niños y puse todo en juego, usándolos de carnada, perdiéndolo absolutamente todo. No sabe lo culpable que me siento por no haber tomado otra decisión, no sé si hice bien, pero ahora es demasiado tarde para hacer cambios. Me enloqueció completamente ver lo que hacían con los niños, sus madres y los hombres que tenían problemas para fertilizar chicas. Además, tuve que soportar los discursos de Adam dirigía hacia mí a través de los parlantes dentro las instalaciones, instándome a parar mi cacería, he intentado justificar lo que se hacía aquí, su actitud no lograba más que aumentar mi ira y mis ganas de arrancar su cuello del resto de su cuerpo con mis propias manos.

Le hare una infidencia y espero que quede sólo entre nosotros, lo que le diré no está escrito en ningún informe, en San Pedro deje huir a la agente rusa y mentí indicando que la había perdido, de hecho, le di tiempo para escapar, ella al igual que yo vive una vida en la cual su accionar se basa en instrucciones dadas por sus superiores, lo que nos hace sentido, por eso trabajamos en esto, pero en ese momento teníamos mucho más que proteger, había un razón que sentía dentro de mí y que ella también lo presentía, algo demasiado fuerte como para acabar el uno con el otro. No le puedo describir de buena forma el sentimiento que nos arrastró, ya que por más que he intentado calificarlo no sé cómo describirlo.
Pero una vez que me sacaron de la cárcel pude enterarme de que ese, día justo al final de la misión, lo que nos impidió hacer nuestros trabajos era que ella estaba esperando una niña de la cual yo soy el padre. Sé que nunca veré a esa pequeña y que será lo mejor para Masha, el cuál es su nombre. Pero si llegara a enterarme que alguien le quiere hacer algún tipo de daño en San Petersburgo, créame que cruzaría el mundo para asesinar a esa o esas personas. En estos bebes que están ahí dentro, vi mi posibilidad de hacer algo bueno, algo que para mi hija fuera motivo de orgullo. Quería salvar a cada uno de esos niños y no pude hacerlo, ya que todos ellos están condenados con enfermedades incurables, altamente contagiosas.

No creo ser el oficial que la fuerza necesita, estoy demasiado fuera de las aptitudes sociales que necesitan nuestros compañeros, sin límites en el actuar con tal de llegar a la verdad, por eso me considero completamente maquiavélico, ya que mi vida se ha forjado en que cumplir con la misión justifica cualquier cosa por hacerlo. No sé si esta en conocimiento de que tengo una esposa, a la cual nunca quise ni he querido. Sólo me case con esa mujer para ser aceptado por las fuerzas, de hecho, ni siquiera voy a verla, sintiendo más cariño por mi auto que por ella. En mi vida he evitado tener amigos, ya que los pocos que he tenido y han trabajado junto a mí, desgraciadamente vuelven en bolsas mortuorias, mientras yo extrañamente vuelvo hecho mierda, pero vivo, lo que ocurre una y otra vez.
No tengo la capacidad ni las ganas de obedecer, como ejemplo, usted me pidió esperar su llegada y sólo observar sin entrar en acción, yo fui incapaz de hacerle caso, ya que tengo problemas con el mando y eso es innato en mí, no tienen nada que ver con que sea usted el líder. De hecho, me pasaba lo mismo con mi viejo y antiguo jefe, al cual estimo mucho, pero él sabía que no podía contar con que lo obedeciera, sin embargo, siempre fue leal conmigo y me protegía las espaldas incluso ante autoridades de distintos gobiernos.
Quizás sea mejor para todos que vuelva a la cárcel”, fueron las palabras de un Altamirano golpeado física y emocionalmente.

“Cuando tomamos la opción de entrar al ejército y ser parte de una de las unidades de combate más duras que existen, tomamos una decisión que se aleja al camino elegido por el común de los mortales.

Mis padres querían que fuera médico, pero al igual que tú, opte por ser parte de las Fuerzas Especiales del Ejército, quería transformarme en un puto y rudo paracaidista. El cual no conociste, ya que ingrese a las filas después de que tú habías hecho tú cambio a la policía. Esa decisión rompió completamente mi relación con toda mi familia, al igual que tú, estuve casado sólo una vez y me abandonaron por querer más este trabajo que a los otros seres humanos, ya que soy completamente disociado.

No creo que haya mejor hombre para mi equipo, ni tampoco creo que seas culpable de lo que estos hijos de puta hicieron a esos niños, la opción que tomaste de esperar fue la correcta, si no, nunca hubiéramos llegado a esta isla y no sabríamos todo lo que conocemos en este momento, así que te pido que dejes de castigarte. Yo hubiera seguido absolutamente el mismo camino que tú.

Además, si hubiera estado en tus zapatos, yo igual hubiera dejado escapar a la diosa, de saber que esperaba un hijo mío, y como consta en los informes, tú debes insistir en tu posición de que nunca la dejaste escapar, ya que lo mismo consta en los informes de los rusos a los cuales he tenido acceso. Estoy de acuerdo contigo de que con nuestro estilo de vida no es prudente que interfieras con la vida de esa niña, pero, aun así, envidio la suerte que tienes de saber que eres padre, ya que yo por temas biológicos nunca pude ni podre serlo.

Te pido no tratarme de usted cuando estemos los dos juntos, ni decirme señor, ya que ambos venimos de la misma escuela y estuvimos en batallas reales en países distintos al nuestro, ambos compartimos el mismo tatuaje en nuestro brazo y por lo mismo tú viejo jefe insistió en que yo sea su sucesor. Él te estima tanto, que creía que, trabajando con alguien como yo, se podría aumentar aún más tú potencial sin tender a enderezarte hacia algo que no eres, su idea era que te liderara alguien capaz de comprenderte.

No sabes la envidia que te tengo, eres una leyenda viviente, el agente de la policía más importante que este país ha visto jamás. Capaz de hacer cosas impensadas y casi imposibles, ese es el reflejo que necesito que vean de ti los nuevos cadetes. ¿Viste la cara de tus colegas y marinos cuando pasas junto a ellos?, te admiran de una forma increíble y te aseguro de que te seguirían a un combate, aunque supieran que podrían volver en una bolsa, ellos irían sólo por el hecho de tener el honor de combatir junto a ti.

Nicolás, los tipos como nosotros son más necesarios de lo que se cree, en este mundo alguien tiene que hacer el trabajo sucio de los políticos, no por ellos, si no por el convencimiento de que estamos para servir a los ciudadanos. Cada vez que atrapamos o acabamos con un cabrón, salvamos como mínimo una vida, recuerda eso”. Fue la sentida y sincera respuesta de su jefe a Nicolás, quien con admiración y gratitud estrecho fuertemente la mano del mismo, agradeciendo sus palabras, que lo habían levantado desde las tinieblas. Altamirano nunca había tenido un líder a quien admirar, pero ese tipo, más joven que él había demostrado un valor y una tenacidad como pocos, no sólo daba instrucciones como consecuencia de su grado, era el primero en lanzarse a la línea de fuego, defendiendo en el campo a sus agentes, no detrás de una fría oficina. Por fin se sentía parte de algo más grande.

Capazzo miro a Nicolás y se puso a reír, “entrenamiento en Apnea, y pensar que yo creía ser el único idiota que creía que no respirar y buscar constantemente su muerte ahogado bajo el agua, podría ser un deporte respetado. No creas que no imagino como subiste a ese yate, en la escuela de oficiales jamás pude vencer tú maldita marca y después de que casi te matan un millar de veces, sigues siendo capaz de aguantar bajo el agua, de verdad no dejas de sorprenderme, ya llegara la oportunidad en que pueda competir contra ti es un desafío que he ansiado desde mis inicios”.

Altamirano sonrío y no dudo en felicitar a su jefe por su gusto por las armas, Federico Capazzo movió su cabeza y de su mochila sacó una Heckler & Koch MK23, con tres cargadores adicionales llenos. “Te dijimos que no lleves armas a la misión y te las arreglaste por esconder tu maldita pistola, tómala, la encontré en la caja fuerte de la casa de Carlos en Edén. Al verla mientras revolvía los papeles inmediatamente supuse que era tuya, nosotros dos somos los únicos que conozco que amamos esta pesada pistola, los tres cargadores adicionales que la acompañan, son un regalo de mi parte.

Lo único que te pido, por el bien de ambos, es que la próxima vez que desees armamento extranjero o poco peculiar no lo traigas de contrabando y me lo solicites a mí, recuerda que nosotros somos los buenos y cazamos a los imbéciles que trafican armas, por lo mismo debemos predicar, aunque sea en esto, con el ejemplo”.

Los dos oficiales volvieron al bosque cuando se observaba a plena luz del día, donde había sido la batalla, era realmente una postal demasiado sangrienta. Ellos fumarían un cigarrillo mientras esperaban a la doctora militar, al verlos desde lejos, Más se acercó a ellos y les indico que no había nada que la medicina pudiera hacer por ninguno de esos niños, lo que lleno de amargura a quienes habían luchado por rescatarlos. En su fuero interno esperaban que a lo menos uno de los pequeños o pequeñas pudiera haber salido vivo de ese lugar, la noticia era suficientemente dolorosa para destrozar a cualquiera, pero la suerte de esos bebes ya estaba en manos de otro organismo del Gobierno y ellos no podían hacer nada más por intervenir.

Nicolás miro a su jefe para intentar entender que había sucedido en su ausencia en Edén, por lo que Federico le resumió lo que vivieron cuando llegaron a la isla, el estado de los jóvenes y como los hizo hablar. Le comento que encontraron la fosa común con los cuerpos y los cadáveres en la morgue. Pero que lamentablemente tres de los líderes habían podido huir de la isla, y aún no entendían cómo. Nicolás pregunto quiénes eran los desaparecidos y al enterarse de que eran Carlos, Alondra y Lorena comprendió que no todo había terminado.

En ese momento el sargento Rosales de las fuerzas especiales, corrió hacia Capazzo diciéndole que había un mercenario que seguía con vida, pero que nadie podía entender lo que decía, por lo que fueron inmediatamente donde él, para ver si podían averiguar algo más que los ayudara a dar con el paradero de los prófugos. Mientras caminaban, el sargento les decía, “jefes, el cabrón fue el único que quedo con vida, está pidiendo algo, pero nadie lo entiende, el muy hijo de puta apenas habla y no entiende nada de español”.
Cuando llegaron donde el moribundo mercenario, Federico Capazo acerco su oído hacia él para escuchar lo que le decía, sin entender absolutamente nada, por lo que volvería a sorprenderse de Nicolás cuando se dio cuenta de que hablaba perfectamente el idioma del tipo. “¿Qué es lo que quieres decirnos maldito bastardo?”, fue la pregunta del policía.
“Por favor, súbanme a un helicóptero y salvamente, no quiero morir aquí, se lo suplico súbame”, era el pedido desesperado del acribillado miembro de seguridad de las instalaciones. Por lo que Nicolás saco su pistola y la puso en la cabeza de quien estaba demandando clemencia, “Te podría ayudar, solo si me dices, ¿que hacía Carlos cuando venía aquí?, ¿qué sabes de él?, ¿dime quién es?, eran las condiciones que Altamirano daba para prestar algún tipo de ayuda, mientras el resto de los policías observaban sin entender nada de lo que se estaban diciendo uno a otro.

“En estas instalaciones sólo se infectaba a los niños y se probaban las vacunas que Carlos hacía en su propio laboratorio, él es un miembro importante de la corporación y era par de Adam, los dos eran los científicos de más alto rango, por lo que estaban a cargo de las operaciones en Chile, es lo que se por favor ayúdeme”. La confesión del mercenario fue inesperada para Altamirano, si Carlos seguía con vida y lograba huir, el peligro de que esas investigaciones continuarán en otra parte era latente, por lo mismo el policía le solicito a su jefe que subieran a ese hombre a un helicóptero para salvarle la vida. El mercenario podía ser el testigo que necesitaban para acabar con la corporación, solicitud que fue aceptada inmediatamente por Federico, quien daría instrucciones de darle prioridad a la vida de su prisionero, por lo que debían subirlo a un helicóptero de inmediato.

Nicolás se puso de pie y aparto a su jefe lejos de todos, para explicarle su hipótesis, he indicarle que él estaba convencido de que Carlos y su equipo continuaban en Edén, que quería volver para cazarlos, ya que el científico debía tener copias de todas las investigaciones, por lo que era un riesgo dejarlo libre. Al escuchar sus palabras el comandante de la misión, solicito que inmediatamente se montara un centro de comando, necesitaba tener contacto con el ministro del Interior y el Director General de la policía de investigaciones.

Los oficiales de comunicaciones presentes, no tardaron más de diez minutos en cumplir con su petición y dentro de las instalaciones de la farmacéutica ya habían logrado poner en operaciones un pequeño pero eficiente centro de comando, por lo que Capazzo y Altamirano al enterarse de que estaba todo listo, caminaron rápido hacia al lugar, ya que la conexión y las autoridades ya se encontraban en línea.

“Señores, la operación “Antares” ha tenido más éxito de lo que esperábamos, ya hemos encontrado a los responsables de la creación de comunidades como la de Edén en distintos lugares del territorio nacional.

El objetivo de atraer gente a estas comunidades era el de utilizarlos para hacer pruebas biológicas ilegales con humanos, en este momento les solicito su apoyo, requiero que el mando gobernado por el Director General proceda a crear una operación a gran escala para intervenir con gran cantidad de contingente las comunidades ubicadas en Puerto Natales, interiores de Calama, Isla Juan Fernández, Valle del Elqui, interiores de Pichilemu y San Juan de La Costa, todas en carpeta de nuestra operación, ya que son dirigidas por la misma corporación que estamos desbaratando acá en el sur.

Es de vital importancia actuar en forma paralela y rápida, teniendo especial cuidado en la forma de llevar a cabo la operación, ya que existe riesgo de contaminación viral, biológica o química. Les pido rescatar a mis agentes que aún queden con vida. Además, es importante detener en forma urgente a todo el personal vigente en chile de HF Farma, por los crímenes de secuestro, tortura, asesinato, tráfico y pruebas en humanos.

El oficial Altamirano regresara conmigo a Edén, ya que tenemos un científico fugado que creemos está en un laboratorio oculto en esa isla, instalación a la cual no hemos podido acceder. Él tiene copias de las pruebas realizadas, para nuestra ventaja hemos capturado a uno de los mercenarios que trabajaba para ellos, quien podría servir como testigo.
Las otras medidas paliativas solicito sean tomadas por mi jefatura directa, ya que hay que bloquear dineros, salidas del país y deben existir más acciones que ustedes conocer y definir. Les pido poner los pájaros en el aire el mismo día de hoy, para evitar cualquier tipo de fugas o la aparición de más víctimas”. Las palabras de Capazzo fueron tomadas y aceptadas por completo por las autoridades, quienes se encargarían de que sólo en un par de horas equipos de la policía de investigaciones de todo chile se movilizaran en forma conjunta para atrapar y desbaratar todos los restos de la organización, que se había enquistado en tantos lugares del territorio nacional.

La operación debía ser tan precisa como un bisturí, y ya estaban todas las fuerzas de orden trabajando en la capital del país para desbaratarlos, mientras Nicolás y Federico se subían al helicóptero piloteado por la capitana Más, quien los conduciría directamente hacía Edén.
Nicolás sabía que había transcurrido muy poco tiempo desde la intervención en Edén, por lo que lo más factible era que sus líderes no habían podido escapar de ese lugar. El policía le explicaba a su jefe, que él, había recorrido toda la isla buscando el muelle donde llegaba el yate a buscar a los niños y no había encontrado ningún tipo de instalación oculta, además, estaba seguro que el laboratorio de Carlos no era el que conocían y de seguro se encontraba en un bunker bajo tierra, lo que hasta el momento no había sido una opción en búsqueda que habían solicitado los oficiales. Por lo mismo era importante que la fuerza aérea enviara lo más rápido posible uno de sus aviones con la capacidad de mapear la existencia de construcciones subterráneas. De esa forma podrían capturarlos rápido y evitar que eliminen la información que pudieran tener en su poder, ya que, si había muchas operaciones en chile, estas podían existir en otros lugares del mundo, lo que obligaría a poner en alerta a la organización mundial de la salud y otros estamentos internacionales.

Federico Capazzo llamo de inmediato a su enlace en la fuerza aérea, quien le indico que, para su fortuna, en la base aérea ubicada en la ciudad de Puerto Montt había una de las unidades que podía cumplir con la función que le estaban solicitando, El avión podía estar disponible en menos de una hora para su despegue. Después de la llamada el director llamo al centro de operaciones que había en Edén, necesitaba a tres escuadrones equipados para su arribo, el que se produciría en treinta minutos más. Federico Capazzo en forma personal dio el listado de los hombres con los que quería contar, ya que necesitaba lo mejor de sus fuerzas para atrapar a los prófugos, sin dañar la información que necesitaban.
En el archipiélago ya no había tormenta y el helicóptero podía volar a su máxima velocidad, sin presentar problema alguno, los dos policías iban sentados en la parte trasera del helicóptero Bell 412 EP, que antes fuera del ejercito de chile. Capazzo miro a Nicolás en pleno vuelo y de dijo, “sé que va a ser difícil para ambos, pero estos tipos nos sirven más vivos que muertos.

Sé que son unos asesinos, pero si hay más laboratorios en el mundo, será bueno que quede alguien con vida que sepa más que el mercenario y podamos obligarlo a hablar”, Nicolás asintió con la cabeza la petición que le realizaba su jefe. Él también tenía claro que esta vez, más que cazar debían salir a realizar una captura, era la única forma de derrotar en forma global a la farmacéutica, por lo que tendrían que ser un poco más civilizados en su actuar en esta oportunidad.

La luz roja ya cubría todo el interior de la nave, estaban llegando a su destino y sería necesario tener una reunión de comando con los miembros del equipo antes de actuar.

Capitulo 12.- Invasión

Capazzo, Altamirano, y los tres escuadrones solicitados ya se encontraban encerrado en la sala de comandos, la cual estaba ubicada en lo que algún día fuera el policlínico de Edén. Las puertas estaban cerradas y el equipo de comunicaciones estaba ahí mismo dándoles soporte. Mientras tomaban café, estaban a la espera de los resultados del barrido que haría el moderno avión de la fuerza aérea sobre la isla.

Durante la espera, ya se habían enterado que veinticuatro helicópteros de distintas instituciones de las fuerzas armadas iban en cuadrillas de cuatro hacía los distintos destinos en los que había data de que trabajaba Human Future Farma, esas otras seis comunidades, hacía las que iban esas naves, serían abordadas por fuerzas movilizadas por aire, mientras a cada lugar en que era posible, ya se estaban movilizando la mayor cantidad de equipos de tierra para prestar apoyo desde ciudades cercanas. La operación ya estaba funcionando y los que estaban en esa sala de operaciones estaban completamente equipados para salir a combatir una vez que les dieran la instrucción.

Era impresionante para Nicolás y Federico el respeto que les demostraban los demás hombres y mujeres ahí presentes, siempre cuando existen líderes resolutores, estos logran generar un ascendente, a prueba de todo en los demás. Por lo mismo cada uno de los que estaba ahí, iba a cumplir las instrucciones que les dieran sin poner obstáculo ni dudas, si les pedían ser cuidadosos había tranquilidad de que lo serían. Para no contaminarlos antes de salir a la misión, no se les entrego ninguna información de lo ocurrido en la otra isla a los miembros de esos tres escuadrones. Ya que si conocían lo ocurrido con los bebes o se enteraban de que muchos de sus compañeros habían muerto, esas malas noticias podían jugar en contra de la misión por deseos de venganza.

En ese momento los policías sintieron la vibración y el ruido causado por el inmenso avión de la fuerza aérea que volaba sobre ellos, la aeronave pasaría tres veces sobre la isla para asegurar que la información que recopilara fuera la que necesitaban los que estaban ahí listos para salir a capturar a los genocidas. Por esa razón, tres veces tuvieron que sentir eso fuertes motores en el vuelo a baja altura que daban sus compañeros. Después de eso, solo restaba esperar que les enviaran la información que contenía los mapeos a las pantallas del centro de comandos.

“Compañeros, buena caza”, fue el mensaje que les envío por radio el capitán de la aeronave de la Fuerza Aérea mientras volvía de regreso al aeropuerto Tepual de la ciudad de Puerto Montt.

La banda de comunicaciones radial de la operación, no dejaba de transmitir información en ningún momento, “fuerzas de asalto en Calama, cambio”, “fuerzas de asalto en San Juan de la Costa, cambio”, era la señal de que las unidades de sus colegas ya estaban bajando a tierra, ingresando a cada una de las comunidades manejadas por la empresa para la que trabajaba Carlos.
También se daba la información en línea de los combates que se estaban produciendo en algunas de las locaciones, y se enteraban de que existía más de un tipo de complicaciones en las capturas. To eso ocurría, mientras el cronometro en las pantallas marcaba el tiempo transcurrido desde que los helicópteros partieron a los distintos lugares, el tiempo activo de la operación ya marcaba una hora con veinte minutos desde que todo estaba en movimiento.

Todos quedaron impactados al enterarse que uno de los helicópteros se había ido a tierra en Puerto Natales a causa del clima, en el lugar había falleciendo todo el escuadrón que iba dentro de él. Sin duda esa era la misión a mayor escala, de la cual, los presentes tenían recuerdo y como las anteriores, esta no estaba exenta de riesgos.

Al centro de comandos ingreso una médica militar, directamente a hablar con el comandante de la misión, quien lejos de sus hombres se acercó a ella y tras cruzar unas palabras, se observaba como le gritaba indignado a la joven indicándole que no era el mejor momento, pero ella insistía en sus intenciones poniendo una cara amenazante a Capazzo. Por lo mismo el hombre bajo el tono y apuntándola con el dedo, logro que la médica le entregara una bolsa y esperara afuera de la sala de misión, todos eso, ante la atenta mirada de todos los agentes que se encontraban dentro de la sala de comando.
Federico ingreso molesto y le pidió a Nicolás que lo acompañara urgente al baño.
¿cuál es tu grupo de sangre?, le pregunto Capazzo, y la respuesta de Nicolás fue O+. En ese momento Altamirano vio a su jefe con una tremenda cara de alivio. Federico inmediatamente arremango el traje de su brazo derecho, saco una jeringa de la bolsa que le había pasado la doctora y se la inyecto en una vena, sacando una muestra de su sangre.
Nicolás al ver como su jefe se sacaba sangre en ese baño quedo sorprendido, pero la sorpresa se transformó en agradecimiento, cuando Federico le dijo que saliera el baño sobándose el brazo, como si hubiera sido a él a quien le sacaron sangre. Ambos salieron del baño haciendo lo que habían planeado, Altamirano sobaba su brazo, mientras Capazzo salía indignado a entregar la muestra a la doctora, que lo observaba molesta detrás de las puertas de vidrio.

“Nicolás, es imposible que no hubieras fumado marihuana para infiltrarte, si te llegan a preguntar, insiste en que la sangre que entregue era tuya.

Pero te pido por el bien de los dos, que no recaigas en ese maldito vicio nuevamente, te necesito sano y sobrio”, Altamirano valoro las palabras de su jefe y lo que había hecho para protegerlo, ya que después de salir de la cárcel, una de las instrucciones para mantener en el campo al oficial era que no recayera en las drogas. Era increíble hasta donde podía llegar su nuevo jefe para protegerlo.

En ese momento a través de la radio se escucha “mapeo completo, ya pueden acceder a ellos, cambio”, ante lo que inmediatamente en las pantallas de la sala de operaciones se proyectaron las imágenes captadas por el avión que había sobrevolado la isla. Al mirar la pantalla Capazzo no pudo evitar decir fuertemente, “por la cresta, se han estado cagando de la risa de nosotros todo este tiempo”.

Los planos mostraban un bunker del mismo tamaño que las instalaciones de Edén, bajo tierra había una infraestructura gigante, por lo cual, ya no sabían si sólo iban tras tres personas, o al igual que en la otra isla, encontrarían resistencia armada por parte de mercenarios contratados por la farmacéutica.

Federico salió como un loco del centro de comando y se dirigió hasta el lugar donde tenían prisioneros a los trabajadores del laboratorio de Edén, tomo a uno de ellos del pelo y lo arrastro hasta una de las casas que estaba en el lugar, llamando a Nicolás para que lo acompañara. El prisionero asustado se defeco en sus pantalones mientras los arrastraban y pedía que no le hicieran daño, que él tenía derechos, pero Federico no estaba para lloriqueos y le pidió a su agente de confianza que cerrara la puerta y se quedara cuidando desde dentro que nadie más ingresara a ese lugar.

Ambos sentaron al prisionero en una silla, intentando soportar el olor de su mierda y sacando sus cuchillos le preguntarían “¿cuántos hombres hay bajo tierra en el bunker?”, el prisionero aterrado contesto inmediatamente, “muchos hombres armados”, por lo que el director lo golpeo en la cara, lo tomo del cuello y lo volvió a llevar, desde ese lugar hacia donde lo había sacado, arrojándolo con un fuerte empujón sobre el resto, volviendo de inmediato con Nicolás a la sala de operaciones.

“Señores, hay un contingente armado bajo tierra, no sabemos cuántos son, pero por el enfrentamiento que tuvimos en la isla desde donde venimos, sabemos que son ex militares extranjeros.

No se confíen, estos mercenarios están altamente entrenados y fuertemente equipados, por lo que les pido ser cuidadosos, si queremos vivo a Carlos, quien es nuestro objetivo principal, no podemos utilizar armamento pesado allá abajo ya que podemos dañar los archivos que tiene en su poder. Como riesgo adicional, sabemos que hay agentes virales, biológicos y químicos completamente peligrosos allá abajo, así que disparar una pistola también puede ser una pésima decisión. Como ven en la pantalla, el bunker es inmenso con ingresos estrechos para detener ataques, por lo que podría ser un suicidio ingresar. Además, por lo que se ve en las imágenes hay cuatro salidas del lugar y la principal está en uno de los invernaderos. No estábamos preparados para esta situación, por lo cual quizás sea prudente que esperemos hasta que tengamos un plan que minimice nuestras bajas.
Mi responsabilidad como comandante de esta misión, es la de capturar a Carlos, pero también la de proteger sus vidas. ¿está claro señores?”, grito con fuerza Federico, a lo que recibió un fuerte si al unísono como respuesta.

Nicolás conocía la superficie de isla completa y conocía exactamente donde estaban y como eran las vías de escape que tenía el enemigo, por lo mismo le pidió a su jefe que lo acompañara a otra sala para tener una conversación sobre la misión. Él tenía una idea y quería compartirla, pero no frente a todos. Altamirano no solía ser un tipo que actuara a términos medios, si había que ser frontal siempre lo era, por lo mismo sabía que su idea tenía riesgos que él era incapaz de medir sólo y el respeto que había logrado tener por la imagen de su líder, hacían que en lugar de actuar sólo y en forma impulsiva como acostumbraba a hacer siempre, valorara la importancia del trabajo en equipo en esta situación.

“Federico, si los planos que nos envió el mapeo aéreo son precisos, un bunker de esas dimensiones necesita de un robusto sistema de ventilación, en los planos solo se visualizan cuatro salidas, por lo que en ellas mismas debería estar la oxigenación y ventilación del sistema.

Sabemos que hay material letal ahí abajo, y que los niños no se mantenían acá, por lo mismo mi propuesta es movilizar a nuestros hombres a tres de las cuatro salidas. Activando equipos fijos en cada uno de esos lugares, además, podemos aprovechar que una de estas salidas es el invernadero más grande, que es donde está la plantación de marihuana. Plantación que si pudiste ver es gigante.

En las otras salidas ponemos a los hombres escondidos y agregamos francotiradores para protegerlos, todos completamente fuera del ingreso al bunker, instalados en el bosque. Tapamos todas las salidas de ventilación que no sean las del invernadero y lo llenamos combustible encendiendo la plantación por completo.

Mientras se incendia, el humo y el efecto de la droga va a dejar a muy mal traer a toda persona que esté bajo tierra, intentarán de huir y no podrán salir por el invernadero a causa del fuego, por lo que los estaríamos esperando en las otras salidas. El fuego ingresara a la instalación subterránea, lo que puede eliminar los agentes nocivos si tenemos suerte. La confusión que se creara ahí dentro, más los efectos de la droga van hacer que los mercenarios quieran huir del lugar para no morir asfixiados, por lo que podrían ser presa fácil de nuestros equipos fijos. El problema es que no conocemos el número de enemigos que se encuentran bajo tierra, aun así, creo que un plan de esas características, es el que menos puede poner en riesgo a nuestros hombres”, el plan de Altamirano sonaba groseramente efectivo, pero si llegaban a existir consecuencias negativas, Capazzo prefería comentárselo a sus jefes, para tener la validación de ellos antes de aplicarlo. Federico agradeció la idea a Nicolás y fue camino a su radio para hablar en forma privada con el director general de la policía y el ministro del interior.

Nicolás aprovecho de regresar a la sala de comando, donde estaban todos sus compañeros escuchando atentos las trasmisiones de la operación en los distintos lugares de chile, para la tranquilidad de todos, el único lugar, aparte de Edén, que faltaba por controlar era el que estaba ubicado en la isla Juan Fernández, ya que se habían encontrado con muchísima resistencia y la cantidad de agentes que se habían movilizado hacía el apartado lugar parecía no estar siendo la suficiente.

No paso mucho tiempo para que volviera el comandante de la misión, quien al mirar a Nicolás le hizo una afirmación con la cabeza, pasaría delante de sus hombres y justo al lado del mapa comenzaría a dar las instrucciones.

Se dividirían en tres grupos liderados por los tres sargentos más antiguos ahí presentes, se dirigirían por separado al lugar de salida del bunker que se le había asignado a cada grupo, y buscarían el ducto de ventilación del mismo en cada uno de los objetivos. Una vez encontrado el ducto tenían que obstruirlo, replegarse en el bosque apuntando sus armas a la salida, en todo momento debían ser cubiertos por uno de los francotiradores asignados, en caso de salir más enemigos de los que pudieran enfrentar. Una vez tapados los ductos, el equipo rojo, el verde y el amarillo debían reportar a Nicolás y a él que lo habían logrado, ya que, al estar todos los equipos listos y posicionados, ellos procederían a incendiar los invernaderos para que el enemigo comenzara a abandonar el bunker en busca de salvar sus vidas de una segura asfixia.

Hubo poquísimas preguntas sobre el plan, ya que a todos les hizo bastante sentido, desplegándose cada uno a las posiciones que se les había asignado. En caso de que el plan fallara los helicópteros no podían estar ahí, ya que los mercenarios podían tener pilotos en sus filas, por lo que usarían las naves para ir en búsqueda de refuerzos que pudieran volver en las tres aeronaves que había en el lugar. En ese mismo instante se les dio la instrucción de despegar, llevándose del lugar a todos los prisioneros. En Edén solo debían quedar los hombres que combatirían ese día, más los refuerzos que se habían solicitado.
El movimiento comenzó en forma inmediata, mientras Nicolás corrió a los helicópteros para solicitarles que les dejaran cinco barriles de combustible aéreo, el que es altamente inflamable y utilizaría para incendiar el lugar.

Los helicópteros en minutos despegaron con todos los prisioneros y Nicolás junto a Federico desparramaron todo el combustible dentro del invernadero de marihuana, al ser muchísimo combustible, estaban seguros de que el fuego y su humo toxico bajarían en forma rápida hacía el interior del bunker, por lo que volvieron al centro de comando para escuchar el reporte de los tres equipos antes de prenderle fuego al lugar. Si bien no acostumbraban a hacerlo, ambos encendieron un cigarrillo, mientras preparaban sus queridas pistolas para la batalla. Ellos eran los únicos dos agentes que habían quedado custodiando esa salida, ya que la parte de la misión, no se había comentado al resto de los hombres. Nicolás y Federico al saber que la mayoría de los que estaban bajo tierra huirían por las otras salidas escapando del fuego, les daría la oportunidad para que ellos intentaran ingresar por el invernadero, habían preparado extintores y esperaban que el fuego baje su volumen después de la explosión, eso podría ayudarlos a entrar. Era una locura, pero eran los dos más aptos para realizarla.
Fue así como en la radio escucharon “equipo rojo listo, cambio”, lo que indicaba que la teoría de Nicolás sobre la ventilación del bunker era verdadera y que un equipo ya había logrado su objetivo y se había posicionado. Esperaron el reporte de los demás y pasarían diez minutos para que el equipo amarillo reportara que estaban listos. Sólo quedaba un equipo, y sentían que no tenían apuro para que llegara su reporte. Bastaron cinco minutos más para que escucharan por la radio, “equipo verde listo, cambio”, en ese momento Federico tomo la radio y diría, “posiciónense y vayan por el éxito, cambio”, por lo que ambos policías saldrían de la sala de operación con un encendedor a bencina, caminando lento hacia el invernadero.

Federico llevaba el encendedor y al abrir la puerta del invernadero se lo entrego a Nicolás diciéndole, “el honor es completamente tuyo”, el policía agradeció el gesto y le pregunto en forma irónica a su jefe, “sabes que esto ardera y que es marihuana, ¿crees que la estúpida doctora vaya a sacarnos sangre después?, imagínate el humo que va a salir”. Federico se rio he insto a su compañero a lanzar el encendedor.

La isla estaba en silencio y lo que no esperaban los policías es que el combustible aéreo fuera tan explosivo, ya que cuando Altamirano arrojo el encendedor hacia la plantación, el impacto de la fuerte explosión los hizo volar a ambos, casi a tres metros de donde estaban, quedando en buen estado, pero con un zumbido en sus oídos que los había dejado sordos y que no les permitía escuchar sus risas.

El fuerte estallido, provoco un ruido ensordecedor y un temblor en el piso que remeció completamente el bunker, al cual rápidamente comenzó a ingresar gran cantidad de humo, por lo que Lorena desesperada y llorando, llego hasta el laboratorio de Carlos diciéndole, “nos encontraron y estos tipos nos quieren quemar vivos”, Carlos se puso de pie, ya que Alondra también había llegado al lugar, diciéndoles a ambas, “tenemos treinta hombres armados ellos saldrán por las salidas alternativas a combatir, ustedes pónganse sus mascarillas. Nosotros esperaremos dentro, hasta que se hayan matado todos entre ellos y en la confusión saldremos por la salida más cercana al muelle. Al llegar a él, nos sumergiremos en el agua hasta la cueva que tenemos preparada como centro de seguridad, como todo esto ardera sin dejar huellas, pensaran que estamos muertos.
En la cueva tenemos suficientes suministros como para sobrevivir un par de semanas, estos tipos en poco tiempo se irán al darnos por muertos, por lo que después sin vigilancia podremos salir en el zodiac que tenemos guardado en la cueva, rumbo a nuestro punto de evacuación”. Las jóvenes siguieron las instrucciones y se pusieron las mascarillas al igual que Carlos, quien daría la instrucción a sus mercenarios de salir a luchar a las salidas donde los esperaban las fuerzas de Federico.

El invernadero parecía un infierno, por lo que los policías, esperarían que el fuego bajara un poco su intensidad, mientras escuchaban por radio los reportes de sus equipos de avanzada. “equipo amarillo, cinco blancos salieron, al verse rodeados depusieron sus armas. Están esposados y no entendemos nada de lo que dicen. Seguimos alerta en caso de más enemigos. Cambio”, por lo menos uno de los equipos se reportaba teniendo prisioneros, pero a lo lejos se sentían disparos, ya había equipos enfrentándose con el enemigo, por lo que esperaban nuevos reportes, mientras el fuego en el invernadero no bajaba en intensidad.

“Equipo rojo en combate, reportamos más de una decena de enemigos fuertemente armados, el intercambio de fuego es alto, bajas en ambos bandos. Cambio”, como habían planeado los policías, los mercenarios no hicieron ningún esfuerzo por utilizar la salida en llamas, tampoco esperaron que el humo los afectara y huyeron rápido del búnker. Desde un comienzo se sabía que habría bajas, pero los mejores hombres de la policía estaban ahí dando fuerte pelea en dos de las tres salidas, disparaban a discreción hasta que el comandante de misión les dio la instrucción a través de su radio de que tirar a matar, los únicos blancos que se requerían vivos eran Carlos y las dos jóvenes. Eso intensifico el combate y permitió que los francotiradores pudieran hacer su trabajo sin restricciones disparando a matar.

El fuego había bajado un poco en el invernadero, por lo que Nicolás y Federico se pusieron sus mascarillas y con los extintores comenzaron a acercarse hasta la entrada del bunker, rodeados absolutamente de fuego. Iban con guantes para no quemarse al abrir las puertas y con linternas potentes en sus cascos para tener visibilidad en los túneles del lugar, el calor sofocante los complicaba, pero rápidamente pudieron lanzarse en el agujero que los ingresaba al lugar sin darse el tiempo de usar las escaleras, por suerte para ellos la caída no era superior a dos metro y medio. El humo dentro del lugar no permitía tener visibilidad alguna, por lo que ambos policías avanzaban protegiendo sus espaldas, tenían que avanzar y llegar a la zona más amplia, donde ya no había túneles según indicaba el mapeo aéreo, de seguro, ahí encontrarían el laboratorio que buscaban, debían ser cuidadosos ya que el fuego había ingresado a algunos túneles y no tenían más de treinta minutos de oxígeno.
Los combates seguían en la superficie, pero en esta oportunidad los más afectados estaban siendo los mercenarios, quedando muy pocos de ellos en operación, de hecho, el equipo verde estaba casi listo con su limpieza, faltándoles sólo tres enemigos por acabar, que estaban escondidos en el ingreso del bunker dando la mayor resistencia que podían. El grupo rojo era el más afectado, ya que la mayoría de los enemigos habían salido por ese lugar y no se estaban dando tregua en la batalla, por lo que por radio Capazzo dio la instrucción de que los francotiradores de los otros dos equipos acudieran al lugar, para así equiparar un poco las fuerzas.

Federico y Nicolás ya estaban cerca del gran laboratorio, sabían que en ese lugar tenían que tener cuidado de disparar, por lo que prefirieron guardar sus armas y sacar sus cuchillos, separándose ambos al ingresar el lugar, Altamirano bordeando el lado derecho y Capazzo el izquierdo, por lo que apagaron las luces de sus cascos para no ser un blanco fácil y para aprovecharse de la escasa visibilidad que les daba el humo, a todos los que estaban ahí, sin importar de que bando fueran.
Ambos apagaron sus radios para concentrarse en el ruido del lugar, donde rápidamente se iban expandiendo las llamas, mientras confiaban que los líderes de los escuadrones de tierra podrían jugar bien su rol y acabar con la resistencia.

Federico iba lento ya que el humo no lo dejaba ver, por lo que sin darse cuenta recibió un fuerte golpe en su constado derecho, propinado por un fierro, y a pesar del dolor que le causo, comenzó a girar en el suelo mientras alguien le disparaba desde cerca, evitando como podía que lo impactaran las balas de su verdugo. Los disparos alertaron a Nicolás quien llego corriendo en apoyo de su jefe y aprovechando una mesa que encontró frente a él, salto contra el agresor, sin imaginarse que otro de sus enemigos estaba atento observando la acción y oculto por el humo le disparara un certero tiro mientras Nicolás se iba desplazándose en el aire. El policía recibió el impacto de bala, directamente en su pie izquierdo, lo que no impidió que con su cuchillo cayera sobre el tirador que disparaba contra Federico, propinándole un largo corte en la espalda mientras caía sobre él, agarrando la cabeza de este con ambas manos y golpeándola contra el piso, hasta dejarlo inconsciente. Sin saber a quién había capturado, lo esposo de manos en una mesa y lo dio vueltas para ver su rostro, era Lorena, una de las líderes, por lo que el otro tirador podría ser Carlos o la mismísima Alondra.

El pie de Nicolás había quedado muy dañado, pero estaba tranquilo de que su compañero lograba reincorporarse, eso sí, había sido impactado en un hombro con una bala. Debían terminar rápido y manteniéndose agachados esperaban algún ruido producido por los otros tiradores. No les quedaban más de diez minutos de oxígeno en sus mascarillas, pero la mayor preocupación en ese momento es que el fuego llegara hacia algún material o químico que hiciera volar el bunker completo. Nicolás sabía que su jefe era buen tirador, por lo cual lo miro, tomo el fierro con que Lorena lo había golpeado y lo arrojo al centro del laboratorio mientas Capazzo estaba atento con su arma, al caer el fierro al piso, uno de los tiradores delato su posición recibiendo cuatro disparos de Federico sintiéndose un fuerte grito de mujer, por lo que la caída había sido Alondra.

Altamirano sabía que Carlos iría por su hermana, por lo que le pidió a su jefe que saliera del bunker, por la salida controlada por el equipo amarillo, era importante que se llevara a Lorena arrastrándola con él. Federico se negó en un comienzo, pero la posibilidad de que todo explotara, hacía lógica la necesidad de salir del lugar, al menos con un prisionero de importancia. Federico con mucha dificultad comenzaría a correr, mientras Nicolás lo cubriría haciendo ruido, distrayendo la atención de Carlos, para que se preocupara lo menos posible de la huida de su jefe.

La acción fue rápida y Nicolás se movía cojeando de una pierna, por lo dañado que quedo su pie con el disparo, mientras caminaba con lentitud, comenzó a recibir una ráfaga de tiros que venían desde la ubicación donde Lorena había sido impactada por los disparos de Federico. Eso permitió que Capazzo saliera del lugar y fuera recibido por sus hombres, quienes lo vieron mal herido y lo arrastraron hasta un lugar seguro, intentado frenar la sangre que salía desde donde du jefe había recibido el impacto de bala.

Los francotiradores estaban logrando su objetivo y los equipos verde y amarillo ya habían tomado de buena forma sus posiciones, mientras que seguía un pequeño combate en el equipo rojo donde quedaba sólo un mercenario de pie gracias al trabajo de los francotiradores de apoyo que envío Federico. El director dio la instrucción de que los helicópteros se acercaran de a uno para llevar a los prisioneros que se encontraban con vida. Los heridos partirían en el segundo viaje. Federico pregunto por las bajas que habían tenido los equipos y resintió la pérdida de cinco más de sus agentes, esperando y rogando que Nicolás saliera con vida de ese túnel. Por lo que enviaría una unidad en su apoyo, pero en ese mismo momento una fuerte explosión destruyó el acceso donde estaban, esa era la vía de escape seleccionada para que Altamirano huyera. A causa de la explosión Capazzo lamento la perdida de otro de sus hombres, que ya se encontraba ingresando al lugar para rescatar a Nicolás.

El primero helicóptero aterrizo y la capitana Más, subió a los prisioneros ayudada por dos escoltas armados, que irían protegiéndola hasta llegar a Quellón, al despegar, los escoltas miraban el lugar esperando volver a ver con vida a su compañero, que aún seguía combatiendo dentro de los túneles.

Dentro del laboratorio subterráneo, las cosas se habían puesto peor por culpa de la explosión, estaba todo en llamas y Nicolás se encontraba mucho más débil y sólo le quedaba un minuto de oxígeno más en su tanque, por más que buscaba no podía encontrar a Carlos entre el humo y las llamas, por lo que de rodillas comenzó a acercarse al lugar donde había caído Alondra y Carlos había hecho sus últimos disparos. Al llegar hasta Alondra se percataría que quien fuera su amante estaba muerta, los disparos habían llegado en su pecho y cabeza. Fue ahí, mientras la observaba de rodillas, que sintió que su descuido había sido el máximo de sus errores, al sentir una puñalada en su torso y ver como la punta del cuchillo salía fuera de su traje, completamente atravesado por el mismo, recibiendo después una fuerte patada en su rostro propinada por un enajenado Carlos, que sólo quería asesinarlo para vengar a su hermana. “Tú que te acostaste con ella y comiste con nosotros, tienes el descaro de venir a acabarnos, maldito policía hijo de puta”, le gritaba Carlos en sueco mientras movía el cuchillo enterrado en la carne de un Nicolás ya sin oxígeno, ahogándose por el humo que había en el lugar.

Carlos lo patio en el suelo con todas sus fuerzas, sabiendo que su rival ya no podía respirar, sin embargo, el metódico Nicolás uso sus recursos y sabía que su última bocanada de aire bien manejada le podía dar tres minutos más de vida, antes de caer en colapso por la asfixia. Nicolás casi perdido, se dio vuelta mirando a quien lo pateaba en el suelo, se sacó la máscara y mostraría el dedo del medio de su mano derecha a su oponente, encarándolo y buscando que esta enloqueciera aún más, mientras el fuego ya los rodeaba completamente. Carlos enloquecido y afectado por el humo del incendio, saco otro cuchillo de su cintura y se puso de rodillas sobre el cuerpo del herido Nicolás, era el momento de ajusticiarlo enterrando el cuchillo en su corazón. Pero Altamirano estaba demasiado afectado como para jugar limpio y en una de sus últimas reacciones disparo de improviso dos tiros de su MK en el estómago de Carlos que cayó malherido a su lado. El policía sentía tranquilidad por la venganza, pero ya no tenía fuerzas para salir. Con sus últimas fuerzas saco la mascarilla que traía puesta Alondra y disfrutaría de los pocos segundos de oxigeno que le quedaban a la misma, cayendo inconsciente a penas este se acabó.

Antes de que el lugar estallara, dos miembros del equipo rojo lograron entrar rápido al laboratorio arrastrando los cuerpos de Nicolás y de Carlos, dejando a su suerte el cuerpo de la fallecida y pervertida Alondra. Cuando salieron del lugar, la última explosión acabo con el bunker.

El segundo helicóptero ya había llegado a llevarse a los heridos, por lo que su personal paramédico correría rápidamente a reanimar a Altamirano, debían hacer los esfuerzos por que el criminal no perdiera la vida, solo así podría recibir verdadero castigo. Los cuerpos fueron subidos a un helicóptero junto al magullado y sangrante Federico.
En todo chile la misión “Antares” había llegado a su término, con una cantidad de bajas muy por sobre lo esperado. En el vuelo Capazzo miraba como los paramédicos inyectaban y con corriente eléctrica intentaban de devolver la vida a Nicolás, quien en pleno vuelo recuperaría en forma leve sus signos vitales, recibiendo apoyo de oxigeno por parte de quienes lo asistían.

Los paramédicos lograron regular a Carlos y dar estabilidad a las heridas de Federico, este último miraba por la ventana, mientras se alejaban del mágico y tétrico Edén, un lugar que demostraba que no existe la magia total ni la vida perfecta. A medida que el helicóptero se acercaba a Chiloé el director de la unidad perdió completamente la conciencia.

Capitulo 13.- Fuera de Servicio

Después de semanas en recuperación, Nicolás Altamirano una vez más se encontraba, de pie y con un gran número de nuevas cicatrices en su cuerpo, casi dos meses de recuperación le habían dado el merecimiento de gozar de dos semanas de vacaciones para estar completamente fuera de la acción. Cuando Altamirano leía los diarios veía, tal como él esperaba, que sólo había noticias de las desbaratadas sectas a lo largo del país, pero nada se hablaba de HF Farma, por lo que estaba convencido de que el ministro y el canciller habían hecho un trabajo de joyería, cobrando y ofreciendo favores, además, de lanzar miles de dólares a la calle para evitar investigaciones. El policía esperaba compañía en ese local de providencia, mientras se servía un café con dos medias lunas, mostrando aún restos de sus heridas en su rostro.

Después de quince minutos de espera, caminando con la ayuda de un bastón, llegaría rengueando al lugar su jefe Federico Capazzo, quien se burló inmediatamente de Nicolás por los dos dedos del pie que había perdido con el disparo, el director se veía completamente lleno de cicatrices, casi como si un camión le hubiera pasado por encima. Se sentó lentamente y con dolor, en la silla desocupaba que Altamirano tenía esperando para él. No se habían visto desde ese bunker por lo que se dieron un fuerte apretón de manos, era una suerte que ellos dos estuvieran con vida y lo sabían, por lo que disfrutaban el estar vivos en ese cálido día, además por fin pasaban completamente desapercibidos.
La imagen era algo jocosa, ya que, a los dos, recién les estaban creciendo las pestañas y cejas que perdieron al explotar el combustible de avión, con que incendiaron ese invernadero. Por lo que se reían a carcajadas al verse uno al otro.

Nicolás le agradeció a Federico la invitación a tomar un café, lo que extraño a Federico quien le dijo que él entendía que la invitación la había recibido por parte de él. Esa extraña confusión hizo que los oficiales desenfundaran sus pistolas y las dejaran ocultas bajo la mesa listas para defenderse, ya que alguien les había tendido una trampa, juntándolos en un lugar demasiado público. Ambos oficiales miraban a sus alrededores en forma discreta, como buscando a los sospechosos que querían llevárselos a la tumba.

En eso aparece desde dentro del local, Jaime Arriagada, riéndose de quienes, según, él eran los más astutos policías del país, el viejo director de unidad de Altamirano y el encargado de ponerlos a trabajar juntos en la misión “Antares”, se moría de la risa de sus pupilos. Tanto Nicolás como Federico hubieran deseado darle un tiro en la cabeza al viejo por su sentido del humor tan morboso. El viejo no paraba de reírse de ellos y los insto a guardar sus armas, pidiendo alegremente un café cortado con un pedazo de torta de chocolate, el hombre decía que no estaba con ninguna intención de cuidar su colesterol ni su nivel de azúcar.
“Muchacho no me queda más que felicitarlos, me contaron que la vieron dura en el sur, pero que su trabajo en equipo causo admiración no solo en la policía, sino que también en otras ramas de las fuerzas armadas. Ni mencionarles, que el día de hoy, son los regalones de este y los futuros gobiernos.

Nicolás ya no solo tiene fans en Ucrania y en Rusia, ahora se sumaron desde la casa de Gobierno en Estocolmo con felicitaciones, ustedes se han transformado casi en el MI5 criollo, por lo que me siento feliz de verlos hechos pelotas de susto”, Reía el viejo mientras se echaba a la boca un pedazo de torta inmenso. “Les pido se terminen de tomar su café, ya que no les puedo contar nada de por qué los reuní hoy.

Intenten de relajarse un poco ya que lo merecen y lo necesitan, su fama trae consecuencias para ustedes, lo que es bastante positivo para los tres, HF Farma dejo de existir, pero eso no significa que no haya corporaciones que no sigan haciendo lo mismo, todos sabemos que las farmacéuticas y la salud son un negocio que pasan muy por sobre la salud de las personas, a ellos les interesa como todas las empresas solamente la línea chica, sus malditas utilidades que al final son lo que mueve este mundo. Para su tranquilidad, Carlos y Lorena no verán la luz del día por el resto de sus vidas, y la OMS junto a la interpol han detenido al directorio y a la mayoría de los CEO y gerentes de Human Future, encontrando dos instalaciones más, muy parecidas a la que destruyeron en guaitecas. Para variar el gobierno sueco se lava las manos, pero les pido olvidarse del tema ya que ustedes cumplieron con su trabajo y ahora son otros los que se están haciendo cargo”.

“viejo perverso, dinos la verdad, ¿qué te trae por aquí?”, le dijo un molesto Nicolás, ante lo que el viejo le respondió, “el famoso ángel ahora vuela aviones y los estrella sin morirse, aun así, parece no aprender que la paciencia mantiene con vida a gente como nosotros. Cállate y comete tus medialunas por favor”.

En ese momento una auto polarizado se estaciono frente al café, este iba escoltado por dos motoristas de carabineros. Fue así como el viejo les dijo a sus pupilos que se suban a ese auto, él no los acompañaría, ya que se quedaría disfrutando de una torta más y después pagaría la cuenta de los tres. Obedientes como buenos ex militares ambos policías se subieron al vehículo que los llevaría a un lugar desconocido, completamente resguardados por los motoristas de carabineros. El vehículo de dirigía hacia la comuna de la reina, donde llegarían a una parcela altamente custodiada por soldados armados desde su ingreso. Al bajar su vidrio el chofer les indicaría a quienes estaba transportando que podían bajarse del auto en forma inmediata. Los respetados agentes recorrieron quinientos metros entre árboles frutales, para llegar a una acomodada vivienda, donde había personal de seguridad esperándolos. Lo que intrigaba cada vez más a ambos invitados.

Ya en la vivienda, un guardia de seguridad que los estaba esperando, los saludo amablemente y les solicito a cada uno que le entregaran sus armas, lo que si bien no gusto a los policías prefirieron realizarlo, ya que confiaban en el viejo y de verdad tenían ganas de saber que los llevaba hasta ese lugar. Luego de entregar sus armas, los llevarían a un gran salón donde había una preciosa mesa de té y les pidieron que esperaran un momento. Los policías se miraban y se encontraban nerviosos, ya que no estaban acostumbrados ni a la sorpresa que les dio el viejo, ni a frecuentar casas de ese estilo durante su tiempo libre, más aún si continuaban con dolores en todo el cuerpo y ambos estaban intentando recuperarse para desplazarse bien. Pasaron diez minutos y un mayordomo Ingreso al lugar y les ofreció whisky a cada uno, el cual aceptaron, ya que ninguno de ellos se encontraba de servicio, ni lo haría por lo menos por dos semanas.

No dejo de llamarles la atención de que en la mesa de té hubiera dos asientos desocupados y que el mayordomo del lugar llegara con cuatro vasos de buen licor que distribuyo en la mesa, considerando a cuatro ocupantes. En ese momento y para la impresión de ambos policías, ingreso al salón el ministro del interior acompañado del ministro de defensa, por lo que ambos policías hicieron el esfuerzo de ponerse de pie, y el ministro del interior les dijo, “estimados, sabemos lo duro que han sido sus meses, por favor no se pongan de pie, están en mi casa y han sido invitados como amigos”. Lo que sorprendió a Nicolás y Federico que sentados estrecharon la mano a ambas autoridades.

“Señores queríamos mostrar nuestra mayor gratitud hacía ustedes, los informes y los testimonios de sus camaradas hablan de dos personas completamente excepcionales, que tenemos la suerte junto a mi colega de tenerlos sentados en la mesa de mi casa junto a nosotros. Estamos completamente convencidos como gobierno que la delicada operación “Antares” hubiera sido un completo fracaso si ustedes no hubieran estado en primera fila, por lo mismo y lamentando la perdida de tantos compatriotas debería premiarlos en este mismo momento, cosa que lamentablemente no puede ser posible.

Para su tranquilidad Estocolmo pidió las disculpas he indemnizará a la familia de las víctimas incluidos a sus compañeros caídos en combate. Cerrando la operación de la farmacéutica y deteniendo a la mayoría de los ejecutivos de la corporación que tanto daño hizo en nuestras tierras. Obviamente Carlos no saldrá nunca más de la Cárcel, por lo que tendrá toda una vida para acordarse de ustedes.

Sin embargo, es otra la situación por la que los he invitado a mi casa, pero no puedo dejar de pedir disculpas al señor Altamirano por todos los errores que he cometido contra su persona, la verdad asumo mi terquedad y después de un tiempo he logrado transformarme en un ferviente seguidor de su trabajo, por lo que reitero mis más profundas disculpas”.
Este país es cada día un poco más seguro gracias a ustedes, por lo que les quiero preguntar si están dispuestos a guardar absoluta reserva de lo que conversaremos en este momento”. Fueron las palabras de un ministro del interior que se mostraba muy cercano a ambos policías, lo que generaba desconfianza en ambos, ya que no solían confiar para nada en los políticos.

“Sé que lo que les diré les llamara la atención en estos momentos, más por las palabras que he dicho de cada uno de ustedes, pero antes de entrar en detalles me veo obligado a informarles en conjunto con el ministro de defensa que ambos acaban de ser removidos de sus cargos y dados de baja de la policía de investigaciones de chile”, las palabras del ministro no extrañaron a Nicolás pero indignaron a Capazo quien después de darle un fuerte sorbo al su whisky, encaro a la segunda autoridad del gobierno diciéndole.

“Debe existir alguna muy buena razón para que nos sobe el lomo para luego patearnos el culo fuera de nuestras responsabilidades, creo irrespetuoso de su parte, tratar así a dos personas que lo único que han hecho es proteger de criminales este país, no entiendo como con tanta liviandad nos despoja de nuestro trabajo en su propia casa y tomándonos un whisky los cuatro”.

El ministro de defensa al ver alterado a Federico Capazzo quiso poner paños fríos en forma inmediata, “señor Capazzo, no sea ingenuo, ¿usted cree que dos ministros de estado, los citarían a la casa de uno de ellos para despedirlos?, para eso están sus jefes y no tendría ningún sentido exponernos y malgastar nuestro tiempo en eso, así que le pido escuchar para que después pueda entender.

Por favor no se deje llevar por sus impulsos o corazonadas y tenga paciencia, ¿podrán hacerlo?”. Ambos policías al saber que no tenían muchas más alternativas prometieron sólo dedicarse a escuchar.

“Señores, solo nos quedan tres meses a cargo de este gobierno y en nuestra gestión hemos tenido que tolerar ataque de distintos tipos de países a nuestro territorio, eso ha involucrado vidas humanas y recursos que de haber actuado con mayor dureza quizás podrían haberse salvado. En estos momentos venimos llegando de una reunión donde se nos informó que, en la noche de ayer, en la comuna de providencia, un grupo pequeño de nacionalsocialistas criollos, asesino de la peor forma a seis travestis que trabajaban en una esquina ejerciendo el comercio sexual. Yo sé que esto no parece algo nuevo con la intolerancia que hay en nuestro país, sin embargo, lo que nos llamó la atención fue el cómo ocurrieron los hechos ya que las mataron con pequeños artefactos explosivos caseros que habían puesto en sus carteras.

En informes de inteligencia, que nos han llegado desde otros países nos informan que, durante estas últimas tres semanas, atentados con el mismo modus operandi han ocurrido en lugares de Europa, Latinoamérica y Estados Unidos. Esas coincidencias nos hicieron indagar y hacer un levantamiento de una serie de crímenes ocurridos en el país en el último mes, los cuales has sido sistemáticos a población judía, homosexuales e inmigrantes, de forma consecutiva en distintos lugares del país, todos los crímenes han sido realizados de la misma forma y en días idénticos, no solo en chile, también en otros países. Por lo que nos vimos obligados a viajar a una reunión de seguridad con nuestros pares de los países afectados.

Si bien siempre habíamos lidiado con nazis locales, en esta oportunidad nos encontramos con una organización que se globalizo y aglutino a pequeños grupos, pequeñas células copiando los métodos de organismos terroristas como el estado islámico. Lo cual nos tiene preocupados ya que coincide con que en el mundo se ha generado un renacimiento de los partidos de extrema derecha, de partidos altamente nacionalistas que han ganado más adeptos de lo que podíamos prever. La hipótesis de la unión europea, es que se está formando a espaldas de los regímenes democráticos un solo grupo alternativo a las naciones unidas que busca cambiar la forma de gobernar el mundo, los informes dicen que poseen muchísimo dinero y que ya tendrían células activas en distintos lugares del mundo esperando instrucciones. Estas células serian de carácter terrorista y tendrían blancos civiles dentro de sus objetivos. Ellos buscan generar una radicalización peor a la que vivimos en la segunda guerra mundial.

Hace dos días un hombre con un tatuaje en su cuello con las siglas de la SS ingreso a un bar frecuentado por inmigrantes de color en Antofagasta, se sentó en la barra y detono un explosivo que llevaba en su cuerpo, dejando sin vida a la mayoría de los que estaban en ese lugar. Increíblemente, el mismo día ocurrió lo mismo en Córdoba Argentina, en Sicilia en Italia y en un bar de París. Hicimos todos los esfuerzos para que las noticias indicaran que un escape de gas voló el lugar, lo cual fue una tarea difícil de resolver”. Fue el discurso acalorado del ministro de defensa.

“Disculpe señor ministro, ¿pero que tiene que ver esto con dejarnos sin nuestros cargos?, ¿no seriamos más útiles en las calles buscando a esos tipos?”

“Entiendo tus aprensiones Nicolás y es la pregunta correcta, pero esta vez hay una diferencia sustancial, la decisión que tomamos los gobiernos afectados y que no debe ser filtrada por ningún motivo a ninguna fuerza de orden ni medios de comunicación. Es que crearemos en cada país, una estructura completamente fuera de la ley y para las policías serán vistos como criminales. Estas unidades serán creadas para atacar este cáncer antes de que se expanda. La operación será completamente clandestina y más de quince países ya se suscribieron a ella, incluidos nosotros. En este caso se ha dado la instrucción de aplicar fuerza letal”, intervención que fue la última del ministro de defensa antes de que tomara la palabra el ministro del interior.

“Estimados, queremos que Federico dirija el grupo y nos reporte directamente a nosotros y que Nicolás reclute a los hombres que necesite para formar un equipo no superior a diez agentes, los cuales no portaran placas y estarán a su suerte. Sin embargo, contaran con instalaciones y todos los recursos que necesiten para llevar la operación. Desde este momento que remos que salgan a cazar nazis.

FIN